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fe tan elevada que ahí se van a entrelazar esas teofanías con 
nosotros, con estos cuerpos terrenales, las teofanías dentro de 
este cuerpo; y ahí podemos ver esa dimensión abierta; y vamos 
a estar viendo esa manifestación grande de Dios, en toda Su 
plenitud, en el cumplimiento pleno de la Visión de la Carpa; en 
donde ya va a estar en función toda la fila de oración, la gente 
siendo sanada, y va a haber un gran avivamiento en medio de la 
Iglesia.
 Pero el avivamiento más grande que está habiendo ¡es 
ahora! Es el abrir la Palabra. ¡Este es el avivamiento grande que 
todos estamos recibiendo!
 Ahora lo estamos viendo y sintiendo aquí; y nos llenamos de 
gozo; mira, mi corazón está palpitando rapidito.
 Pero luego lo vamos a ver ya como una vindicación de este 
tiempo en el cual ahora estamos viviendo.
 El tiempo es ahora, el momento es ahora, con toda esta 
Enseñanza que Dios nos está dando bajo una Gran Carpa 
Catedral. Y esa Palabra que estaba allí escrita, ahora usted y yo 
ya la estamos viendo, la estamos palpando: podemos tocar las 
sillas, el piso, los metales, ver la lona.
 Hermano, esa es la Palabra siendo vindicada, siendo 
vivificada, siendo cumplida; y no solamente esto físico, sino 
también el pueblo que estaría recibiendo esa Enseñanza. ¿Y 
dónde está? ¡Aquí estamos! Este es el pueblo que el hermano 
Branham vio allí, donde él dijo que allí estaría siendo dada la 
Enseñanza, la Palabra, la revelación para la Fe de Rapto.
 Aprovechemos bien el tiempo, todos los días que nos quedan 
en este planeta Tierra, porque Dios no nos va a defraudar. 
¡Seremos transformados!, porque es una promesa para ustedes 
y para mí.
 Y recuerden que todo es en simplicidad, en sencillez.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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este tema, de este mensaje: “EL MISTERIO DE LA PALABRA 
DE DIOS: ALIMENTO A SU DEBIDO TIEMPO”.

[Rev. José B. Pérez - Al finalizar la actividad]

Como a la mayoría de los esposos se nos olvida el día del 
aniversario, para que no se me olvide: Sarita, el día de mañana 
cumplimos 30 años de aniversario de boda. ¡Que Dios te bendiga, 
y permanezcamos unidos hasta la transformación!
 Como también a todos los matrimonios: Que Dios los 
mantenga bien unidos hasta la transformación, la cual está muy 
pero que muy cerca.
 Aprovechamos este tiempito que Dios nos ha dado, de 
esta Enseñanza bajo Carpa, lo cual se está cumpliendo en 
una manera tan sencillita que esa era una de las cosas que el 
hermano William me decía: [WSS] “Benjie, todo va a ser bien 
sencillito”, y ahora entiendo por qué; y otras cosas más que 
luego van a conocer.
 Y también, en este tiempo de Enseñanza bajo Carpa, es 
donde, nada más y nada menos, estamos obteniendo la Fe de 
Rapto. Sin darnos cuenta, en todo eso que se está hablando: 
toda esa Palabra va quedando ahí en lo profundo de nuestras 
almas, y alrededor de Ella es que seremos transformados.
 Un milagro está ocurriendo en la vida de cada escogido, y 
quizás no nos estamos dando cuenta; luego eso será impactando 
también a las denominaciones, que está muy pronto por abrirse 
esa etapa para ellas. Porque recuerden que la Tercera Etapa 
también es para la Iglesia, que son las denominaciones; y las 
denominaciones algo van a estar viendo que van a buscar 
también de Eso, van a querer de Eso; y también el pueblo hebreo.
 Ya cuando comiencen todas esas etapas - esa etapa, ese 
tiempo de los milagros y todo eso, ya nosotros estamos con esa 
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hasta que todo nombre fuese revelado; y eso sucedió 
bajo el Sexto Sello, antes de que se abriera el Séptimo. 
Entonces es cuando el Cordero viene por aquello que 
había redimido”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Los nombres en el Libro bajo el 
6to Sello [Moisés y Elías]. Aparece el León».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 4) [estudio bíblico]:

 Él estará como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores; por eso dice que clamó como 
cuando ruge un león, y siete truenos emitieron Sus voces; 
porque Él es el León de la tribu de Judá, el Rey de reyes y 
Señor de señores, como aparece en Apocalipsis, capítulo 
19, versos 11 en adelante.
 Así que una grande bendición viene de parte de Dios 
para los creyentes en Cristo, para la Iglesia del Señor 
Jesucristo en medio del cristianismo; por lo cual, tenemos 
que prepararnos delante de Dios, estar atentos al Programa 
Divino, esperando esa culminación final de parte de Dios 
en y para la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Cuando eso ocurra, ya se habrá completado la Iglesia 
del Señor; pero mientras tanto se da la oportunidad a las 
personas que reciban a Cristo como único y suficiente 
Salvador ([JBP] Lo cual, ya eso terminó).

[Rev. José B. Pérez] Hemos visto así a la ligera este tema, 
ya que el mensaje contiene muchas cosas que debemos de 
escuchar, y así recibir todo lo que él nos ha traído por medio de 
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 En las otras edades habló y hubo un intervalo, un 
intervalo de una edad a otra; de ese intervalo de una 
edad a otra hubo un instrumento diferente de Dios para 
cada etapa. Pero en el tiempo final Cristo hablará en 
forma consecutiva a Su Iglesia, abriéndole el misterio del 
Séptimo Sello, y dándole a conocer lo que Juan escuchó 
y no le fue permitido escribir. Pero la Iglesia lo escuchará 
en este tiempo final, en la Venida del Ángel Fuerte que 
desciende del Cielo en Apocalipsis, capítulo 10; y eso es 
la Venida del Señor a Su Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] En la página 113, del libro de Citas, párrafo 
997, dice:

 997 - “136 Y recuerden también: En aquel Sexto Sello, 
donde suenan las Siete Trompetas, bajo el Sexto Sello 

(cuando lleguemos a eso, lo 
verán). Las Siete Trompetas 
suenan bajo el Sexto Sello”. 
[WSS] «Moisés y Elías».

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «los 144.000 / Las 7 Trompetas = suenan bajo el 
6to Sello».

[JBP] Y en la 998, dice:

 998 - “[154] Es que sus nombres estaban en aquel Libro 
para ser revelados; y el Cordero había revelado el Libro. 
El Cordero los había redimido, pero no podía aparecer 
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[Rev. José B. Pérez] En la 5-A, párrafo 46, dice [Citas]:

 46 - “131 Viene un avivamiento muy pronto; una gran 
reunión en una carpa. ¡Yo puedo verlo! ¡Eso es correcto!”. 
[WSS] «En la Carpa: una gran reunión». [JBP] Un gran 
avivamiento.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en “EL DIOS DE ESTA 
EDAD PERVERSA”, donde nos quedamos, dice [PÁG. 40]:

 168 “Hijos de desobediencia” quiere decir obediencia… 
Desobediencia significa ‘rebelión’. Yo busqué eso en el 
diccionario, para estar seguro. Rebelión, rebelándose 
contra (¿qué?) la Palabra revelada de Dios. Como Caín 
se rebeló en contra de la revelación dada a Abel, vindicada 
por Dios, que era recta. Y Caín se rebeló en contra de 
ella, y mató a su hermano.
 Los fariseos con su propia sabiduría denominacional 
de lo que era la Palabra de Dios, eligieron un hombre 
escogido, y rebeláronse contra la Palabra vindicada de 
Dios hecha manifiesta para el día, que era Jesucristo, y lo 
mataron. ¿Es correcto?
 Eso es lo que son “los hijos de desobediencia”: una 
rebelión contra la Palabra de Dios.

 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (en la página 3 abajo dice, 
el último párrafo) [estudio bíblico]:

Lunes, 15 de agosto de 2022
(Sexto saludo)

Cayey, Puerto Rico

La Enseñanza para obtener la Fe de Rapto
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a su esposa Ruth también, que en estos saluditos que 
he estado enviando en este día, en la mañana, no los saludé; 
pero ya yo había hablado con ellos en esta mañana, en un 
momento de la mañana platiqué con ellos (con el hermano 
Miguel y la hermana Ruth); y fue para mí una bendición poder 
platicar unos minutos con ellos, y saber que ellos están bien, y 
están agarrados del Mensaje, de la Palabra, y de todo lo que 
Dios está haciendo en este tiempo. Así que reitero mis saludos 
a ti, Miguel, y a Ruth: Que Dios los bendiga grandemente.
 Y hoy como es un día (parece) feriado en varios lugares, 
estuve mandando varios saludos a los hermanos en los 
diferentes sitios; pero siguieron escribiéndome, que deseaban 
también unas palabras; y ya les había enviado a algunos, pero 
otros siguieron.
 Parece que vieron que estuve enviándoles saludo a 
algunos lugares y siguieron escribiéndome, que deseaban 
también (porque estaban también en reunión): como allá en 
Bucaramanga, el reverendo Juan Carlos: también me había 
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pedido en estos días y aprovecho ahora y le envío también unas 
palabras de saludo. También nuestro hermano Iván Sarmiento 
en Soacha, en Colombia; y nuestro hermano Fernando Cubillos 
allá en Bogotá, Colombia, también.
 En Panamá, Ariel Cerrud (cuando se vayan a reunir, porque 
creo que hoy no estaban reunidos, pero también él siempre 
me pide unas palabras de saludo). También Moisés Figueroa, 
tienen reunión allá en Santiago, Chile. También allá en 
Argentina, en Buenos Aires, reverendo Guillermo Rodríguez. Y 
todos los hermanos que están en este día de hoy aprovechando 
y teniendo estas actividades, estos estudios, que son de gran 
bendición para todos y cada uno de ustedes.
 Y conscientes de que estamos viviendo en un tiempo en que 
debemos aprovechar el tiempo al máximo, como lo platiqué en 
algún saludito de los de hoy: que todo el tiempo que podamos 
aprovechar (cuando se pueda, por supuesto, que los trabajos 
pues lo permitan), pues debemos hacerlo. Y en nuestros 
hogares también, sacar tiempo para aprovechar este tiempo 
tan hermoso que Dios nos ha permitido tener, este tiempo 
sobrante, un tiempo que es para la preparación para nuestra 
transformación.
 El motivo para Dios permitir este tiempo es prepararnos, no 
hay otro motivo por el cual Él nos tiene todavía aquí; porque si 
fuera por Él, y el pueblo estuviera listo, hace rato ya estuviera 
el Milenio. Pero por cuanto el pueblo no está listo… y el pueblo 
tiene que estar en esa misma desesperación que hubo allí antes 
de salir de Egipto. Dios tenía el hombre listo, pero el pueblo no; 
no había clamado, no había desesperado por esa liberación. 
Por lo tanto, siempre es Dios esperando por el pueblo. Siempre 
Dios ha estado listo.
 En las profecías y promesas que Dios tiene para cada uno 
de nosotros en este tiempo, está la promesa del cumplimiento 
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «La 2da Venida de Cristo. La 
Palabra no te es efectiva si la invalidas».

[JBP] Y en la 212 sigue diciendo:

 104. Y esa es la misma razón por qué los 
avivamientos que debemos tener hoy… 
Ahora, hemos tenido avivamientos 
denominacionales, pero no hemos tenido 
una verdadera sacudida. No, no señor. 
No piense que tenemos avivamientos, 
porque no los tenemos. Tienen millones 
y millones de miembros de iglesias, pero 
no hay nada de avivamiento. La Novia 
todavía no ha tenido un avivamiento; 
todavía no ha habido allí ningún 
avivamiento, ninguna manifestación de 
Dios para sacudir a la Novia. Estamos 
esperando eso. Se necesitarán esos Siete 
Truenos misteriosos para despertarla. Él 
los mandará, lo ha prometido.

[WSS] «El Avivamiento de la Novia 
[el 8vo]. El estremecimiento».

[JBP] Y escribe: [WSS] «los Truenos» 
también; y dibuja la pirámide con las siete 
edades, y la Edad de la Piedra Angular #8 
[WSS] «8».
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[Rev. José B. Pérez] Y también en este mismo mensaje que 
leímos “EL DIOS DE ESTA EDAD PERVERSA”, en la página 
41 de este mensaje, dice [PÁG. 40]:

 167 Pero en obediencia, esta pequeña Mujer de fe, que 
vive por fe, la Novia; la persona aquí, allí; aquí, en otro 
lugar, otra iglesia, otra denominación, o sea el lugar que 
sea… Cree la Palabra de Dios, obediente, esperando en 
amor que la promesa de la edad sea confirmada. Ella 
espera por eso. Ella es parte de esa Palabra, y Ella espera 
que su vida manifieste esa Palabra.
 Hermanos, ¿no pueden ver eso? Yo espero que eso no 
se haya pasado sobre ustedes.
 El Cuerpo está esperando (el cual es la Palabra), 
está esperando por la Vida (la cual es el Espíritu) para 
confirmarlo o hacerlo vivir. Eso es lo que Ella espera. 
Ninguna otra vida obrará en Ella. No puede venir a vida 
en ninguna forma. Y aun luego aquí acontece, y Ella 
despierta. Dios dice: “Que sea”, y Ella salió como la 
primera salió.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje…, en el libro de Los Sellos, 
hay una parte donde dice (en la 211 abajo, dice):

 103. Pero ellos lo rechazaron. Ella se quedó con sus 
tradiciones y la sangre de sustitutos, en vez de la Sangre 
verdadera que fue manifestada. Ahora, por razón de 
haberse quedado con estas tradiciones, Jesús, la Palabra 
manifestada, le dijo a la Novia hebrea: “Por causa de tus 
tradiciones, invalidas la Palabra de Dios, la haces nula, no 
te puede ser efectiva”.
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de una Carpa Catedral; la cual le fue mostrada al reverendo 
William Branham, en una visión, y le fue mostrado todo lo que 
allí estaba ocurriendo en ese momento en particular.
 Pero antes él nos estuvo diciendo (en varias ocasiones) 
las cosas que iban a estar ocurriendo allí en la Visión de La 
Gran Carpa Catedral, en esa parte culminante. Él nos mostró 
solamente ese evento, o sea, lo que estaba ocurriendo ya en 
esa parte…, vamos a decir, en la parte más alta de todas esas 
actividades que se estaban llevando a cabo; pero antes él nos 
venía hablando de cosas que iban a estar ocurriendo bajo 
Carpa, como lo era la Enseñanza.
 Y en varios lugares en el libro de Citas, que son extractos 
sacados de diferentes mensajes…, o sea que en varios mensajes 
él venía hablando y mostrándole al pueblo que iba a llegar un 
momento en donde él estaba viendo que en esa Carpa iba a ser 
mostrada una Obra de Enseñanza. O sea, el pueblo iba a estar 
viendo algo antes de esa parte culminante, iba a estar viendo 
una Obra hecha por el Espíritu Santo, de Enseñanza.
 Y si él lo estaba hablando, y él estaba diciendo: [WMB] 
“Cuando tenga mi carpa predicaré esto, lo otro; la enseñanza 
de la carpa; allí estaré enseñando”; y él hablaba un sinnúmero 
de cosas (en diferentes términos él los hablaba). Y el hermano 
William, usted sabe que hay algunas anotaciones que ya hemos 
estado leyendo, donde él decía: [WSS] «La enseñanza, la 
Carpa»1, algo así. O sea que iba a haber un tiempo en donde 
el pueblo iba a estar recibiendo una Enseñanza bajo Carpa; 
una Enseñanza de la cual dependía todo lo que iba a recibir el 
pueblo de Dios para obtener esa Fe de Rapto.
 Y así como él en una ocasión (y vamos a leer uno de los 

1  Estudio “La Carpa y la enseñanza”, 2022/jun/14-2 (martes), pág. 6 
del (f), pág. 270 del (T1)
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extractos; eso lo leímos hace poco)2, donde él en el libro de 
Citas dice… eso está en la página 31 del libro de Citas, párrafo 
260; dice:

 260 - “Y luego si yo alguna vez tengo reuniones de 
carpa, en lo cual figuro hacer, el Señor mediante, algún 
día, entonces yo lo haré… antes de enseñar cualquier cosa 
de estas enseñanzas, primero habrá servicios de mañana 
con los pastores por algunos días, dejarles saber lo que 
pienso enseñar”.

[JBP] Recuerden que él deseaba siempre cumplir esa Visión; 
como también deseaba ir a Israel. Todo mensajero desea 
cumplir las promesas que están ahí en la Biblia, y ser los que 
cristalicen esas promesas. Y el hermano Branham en su tiempo 
quería cristalizar el llevar el Mensaje a Israel; quería cristalizar 
lo de predicar Las Trompetas, Las Copas, Los Truenos, dentro 
de Carpa, o sea, bajo Carpa; y como él tenía el ministerio de 
Elías, pues él tenía esa inclinación para cumplir eso. Pero no 
era bajo esa manifestación de Elías en él.

Sigue diciendo:

 260 - “Y luego si ese hermano no ve y no está de 
acuerdo, cualquier hermano, entonces déjelos llevar su 
congregación y decir: ‘Ahora, no quiero que ustedes 
oigan esto. Nosotros nos retiraremos un tiempo mientras 
ellos enseñan eso’, y darles a ellos el privilegio”.

2  Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 (sábado), 
pág. 16 del (f), pág. 54 del (T3)
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Y lo que nos estará hablando ahí será el misterio de Su 
Segunda Venida, que nos dará la fe para ser transformados 
y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Por esa causa fue que a Juan no le fue permitido escribir 
lo que los Truenos hablaron, porque el contenido de los 
Truenos es el contenido del Séptimo Sello de Apocalipsis, 
capítulo 8, verso 1; el cual, cuando fue abierto en el Cielo 
hubo silencio, nada se movió, silencio por completo para 
que nadie supiese - nadie supiera el contenido del Séptimo 
Sello; nadie conociera el misterio de la Segunda Venida 
de Cristo, para que no pudieran imitarlo; porque siempre 
surgen imitadores que tratan de obstruir el Programa 
Divino; y algunos, pensando que lo están haciendo bien, 
están siendo instrumentos del enemigo y están estorbando 
el Programa Divino.
 Recuerden, en el tiempo de Moisés se levantaron 
también opositores al Programa Divino; en el tiempo de 
Jesús también, en el tiempo de los apóstoles también; 
también en el tiempo de los profetas hubo opositores a los 
profetas y a la Palabra de Dios que ellos hablaban.
 Siempre habrá esa lucha. Y si el enemigo no sabe lo 
que Dios va a hacer, entonces no puede imitar; porque una 
imitación es algo… una copia del original, pero no es el 
original.
 Es que Dios quiere que Su Iglesia sea la que conozca 
ese misterio cuando le sea revelado bajo el Séptimo 
Sello, cuando le sea revelado bajo el capítulo 10, 8 y 
10 de Apocalipsis; o sea, la Voz de Cristo revelando ese 
misterio, hablando en forma consecutiva en Su Iglesia en 
este tiempo final, en la etapa de oro de la Iglesia, la etapa 
de Piedra Angular.
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[JBP] Y también en la 793, miren lo que dice:

 793 - “Ahora, le tuvimos a Él viniendo anoche con Su 
grande espada para matar, encontramos que Él es matado 
con la misma Espada — también la Espada de la Palabra. 
La Palabra de Dios aguda, Espada de dos filos lo mata. 
Le echa hacia abajo. Esperen hasta que esos Siete Truenos 
den sus voces a ese grupo que en verdad puede tomar 
la Palabra de Dios y obrar ahí, Ella dividirá y cortará; 
ellos pueden ([JBP] 
y escribe): [WSS] 
«M y E» ([JBP] o 
sea, Moisés y Elías) 
cerrar los cielos, 
pueden cerrar esto o hacer lo que desean. Él será matado 
por la Palabra que sale de Su boca, es más aguda que una 
espada de dos filos. Ellos podrán clamar por cien billones 
de toneladas de moscas si así lo desearan. ¡AMÉN! Lo 
que ellos digan que sea va a suceder, porque es la Palabra 
de Dios saliendo de la boca de Dios”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los 7 Truenos y el poder de la 
Palabra hablada en el ministerio de Moisés y Elías».

[WSS] «León = poder por voz humana» ([JBP] es lo que 
había escrito arriba).
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[Rev. José B. Pérez] Y fíjense ustedes cómo (lo que hemos 
venido hablando en estos días)…: no podemos esforzar a la 
gente a que esté de acuerdo con esa Enseñanza que se está 
haciendo ahora —en tiempo presente— en La Carpa; hay que 
dejarlos.
 Pero recuerden, ya ese tipo de persona o esa clase de 
persona… esa clase de persona, que son vírgenes también, 
ya automáticamente la persona, al colocarse e identificarse en 
esta manera que aquí el hermano Branham lo está mostrando, 
automáticamente se clasifican como una virgen durmiente.
 Y no es que estamos aquí ahora diciendo: “Este es virgen 
fatua; este no”. O sea, más bien…, Dios nos está dando un 
conocimiento que antes no teníamos, en el cual estamos ya 
discerniendo quién será transformado y quién no; por sus obras; 
o sea, por la actitud que cada uno está asumiendo frente a la 
Palabra, frente al Programa Divino correspondiente al tiempo 
presente.
 Y eso, no es que estemos ahora (como decía en uno de los 
extractos)3 dándonos de puño y golpeándonos y peleándonos, 
¡no!; más bien uno tiene que ser consciente, y el escogido 
tiene que ser consciente… Como por ejemplo ahí el hermano 
Branham dice: [WMB] “Pues, mire, uno darles a ellos ese 
privilegio: si no quieres estar acá, y cualquier pastor o cualquier 
hermano, dale ese tiempo, dale ese privilegio”, dice allí, pues 
que no esté entonces en esa enseñanza.
 Pero el escogido de Dios ¿qué va a hacer? Va a estar 
agarrado; porque sabe que en esa enseñanza, que está ya 
profetizada desde hace tiempo…
 Y el hermano Branham anhelaba… ¿Usted sabe lo que 
es eso?, que él decía: [WMB] “Yo anhelo, yo deseo estar ya 

3  Estudio “El camino provisto por Dios para entrar a la tierra 
prometida”, 2022/jul/27 (miércoles), pág. 14 del (f), pág. 142 del (T3)
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allí bajo Carpa”4; y que ahora estemos bajo Carpa y estemos 
recibiendo todo eso que él habló, y la persona decir: “Yo no creo 
eso”.
 O sea, nosotros estamos palpando y estamos sintiendo ese 
clamor en nuestros corazones, como…; el mismo clamor y el 
sentimiento y el anhelo que tenía el hermano Branham, cada 
uno de nosotros lo estamos sintiendo; porque podemos palpar 
todo lo que él sentía, que deseaba; ahora lo estamos nosotros 
recibiendo.
 ¡Hermanos!, y eso es una bienaventuranza que al hermano 
Branham no se le permitió; y a nosotros (a usted y a mí) se 
nos ha permitido recibir todo lo que estamos recibiendo bajo 
Carpa. Eso es algo que no tiene palabras de agradecimiento 
a Dios: que Él nos ha permitido estar en el tiempo presente, 
en el cumplimiento de esa Palabra escrita por los profetas, y 
más por el reverendo William Branham, que habló de este día. 
Y nosotros estar en este día, y verlo, palparlo y creerlo; eso es 
algo que no tiene palabras para agradecerle a Dios.
 Como él decía: [WMB] “Le da uno de correr, de brincar 
y arrodillarse en una esquina y gritar y llorar de alegría, de 
gozo”5, porque a nosotros nos ha sido dado ese privilegio, esa 
bendición que quisieron y desearon tener, el reverendo William 
Branham…; el mismo hermano William, que él deseaba estar 
aquí con nosotros, y no tuvo esa oportunidad, Dios se lo tuvo 
que llevar.
 Porque, ya ustedes saben todo lo que ya Dios tenía en Su 
Programa; porque aunque Moisés allí cambió el Programa, 
rompió el Programa Divino, Dios ya tenía todo esto ya en Su 
Programa también; o sea, ya Dios había visto todo esto y que 
todo esto iba a pasar.

4  Citas, pág. 13, párr. 100
5  Los Sellos, pág. 227, párr. 201; pág. 80, párr. 102
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 2) [estudio bíblico]:

 Lo que Dios nos dará, nos hablará, será lo que habló 
a Juan el apóstol en Apocalipsis, capítulo 10, cuando 
descendió del Cielo envuelto en una nube y el arco iris 
sobre Su cabeza, y en Su mano derecha un Librito abierto, 
que es el Libro que había estado sellado con siete sellos, y 
clamó como cuando un león ruge.
 ¿Por qué clamó como león? Porque ya para ese tiempo 
no será como Cordero, ya no estará como Sumo Sacerdote, 
sino como León, como Rey de reyes y Señor de señores.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas nos dice también, en 
la página 91 (que es un extracto del libro de Los Sellos). Dice 
página 91, párrafo 792 (abajo), dice:

 792 - “Ahora recuerden, ahora 
en la primera edad de la Iglesia era 
la edad del león. Ese era el León de 
la tribu de Judá, Cristo: Su propia 
influencia de vida tomó esa edad. Ese 
fue el primer animal, lo cual significa poder que contestó 
por voz humana”.

[JBP] Y él dibuja una Estrella de David, y escribe:
[WSS] «León = poder por voz humana».
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Su Espíritu a Su Iglesia, en el cumplimiento de la Visión 
de la Gran Carpa Catedral.
 ([JBP] O sea, todo eso que se estará hablando será para la 
transformación; el que no desee ser transformado, pues no lo 
escuchará. Tan sencillo como eso).
 Por lo tanto, deseamos que Dios nos provea lo que falta 
para esa gran culminación; y que pronto se concluyan todos 
los trabajos físicos que hay que hacer, lo que corresponde 
a la parte física que la Iglesia tiene que llevar a cabo, para 
que venga la culminación final de parte de Cristo en medio 
de Su Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “Y NO SABÉIS”3, nos dice 
la página 20 de este folleto. Dice:

 [170] Solo esperen hasta que podamos abrir esas Plagas 
y los Sellos, y esos Siete Truenos, y vean lo que toma lugar. 
Oh, hermano, es mejor que llegue a Gosén mientras hay 
tiempo de llegar a Gosén. No pongan atención a lo de 
afuera.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La apertura de las Plagas, los 
Truenos y el 7mo Sello».

[WSS] «Llegar a Gosén antes de…».

3  SPN65-0815 “Y no lo sabes”, pág. 24, párr. 170
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 Y el hermano William deseaba también estar acá; y ya Dios 
se lo llevó también. Él va a regresar, ¡claro que lo estamos 
esperando! Y va a regresar con todos los ángeles mensajeros, 
y va a regresar con todos los de las edades y con todos los de 
nuestro tiempo, y va a estar con nosotros nuevamente. ¡Claro 
que va a estar con nosotros! Pero ya cuando esté con nosotros 
él, ya es para 30 o 40 días estar aquí transformados e irnos; 
ya no es tiempo para una predicación para preparación para 
transformación, ¡no! ¡Ese tiempo es ahora!
 Cuánto uno desearía meterse por las entrañas de la gente, 
y hamaquearlo y decirle: “¡Despierta!”. Es la Palabra la que lo 
hace.
 Aquellos que aún no han podido ver y que ya están escogidos 
para no ver: no van a ver; por eso hay que tratarlos con amor, 
con cariño, porque… (fíjense lo que les iba a leer yo allí), para 
lo cual también son predestinados; lo que hacen es desviarse y 
hacer otras cosas, prepararse para otras cosas. Fíjense, donde 
él dice [Citas]:

 260 - “Nosotros nos retiraremos un tiempo mientras 
ellos enseñan eso…”.

[JBP] Fíjense que mientras hay esa Enseñanza, ese grupo se 
aparta; y si está allí, están pensando en otras cosas, porque no 
quieren darle la prioridad a eso; sino que no lo creen, aunque 
estén sentados allí.
 Y fíjense dónde nos remonta eso y dónde nos coloca: en la 
Escritura donde dice… Exactamente eso mismo ocurrió cuando 
están allí esas diez vírgenes. Vamos a leer aquí una parte:
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Capítulo 25 del Evangelio según San Mateo, verso 1:

 1 Entonces el reino de los cielos será semejante a diez 
vírgenes que tomando sus lámparas, salieron a recibir al 
esposo.
 2 Cinco de ellas eran prudentes y cinco insensatas.
 3 Las insensatas, tomando sus lámparas, no tomaron 
consigo aceite;
 4 mas las prudentes tomaron aceite en sus vasijas, 
juntamente con sus lámparas.
 5 Y tardándose el esposo, cabecearon todas y se 
durmieron.
 6 Y a la medianoche se oyó un clamor: ¡Aquí viene el 
esposo; salid a recibirle!
 7 Entonces todas aquellas vírgenes se levantaron, y 
arreglaron sus lámparas.
 8 Y las insensatas dijeron a las prudentes: Dadnos de 
vuestro aceite; porque nuestras lámparas se apagan.
 9 Mas las prudentes respondieron diciendo: Para que 
no nos falte a nosotras y a vosotras, id más bien a los que 
venden, y comprad para vosotras mismas.
 10 Pero mientras ellas iban a comprar, vino el esposo; 
y las que estaban preparadas entraron con él a las bodas; 
y se cerró la puerta.
 11 Después vinieron también las otras vírgenes, 
diciendo: ¡Señor, señor, ábrenos!
 12 Mas él, respondiendo, dijo: De cierto os digo, que 
no os conozco.
 13 Velad, pues, porque no sabéis el día ni la hora en 
que el Hijo del Hombre ha de venir.
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 (…) El reverendo William Branham dijo también 
de la Visión que tuvo de esa Gran Carpa Catedral, la 
manifestación gloriosa de Cristo, esa manifestación en 
toda Su plenitud donde llevó a cabo cosas que fueron 
hechas cuando él estuvo en la Tierra. Habrá sanidades, 
milagros y todas estas cosas; y sobre todo, la predicación 
de la Palabra del Señor para el Día Postrero, que dará la 
fe para ser transformados a los creyentes en Cristo y ser 
llevados a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 94, párrafo 
809, dice:

 809 - “Esa es la razón por la cual tenemos un Ireneo 
y un Policarpo, y esos individuos, San Martín. Cuando 
ese anticristo estaba montado con sus falsas enseñanzas, 
Dios envió Su enseñanza, la Palabra, el León de la tribu 
de Judá, el cual es la Palabra hecha manifiesta en el 
Espíritu Santo”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Enseñanza / León de Judá».

 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Eso será lo que nos dará la fe para nuestra transformación: 
lo que estará sucediendo y hablando Cristo por medio de 
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Dios visita hoy a los gentiles».

 131 Usted dice: “¿Por qué es que este Mensaje no se 
predica en esos lugares grandes, y en esas campañas 
grandes, y entre las denominaciones?”.
 132 No es su Alimento. Esto no 
es alimento para las así llamadas 
iglesias. Esto es Alimento para la 
Novia. Esto es alimento espiritual 
en su temporada. Este Alimento 
le haría daño al estómago, es 
demasiado rico. No se puede 
hacer. Mas para los hijos es Pan, 
es Vida, es Jesucristo, el mismo ayer y por los siglos.

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «León».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí (página 1) [estudio 
bíblico]:

 Para lo cual, viene una preparación de parte de Dios, 
para tener la fe para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; para lo cual Dios 
proveerá lo que nos falte para obtener esas bendiciones.
 Tenemos la Telebendición, en donde estamos bien 
unidos en ese proyecto de La construcción de la Gran Carpa 
Catedral, donde esperamos una manifestación grande de 
bendición de parte de Dios por medio de Jesucristo en 
Espíritu Santo en medio de Su pueblo; una bendición que 
cubrirá todo el planeta Tierra.
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[JBP] ¿Ve? O sea que uno no puede evadir la manera, la forma, 
el camino provisto por Dios para recibir las promesas.
 El camino provisto por Dios para el nuevo nacimiento, y 
obtener un cuerpo teofánico, es el camino de Jesucristo: creer en 
Jesucristo como nuestro Salvador, lavar nuestros pecados en la 
Sangre de Cristo, ser bautizados en Su Nombre: y recibir así el 
Espíritu Santo y nacer de nuevo. ¿Ve? Hay un camino por el cual 
todos y cada uno de nosotros pasamos; el cual está cerrado. Ya 
no se puede ir por ese camino, porque ese camino está cerrado.
 Ahora hay un camino abierto para esos que han hecho 
conforme al primer camino provisto por Dios, lo cual fue la Primera 
Venida del Señor viniendo en carne humana en la persona de 
Jesús de Nazaret. Y ese camino ahora, que Dios ha provisto 
para esos que lo han recibido a Él y están preparándose en este 
tiempo —los que están vivos— para la transformación, hay un 
camino que Dios nos ha provisto, para obtener así la Fe de Rapto, 
la Fe de Transformación, y poder tener así todos los elementos y 
todos los requisitos para ver a los muertos resucitados (a los que 
duermen), y nosotros al verlos ser transformados.
 Como yo les decía ayer6, citando del mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”, en la página 32, donde el hermano William 
escribe…; luego de ese párrafo que leímos, que el hermano 
William escribe:

[WSS] «No se puede evadir parte del camino; porque al 
llegar, usted será rechazado».

6  Estudio Bíblico #229, 2022/ago/14 (domingo), págs. 29 y 33 del (f), 
págs. 291 y 295 del (T1)
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[JBP] ¿Ve qué pasó allí con las que regresaron, las otras 
vírgenes, diciendo: “Pero, espérate, Señor, ábrenos”? O sea, 
ellas querían también de Eso. Fíjense que ellas llegaron hasta 
el final; pero no estaban aceptando la manera provista por Dios, 
el camino provisto por Dios para recibir todo lo que necesitaban 
para irse en el rapto con el Esposo.
 O sea que ese grupo de personas estará a la par hasta 
el final, llegará hasta el final; y ahí al final, aunque estén ahí, 
no están obteniendo ese conocimiento, esa Enseñanza bajo 
Carpa. Lo que él escribe allí de (no les leí)… en esa página que 
les leí del párrafo 260 del libro de Citas, que él escribió7:
[WSS] «La Carpa y la enseñanza».

O sea, esa enseñanza que está siendo dada bajo Carpa, ese 
grupo de personas no la está recibiendo (aunque está allí 
presente), porque no la cree; y como no es para ellos, no la van 
a creer.
 Y llegan allí… ven todo: “Oye, pero espérate, ¡ya ocurrió el 
rapto?, ¡yo quiero también de Eso!, ¡déjame ir a buscar!”. Ya va 
a ser tarde, porque el tiempo de preparación, el tiempo en el cual 
ellas tenían que estar como las vírgenes prudentes (tenían que 
estar con sus lámparas derechas, tenían que estar comiendo 
ese Maná y alimentándose), no lo hicieron; perdieron el tiempo. 
Y luego, después, es que vendrá el lloro y el crujir de dientes; 
después tienen entonces que enfrentarse a la gran tribulación, 
donde estarán unos diitas allí en la tribulación, dando luego sus 
vidas por el Mensaje.

7  Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 (sábado), 
pág. 16 del (f), pág. 54 del (T3)
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[JBP] Y al frente, refiriéndose a esa página, escribe:
[WSS] «en la Carpa = la Enseñanza de: las Copas 
[últimas], las Trompetas [últimas] y los últimos 7 
Truenos».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “ALIMENTO ESPIRITUAL 
A SU DEBIDO TIEMPO”2, dice en la página 23. Este mensaje 
(y el otro extracto) fue predicado por el reverendo William 
Branham. Dice en la página 23:

 128 Fijémonos allá en el desierto, cuando él estaba 
echado debajo del enebro, un Ángel bajó 
con la misma clase de harina, y le cosió 
unas tortas de alimento. Un poco más 
tarde Él lo puso a dormir otra vez, luego 
lo despertó, y le presentó otras tortas de 
harina que le había cocido. Él caminó en 
la fuerza de esas tortas por cuarenta días. 
¡Gloria a Dios! Él es el mismo ayer, hoy, 
y por los siglos. ¡Oh, cuánto le amamos!, 
¡alimento espiritual en Su tiempo! ([JBP] 
él escribe): [WSS] «40 días».

 129 “No está bien tomar el pan de los hijos y dárselo a 
los perrillos”. ¿No le dijo Jesús la misma cosa a la mujer 
sirofenicia? Él fue enviado a los Suyos, eso es correcto. Él 
nunca fue a los gentiles.
 130 Ahora, en este día Él visita a los gentiles en su 
tiempo.

2  SPN65-0718E “Alimento espiritual en su debido tiempo”, pág. 20, 
párrs. 128-132
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resurrección de los muertos y la transformación de los 
vivos; pero ocurrirá en el Día Postrero, que es el séptimo 
milenio de Adán hacia acá.

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje “EL DIOS DE 
ESTA EDAD PERVERSA”1, en la página 4 dice:

 16 Ahora, al hacer esto, yo he venido aquí con el 
propósito de enseñar las postreras plagas, Siete postreras 
Plagas, y las Siete postreras Trompetas, y los Siete 
postreros Truenos, del libro de Revelación, atándolos 
juntos en esta hora que ahora estamos viviendo; que 
seguirían a continuación de la apertura de los Siete 
Sellos, las Siete Edades de la Iglesia. Así que, no pudimos 
obtener espacio para hacerlo. Así que yo espero que, tan 
pronto que pueda, podremos obtener un lugar suficiente 
para ello, ya sea aquí en Louisville, New Albany, o sea 
que pongamos una carpa grande para que podamos 
quedarnos el tiempo que el Señor nos dirija hacerlo.

[JBP] Y él allí escribe:
[WSS] «Los 7 postreros Truenos
Las 7 postreras Trompetas
Las 7 postreras Plagas».

1  SPN65-0801M “El dios de esta edad perversa”, pág. 4, párr. 16
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 Así que este tiempo es un tiempo tan y tan importante, en el 
cual debemos aprovechar todo, y al máximo, todo lo que se esté 
dando; y repasarlo, y volverlo a releer y leer; porque es algo que 
Dios nos lo está poniendo en nuestras manos.
 Y debemos…, como hace poquito (creo que fue hace unos 
días, no sé si fue ayer, justamente ayer creo que fue) que 
estuve platicando con alguien: que es como si estuviéramos 
comiéndonos al Cordero apresuradamente; es como si 
estuviéramos alimentándonos rápidamente para estar listos 
para la batalla (como decía en un extracto de ayer)8, para estar 
listos, fortalecidos con este Mensaje que contiene las vitaminas, 
las proteínas suficientes para rejuvenecernos, desde adentro 
hacia afuera, que es como lo hace la Palabra.
 Alrededor de la Palabra fue rejuvenecido Sara y Abraham; 
y es alrededor de la Palabra que Dios está haciendo una 
transformación interior en cada uno de nosotros, para luego ser 
transformados.
 Por eso este tiempo debemos aprovecharlo al máximo. Y 
cada palabra que se hable, cada mensaje que escuchemos: 
que se encarne toda esta Palabra en nuestro ser, porque es 
la que contiene todos los elementos, todos los requisitos que 
necesitamos para irnos en el rapto.
 Y los que… ellos se van; o sea, como dice allí: [WMB] 
“Nosotros nos retiraremos”; dice ahí que hablaría, por ejemplo 
un pastor con su grupo: “Bueno, nosotros nos retiramos por 
aquí mientras ellos enseñan eso”. O sea, eso da también pie 
o da lugar a que el enemigo de Dios pueda utilizar alguna 
persona, o algún grupo, para combatir el Programa Divino; y ahí 
es que corren el riesgo de que entonces sus nombres pueden 
ser borrados.

8  Estudio Bíblico #229, 2022/ago/14 (domingo), págs. 35-36 y 37 al 
final del (f), págs. 297-298 y 299 al final del (T1)
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 Recuerden lo que leímos ayer también9, que leímos que: 
[WSS] “El diablo no puede hacer daño…”; escribe el hermano 
William en esa cita, página 62, párrafo 547: [WSS] «El diablo 
no puede hacer daño si no tiene con quién trabajar».

 Y esas personas que no están bien alimentadas y no están 
fortalecidas con la Palabra, y son parte de ese grupo de los 
manufacturados (o sea, son manufacturados), pues es un grupo 
que sus nombres están escritos en el Libro de la Vida.
 Y cuando se van así, al rescoldo, o están por acá esperando: 
“Vamos a esperar que ellos terminen con eso, vamos a esperar 
que… Yo no voy a creer eso. Cuando ya ocurra todo, entonces 
yo me voy acercar”. Pues recuerde: para empezar, van a ser 
rechazados. No se puede evadir (como yo les leí), no se puede 
evadir el camino provisto por Dios.
 Y pueden estar en ese tiempo, en esa… Como están 
rechazando esa manera que Dios está haciendo, pues entonces 
puede el enemigo de Dios utilizar a un grupo o a una persona, 
para atacar y hacer daño al Programa Divino, a los ministros, a 
las congregaciones; y puede entrar y tratar de hacer daño.
 Es como… Voy a leerles aquí un caso que hubo. Y eso está 
en Primera de Reyes, capítulo 21, para que ustedes se fijen allí, 
y también algo que escribió el hermano William. Dice Primera 
de Reyes, capítulo 21, verso 1 (esto fue Acab y la viña de 
Nabot):

9  Estudio Bíblico #229, 2022/ago/14 (domingo), pág. 18 del (f), pág. 
280 del (T1)

ESTUDIO BÍBLICO #231
DOMINGO, 21 DE AGOSTO DE 2022

TEMA:
EL MISTERIO DE LA PALABRA DE DIOS:

ALIMENTO A SU DEBIDO TIEMPO
Dr. William Soto Santiago

Lunes, 15 de septiembre de 1997
Choluteca, Honduras

Escritura: Amós 8:11-14 / San Mateo 4:4

[Rev. José B. Pérez] En el Evangelio según San Mateo, capítulo 
4, verso 4:

 4 Él respondió y dijo: Escrito está: No solo de pan 
vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca 
de Dios.

DIOS PROVEYENDO LO QUE FALTA PARA 
LA CULMINACIÓN DE SU OBRA FINAL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 7 de septiembre de 2014
San Salvador, El Salvador
 Pero no sabemos en qué año del milenio postrero, 
del séptimo milenio de Adán hacia acá, ha de ocurrir la 
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 1 Pasadas estas cosas, aconteció que Nabot de Jezreel 
tenía allí una viña junto al palacio de Acab rey de Samaria.
 2 Y Acab habló a Nabot, diciendo: Dame tu viña para 
un huerto de legumbres, porque está cercana a mi casa, y 
yo te daré por ella otra viña mejor que esta; o si mejor te 
pareciere, te pagaré su valor en dinero.
 3 Y Nabot respondió a Acab: Guárdeme Jehová de que 
yo te dé a ti la heredad de mis padres.
 4 Y vino Acab a su casa triste y enojado, por la palabra 
que Nabot de Jezreel le había respondido, diciendo: No 
te daré la heredad de mis padres. Y se acostó en su cama, 
y volvió su rostro, y no comió ([JBP] O sea, Acab estaba 
bien molesto, triste, porque Nabot no le había querido vender la 
viña).
 5 Vino a él su mujer Jezabel, y le dijo: ¿Por qué está 
tan decaído tu espíritu, y no comes?
 6 Él respondió: Porque hablé con Nabot de Jezreel, 
y le dije que me diera su viña por dinero, o que si más 
quería, le daría otra viña por ella; y él respondió: Yo no 
te daré mi viña.
 7 Y su mujer Jezabel le dijo: ¿Eres tú ahora rey sobre 
Israel? Levántate, y come y alégrate; yo te daré la viña de 
Nabot de Jezreel.
 8 Entonces ella escribió cartas en nombre de Acab, y 
las selló con su anillo, y las envió a los ancianos y a los 
principales que moraban en la ciudad con Nabot.
 9 Y las cartas que escribió decían así: Proclamad 
ayuno, y poned a Nabot delante del pueblo;
 10 y poned a dos hombres perversos delante de él, que 
atestigüen contra él y digan: Tú has blasfemado a Dios y 
al rey. Y entonces sacadlo, y apedreadlo para que muera.
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[JBP] Y el hermano William 
escribe: [WSS] «un caso 
fabricado» [JBP] y dibuja ahí 
la Estrella de David.

 O sea, fíjense cómo esa mujer 
ahí estaba siendo usada por 
el diablo; y miren cómo ella 
planificó ¿ve?, cómo ella 
maquinó, cómo ella (escribe 
allí el hermano William): 

[WSS] «(hizo) un caso fabricado» en contra de Nabot.

Sigue diciendo:

 11 Y los de su ciudad, los ancianos y los principales que 
moraban en su ciudad, hicieron como Jezabel les mandó, 
conforme a lo escrito en las cartas que ella les había 
enviado.

[JBP] O sea que también tenía seguidores ella, tenía personas que 
la seguían; seguían a Acab y a Jezabel; y por mandato de Jezabel 
hicieron todo eso. O sea, también eran personas que estaban en 
contra de (vamos a decir) de Nabot en ese momento, estaban en 
contra de él, porque seguida hicieron también todo eso.

 12 Y promulgaron ayuno, y pusieron a Nabot delante 
del pueblo.
 13 Vinieron entonces dos hombres perversos, y se 
sentaron delante de él; y aquellos hombres perversos 
atestiguaron contra Nabot delante del pueblo, diciendo: 
Nabot ha blasfemado a Dios y al rey. Y lo llevaron fuera 
de la ciudad y lo apedrearon, y murió.

TEMA

EL MISTERIO DE
LA PALABRA DE DIOS:

ALIMENTO A SU DEBIDO TIEMPO
Dr. William Soto Santiago

Lunes, 15 de septiembre de 1997
Choluteca, Honduras

Domingo, 21 de agosto de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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[JBP] Recuerden que también eso nos muestra lo que ocurrirá 
también allí, en esa ocasión donde relata el libro del Apocalipsis, 
capítulo 11, donde los reyes se enviarán regalos y todo, y 
colocarán los cuerpos en las plazas; que el hermano William 
nos había dicho que las plazas eran la prensa, los televisores y 
todo eso10; o sea que será algo que pondrán público.
 Pero ¡ay de aquellos que harán eso! Dice: “Se mandarán 
regalos y todo…”; o sea que estarán felices (ellos) por lo que 
hicieron; pero sabemos que luego de tres días se levantarán.
 Y aquí pasa lo mismo. En ese tiempo pues lo ponen así. 
Allá, si hubiera televisor o hubiera los satélites, lo hubiesen 
colocado a él sentado al frente de todos; y lo hubiesen puesto 
por cámaras acá; allá lo sentaron en una plaza, lo pusieron así, 
afuera, para que todos lo vieran.
 Dice (estoy en el verso 13, al final):

 13 … Nabot ha blasfemado a Dios y al rey. Y lo llevaron 
fuera de la ciudad y lo apedrearon, y murió ([JBP] o sea, lo 
mataron).
 14 Después enviaron a decir a Jezabel: Nabot ha sido 
apedreado y ha muerto.
 15 Cuando Jezabel oyó que Nabot había sido apedreado 
y muerto, dijo a Acab: Levántate y toma la viña de Nabot 
de Jezreel, que no te la quiso dar por dinero; porque Nabot 
no vive, sino que ha muerto.
 ([JBP] O sea, estaban felices. Imagínense: “Logramos el 
objetivo”; ya ella le cumplió el deseo de Acab).
 16 Y oyendo Acab que Nabot era muerto, se levantó 
para descender a la viña de Nabot de Jezreel, para tomar 
posesión de ella.

10  Estudio Bíblico #194, 2022/abr/15 (viernes), pág. 20 del (f), pág. 
190 del (T)
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 17 Entonces vino palabra de Jehová a Elías tisbita, 
diciendo:
 18 Levántate, desciende a encontrarte con Acab rey de 
Israel, que está en Samaria; he aquí él está en la viña de 
Nabot, a la cual ha descendido para tomar posesión de 
ella.
 19 Y le hablarás diciendo: Así ha dicho Jehová: ¿No 
mataste, y también has despojado? ([JBP] O sea, para colmo, 
mató y también lo despojó). Y volverás a hablarle, diciendo: 
Así ha dicho Jehová: En el mismo lugar donde lamieron 
los perros la sangre de Nabot, los perros lamerán también 
tu sangre, tu misma sangre.
 20 Y Acab dijo a Elías: ¿Me has hallado, enemigo mío? 
Él respondió: Te he encontrado, porque te has vendido a 
hacer lo malo delante de Jehová.
 21 He aquí yo traigo mal sobre ti ([JBP] y eso es juicio 
divino), y barreré tu posteridad y destruiré hasta el último 
varón de la casa de Acab, tanto el siervo como el libre en 
Israel.

 ([JBP] Y él hermano 
William escribe ahí: [WSS] 
«No quedare descendiente 
de Acab». [JBP] O sea, ahí 
se va toda la descendencia 
de esa persona; en ese 
caso, de Acab).

 22 Y pondré tu casa como la casa de Jeroboam hijo 
de Nabat, y como la casa de Baasa hijo de Ahías, por la 
rebelión con que me provocaste a ira, y con que has hecho 
pecar a Israel.
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 222 De repente estuvieron tan vivificados hasta que la 
bravura del León de la tribu de Judá cayó dentro de ellos, 
sobre aquella Gavilla mecida.

[JBP] Y él ahí escribe: [WSS] «El León de la tribu de Judá».

[JBP] Y le damos gracias a Dios porque Él está cumpliendo 
todo lo que Él prometió por medio de los profetas del Antiguo 
Testamento y del Nuevo; y sobre todo del reverendo William 
Marrion Branham; y también lo que fue hablado por nuestro 
apreciado hermano William Soto Santiago. Todo está siendo 
cumplido y siendo materializado en este tiempo, tal y como Dios 
lo prometió.
 No ha fallado, no está fallando, ni fallará en ningún momento, 
porque todo esto es ASÍ DICE EL SEÑOR.
 “EL LEÓN DE LA TRIBU DE JUDÁ”, esa ha sido esta 
plática que hemos tenido en esta ocasión.
 Y le doy gracias a Dios por permitirme, nuestro hermano 
Miguel, dar estas palabras de saludo a todos y cada uno de 
ustedes allá, que están reunidos en San Juan Chamula, del 
pastor Salvador Hernández Shilón, allá en México; y todos los 
que están conectados también, a través de internet o de otro 
medio, y también los que estarán escuchando este audio más 
adelante, o estarán leyendo estas palabras de saludo.
 Que Dios les bendiga grandemente a todos.
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[JBP] Y dice un corito aquí que él cita:

Y más han de haber que darán la vida de su sangre,
Por este Evangelio del Espíritu Santo y Su torrente 

carmesí.

 223 Ahí el Hijo tiene que ser 
manifestado nuevamente en la Novia 
en los días finales ([JBP] Y hace una 
Estrella de David, y escribe): [WSS] 
«La Gavilla»; tiene que venir un 
Poder vivificador, vivificando hacia 
una Palabra viva del Dios viviente, 
sacando de estas denominaciones 
muertas y credos. ¡Oh!
 224 No, les vivifica hacia nueva 
vida. Ahora hace lo mismo para 
nosotros ([JBP] Y escribe también: 
[WSS] «El Poder vivificador».

[JBP] Eso lo estuvimos (en esta semana también) hablando, 
leyendo de otros mensajes4. Pero mira qué hermoso eso que 
dice allí:

4  Estudio “Recibiendo el poder vivificador por medio de la Enseñanza 
bajo Carpa”, 2022/ago/16 (martes), págs. 13 y 14 del (f)
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[JBP] Y sigue ahí (pueden continuar leyendo esa Escritura).
 Pero vean ustedes cómo es importante uno estar todo 
el tiempo enfocado, y todo el tiempo y todas las energías 
enfocadas en la Palabra; porque cualquier lugar que uno deje 
al descubierto, el enemigo puede entrar; y sin darnos cuenta 
puede (la persona) ser un instrumento del enemigo; y nada más 
y nada menos que en el tiempo en donde menos debía estar en 
contra, que es el final del Programa Divino.
 En este tiempo, como él nos decía en una ocasión: [WSS] 
“No es un tiempo para estar cayéndose, porque es difícil 
levantarse”11. O sea, tenemos que cuidarnos lo máximo posible 
en estos días finales.
 Y si la persona ya va teniendo el conocimiento de que se 
va a quedar o de que pertenece a algún grupo: usted como 
individuo debe saber cómo comportarse y cómo debe estar 
más agarrado de la Palabra, para que no sea un instrumento 
del enemigo, en contra del Programa que Dios está llevando a 
cabo. Usted mismo en su ser va a saber de qué lado está.
 Así que yo le pido a Dios que no sean borrados muchos de 
los nombres, de los que están escritos en el Libro de la Vida; 
y que permanezcan escritos allí, para poder verlos luego en la 
eternidad.
 Ninguno de nosotros desea que ningún nombre sea 
borrado. Porque imagínese, después que hemos estado tanto 
tiempo juntos, trabajando juntos…, aunque hayamos tenido 
diferencias, aunque hayamos tenido roces, aunque hayamos 
tenido discusiones, aunque nos hayamos hablado en contra en 
las espaldas: le hemos pedido a Dios perdón y hemos pedido 
misericordia (los que lo han hecho de corazón, por supuesto); 
y lo que deseamos más bien es tenerlos en la eternidad, 

11  Estudio Bíblico #208, 2022/jun/3 (viernes), pág. 17 del (f), pág. 53 
del (T1), 1985-10-07 “La única esperanza de los elegidos”
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tenerlos viviendo eternamente. Porque luego que hemos tenido 
tanta trayectoria juntos, que al final vayan a ser sus nombres 
borrados… Y eso es algo muy pero que muy triste: haber 
palpado todo esto que está sucediendo en este tiempo, y luego, 
al final del camino, perder toda esa bendición.
 Lo mismo le pasó a Judas Iscariote, lo mismo le pasó a Coré, 
Datán y Abiram; y todos los que se levantaron en contra en los 
diferentes tiempos, les pasó lo mismo. Luego de estar ahí, luego 
de ver, por ejemplo allá, todos ellos vieron la Columna de Fuego 
cómo los libertó, cómo abrió el mar, ¡hizo tantas maravillas!, y 
al final se rebelaron en contra de Moisés. Lo mismo hicieron en 
el tiempo de Josué, algunos también; y también en el tiempo de 
Jesús; y en diferentes tiempos vemos que ocurrió lo mismo.
 Pero en nuestro tiempo, yo deseo y le pido a Dios que no 
sean borrados ni uno. No podemos decir: “Que sean borrados 
poquitos”; no. Nuestro deseo es que no sea borrado ninguno 
de los que están escritos allí en el Libro de la Vida, y que 
permanezcan con nosotros, para estar con ellos en la eternidad.
 Así que es un tiempo en que para nosotros, los escogidos, 
los hijos de Dios que estamos agarrados de esta Enseñanza 
bajo Carpa, de esta enseñanza que ha sido prometida desde 
el Antiguo Testamento…, y ha sido también hablada por el 
reverendo William Branham, en donde bajo Carpa se estaría 
trayendo la enseñanza de todo lo que necesita el pueblo para 
obtener la Fe de Rapto; nosotros nos agarraremos, seguiremos 
agarrándonos de esa Enseñanza, para así estar preparados 
para ese glorioso evento de la resurrección.
 Porque para eso es que construimos todos, unánimes 
juntos, La Gran Carpa Catedral. No es para tenerla ahí de lujo, 
sino para usarla, para Dios ahí obrar en una forma sencilla.
 Como él decía [WSS]: “Primeramente estarán escuchando 
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cual el mundo nada conoce. Estás comiendo Maná oculto, 
del cual aún jamás el mundo nada conoció, porque eres 
un águila. Eres vivificado hacia donde puedas llegar a 
eso. Aquí abajo no puedes 
llegar a eso ([JBP] él dibuja 
la pirámide y hace una flecha 
hacia el cuello, la parte entre 
la séptima edad y la Edad de 
la Piedra Angular); tienes que 
subir aquí arriba. Tienes 
que ser vivificado, levantado allá arriba; por consiguiente, 
eso vivificará.
 220 Y ¿qué hicieron ellos? Hablaron en otro lenguaje. 
La Biblia dice que ellos lo hablaron. “Hablaron en toda 
lengua bajo el cielo”.
 221 ¿Puede usted imaginarse eso? Aquellos viejos 
cuerpos mortales que estaban allí, que hubiesen dicho: 
“Bueno, yo no sé si puedo creer esto o no”.
 222 De repente estuvieron tan vivificados hasta que la 
bravura del León de la tribu de Judá cayó dentro de ellos 
([JBP] ¡Gloria a Dios!), sobre aquella Gavilla mecida. ¡Oh, 
esa Águila viene para llamar a los Suyos! ([JBP] Y esa 
Águila, que son los ministerios de Moisés y de Elías) “Y ellos 
menospreciaron sus vidas hasta la muerte”. ¡Amén!

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El León de la tribu de Judá».
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 Pero todo eso se estará moviendo ya en una escala…, 
en esa dimensión, la cual, cuando dice que [WMB] “los Cielos 
fueron vaciados por el espacio de media hora”, recuerden que 
esos espíritus teofánicos, esos cuerpos teofánicos, que nos 
representan a cada uno de nosotros, estarán también alrededor 
de cada escogido de Dios, para luego, en el momento justo, en 
el momento en que ya estemos ya con ese contacto de la sexta 
dimensión con esta dimensión, ahí ser transformados.
 O sea que los Cielos estarán siendo vaciados a medida 
que cada escogido de Dios esté siendo preparado: Unos se 
pueden preparar antes; otros se van preparando a medida que 
van entendiendo y comprendiendo. ¿Ve? No todos van a ver 
en el mismo momento, va a ser todo en una forma progresiva. 
Por eso tendremos esa experiencia de estar en estos cuerpos 
adoptados, y eso es: las dos consciencias juntas.
 Es algo maravilloso lo que Dios tiene en este tiempo, en 
este cambio de Cordero a León; en este cambio que Dios hace 
en este tiempo con el Mensaje, el mensajero y estos cuerpos. 
O sea, todo es cambiado en este tiempo; hasta la Tierra será 
renovada. O sea, es algo glorioso lo que Dios estará haciendo 
en Su Venida como el León de la tribu de Judá.

Nos dice en el mensaje “YA SALIDO EL SOL”3, página 32:

 219 Oh, cuando Él levantó a Cristo del sepulcro, 
morando en ustedes hacia Su presencia, ha vivificado sus 
cuerpos. Lo reconoces. Ya no eres más un animal que se 
alimente de inmundicia, eres un águila. Ya no deseas las 
cosas del mundo. Eres un hijo y una hija de Dios. Están 
festejando en una Fuente acerca de la cual el mundo nada 
conoce. Estás comiendo en… Alguien sabe… acerca de lo 

3  SPN65-0418M “Ya salido el sol”, pág. 30, párrs. 219-224
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videos, y empezará en una forma progresiva, sencilla”12. Pero 
recuerden, había cosas que él no podía hablar abiertamente de 
cómo iba a ser; sino que, mientras se iba a estar cumpliendo 
todo, ya iban viendo cómo era que iba a estar sucediendo todo, 
hasta que llegara a la culminación, de la cual el reverendo 
William Branham vio allí en la Visión de la Carpa que le fue 
mostrada.
 O sea, todo lo que estaría ocurriendo, todo lo que giraría 
alrededor del cumplimiento de todo eso, no lo sabría sino 
solamente el ministerio que estaría allí operando, para que no 
hubiese imitación. Y hay cosas que van a estar ocurriendo, que 
luego, mientras se van cumpliendo, veremos cómo es que Dios 
las va a estar llevando a cabo.
 Nos corresponde a nosotros es escuchar, creer, agarrar todo 
eso; agarrarlo todo con esa mano poderosa de la fe, creerlo, no 
dudarlo. No lo dude, ¡créalo!
 El escogido de Dios solamente va a creer; aunque no 
entienda de momento algo, pero lo va a creer; porque es lo 
que Dios prometió en el cumplimiento de la profecía, en el 
cumplimiento que le fue mostrado al reverendo William Branham 
de la Enseñanza bajo Carpa.
 La Enseñanza bajo Carpa es lo más grande que estamos 
experimentando ahora con nuestros propios ojos. Lo que el 

12  2009-07-26 “Preparándonos para la adopción en la Tercera Etapa” 
[Extractos sobre “La Visión de LGCC”-Vol. 2, pág. 17]: [WSS] Pero 
cuando llegue el tiempo de La Carpa Catedral, en algún momento; en 
algún momento cuando ya esté en funcionamiento (en algún momento) 
todas las cosas que fueron vistas, las veremos también nosotros; o sea, 
el que surja La Gran Carpa Catedral no quiere decir que desde el primer 
día se va a ver todo. Todo irá en una forma progresiva, como siempre 
ha sucedido en el Programa Divino. Puede ser que pasen algunos días 
y solamente estemos escuchando predicaciones, todo va a depender de 
cómo Dios esté obrando, dirigiendo las cosas.
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hermano Branham allá deseó, anheló, nosotros lo estamos 
ahora disfrutando en una forma tan sencilla, pero tan gloriosa, 
que le damos gracias a Dios; porque lo ha hecho tan sencillo…, 
no lo ha complicado, sino lo ha puesto cada vez más sencillo; 
para que los sencillos: los latinoamericanos y caribeños, que 
tienen esa promesa (algunos que están en otros países), reciban 
también la bendición de esa enseñanza: de la Enseñanza bajo 
Carpa. La Enseñanza bajo Carpa:

[WSS] «La Carpa y la enseñanza».

Así ha sido esta plática, este pequeño saludo que les envié a 
todos y cada uno de ustedes; y a los ya les envié también por la 
mañana, pues también este saludo va para ellos.
 Yo espero que en algún momento podamos más bien tener 
así, mejor, una plática un poquito más extensa, para uno poder 
desarrollar algún tema; porque yo quiero aprovechar este audio 
y decirles (a algunos que me escriben: “Por favor, mándame un 
saludito aquí, un saludito allá”)… eso pues yo con mucho amor 
lo hago. Imagínese, ¡cuánto desearía yo estar en cada lugar 
también!, ¡cuánto desearía yo, aunque sea darles una palabra 
a cada congregación! Pero, recuerden, entonces se iría todo el 
tiempo en saluditos a cada uno de ellos.
 Así que quiero que me comprendan si en alguna ocasión 
espero (quizás) a que llegue el viernes o el domingo, o quizás el 
miércoles (que a veces ahí abundamos un poquito más en algún 
tema), o algún día en la semana (no tiene que ser miércoles); 
para entonces… ahí reúno todos esos saludos que me piden; 
los doy en ese que voy a dar ahí.
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Obra de Enseñanza, ese ministerio de enseñanza; lo cual es 
para perfeccionarnos, lo cual es para estar listos para recibir 
eso que se estará moviendo allí en medio del pueblo de Dios, 
que es la resurrección.
 [WMB] “Miren cómo se mueve”, dice en otros lugares: 
[WMB] “Miren cómo se mueve”. O sea, hay un mecanismo 
en lo cual el pueblo de Dios, los escogidos de Dios, estarán 
viendo que estará siendo hecho manifiesto en medio de ellos; y 
otros no sabrán qué es; pero los escogidos estarán conscientes 
de que todo eso que está ocurriendo es un movimiento en el 
cual se estará viendo, primeramente, en los escogidos, esa 
preparación, esa perfección en cada uno de los escogidos que 
serán transformados, y estarán luego viendo la resurrección.
 O sea que todo eso son un sinnúmero de eventos que 
estarán ocurriendo, los cuales están siendo cumplidos en una 
manera tan y tan sencilla que a muchos les pasará por encima 
en la manera en que Dios estará cumpliendo todo eso que 
fue hablado por el reverendo William Branham y también por 
nuestro apreciado hermano William Soto Santiago.
 O sea, todo será tan sencillo que ya estamos bastante 
adentro de todo lo que ha sido prometido; y lo estamos viviendo 
con nuestros propios ojos, ya, ese ministerio de enseñanza, el 
cual se está abriendo abiertamente, y hablando abiertamente, 
y cada vez más claro, de lo que Dios está haciendo en nuestro 
tiempo.
 Es la única ocasión en que se estará abriendo ese misterio 
públicamente; y ahí es donde esa apretura comenzará; porque ya 
no será algo secreto, sino que se estará abriendo ese misterio; 
tanto para los escogidos como para el mundo entero también, y 
ahí vendrá esa apretura. Y luego de esa apretura…, que sabemos 
que en medio de esa apretura ocurrirá —si no ha ocurrido antes— 
la resurrección y la transformación de nuestros cuerpos.
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forma en que Dios lo está haciendo para beneficio nuestro, 
que nos está perfeccionando; cualquiera que se levante: la 
muerte espiritual le sigue.
 Y después que muera, ya no hay esperanza; cruzó 
la línea y no hay forma para regresar. Luego verán 
a los escogidos llenos de la plenitud, pero ya no hay 
oportunidad; verán la Obra de Maestra de Dios, pero ya 
no hay oportunidad.
 Por eso es que tenemos que tener mucho cuidado en 
esta hora, por eso es que es una hora muy delicada en este 
tiempo.
 Van a ser poquitos los que van a llegar a la perfección, 
porque van a ser poquitos los que podrán ver la forma 
en que Dios nos está perfeccionando, y cómo nos está 
quitando lo que no es, y dándonos lo que es genuino. ¿Ve 
usted?
 Pero, ¡ay de aquellos que cieguen al pueblo para que 
no vean a Dios perfeccionándonos a nosotros a través de 
Su Palabra siendo enseñada!; ellos lo pagarán muy caro en 
el día en que Dios les pida cuentas.

[Rev. José B. Pérez] Y ese es el juicio que dice allí y relata allí 
nuestro hermano William, de cuando el hermano Branham relata 
cuando fue al Paraíso. Y allí, lo que leímos, que el mensajero y 
sus grupos allá en la sexta dimensión pasarán por un juicio; y si 
así es allá, acá también será de la misma manera.
 Por eso tenemos que estar muy pero que muy apercibidos 
en cuanto a lo que Dios está haciendo en este tiempo, en cuanto 
a la Enseñanza para ser perfeccionados, bajo ese ministerio 
que ya fue profetizado y ya fue hablado por el reverendo William 
Branham; en donde —en el cumplimiento de una Gran Carpa 
Catedral— estará siendo manifestada en medio del pueblo esa 
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 Así que espero que me comprendan. Yo cuando hable 
ese saludo, voy a tener en mente a todos los que me piden 
ese saludo; y aunque no los mencione…; porque imagínense, 
en un saludo, si me pongo a mencionar cada nombre con la 
congregación y el país, me llevo casi 15 o 20 minutos hablándolo, 
mencionándolos a todos. Así que espero que me comprendan 
en esa parte.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde. Y adelante, 
agarrados de la Enseñanza en la Carpa, la enseñanza que 
fue ya hablada por el reverendo William Branham y ahora lo 
estamos viviendo en carne, lo estamos palpando. ¡Ya es una 
realidad!
 Ya no es: “Cuando eso ocurra… cuando venga ya el hermano 
William… cuando vengan los de las edades… vamos a ver esa 
Enseñanza”. Ya esa Enseñanza en ese momento ya pasó.
 ¡Es ahora, hermanos!, es ahora para estar preparados, 
listos, para poder recibir al hermano William, para poder recibir 
al hermano Branham, para poder recibir a todos los que van a 
venir de la sexta dimensión.
 Sin este tiempo usted no los verá; sin este tiempo de 
preparación usted no podrá ver. Y podrá decir: “No, yo voy a 
esperar al hermano William. Él dijo aquí, él dijo aquí, él dijo 
aquí”. Sí, ¡claro que sí! Todo eso que usted diga o coloque de 
mensajes y todo, todo eso es ASÍ DICE EL SEÑOR; pero hay 
un mecanismo y hay un camino por el cual él tenía reservado, 
que no lo dijo en ningún mensaje. Así que por eso es que el 
escogido tiene que creer por fe esta etapa.
 Cuando él venga usted no podrá decirle:
 —“Pero es que yo seguí aquí tal cosa”.
 —[WSS] “No, pero es que yo había dejado el Espíritu Santo, 
lo había dejado para que guiara al pueblo; y esa era la manera, 
esa era la forma”.
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 Ya después podrán tocar, podrán gritar, podrán hacer lo que 
quieran, y no van a poder entrar. O sea, ¡el tiempo es ahora! ¡El 
tiempo es este tiempo! ¡Es ahora, es hoy!
 Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Cuántas cosas uno pudiera hablarles para que entendieran, 
algunos que aún quizás están todavía… pero uno no puede irse 
por encima ya de un Programa Divino que ya Dios tiene para las 
personas, los escogidos de cada grupo… Porque son escogidos 
para cada grupo: escogidos para transformación, escogidos 
para ser fatuas, escogidos para incrédulos; todo. Escogidos: 
144.000. ¿Ve? Hay números ya predestinados desde antes de 
la fundación del mundo.
 Pero nosotros, si…, como siempre hemos sido enseñados 
por nuestro hermano William Soto Santiago, a quien amamos, a 
quien deseamos verlo pronto. Y cuando él venga le vamos a decir: 
[JBP] “Hermano William, hice lo que tú me encomendaste; y el 
pueblo para lo cual he sido dejado con este ministerio, escuchó 
y lo recibió”; y él estará muy orgulloso de todos nosotros.
 Y lo que él deseaba siempre: que lo mejor que uno desea 
para uno, lo desee para los demás…; y por eso nosotros 
deseamos las bendiciones para todos. Uno desea que ninguno 
se pierda. Nosotros deseamos que todos los que están escritos 
(los del Libro de la Vida del Cordero, sabemos que esos no van 
a ser borrados), pero los que están escritos en el Libro de la 
Vida, todos deseamos que tengan vida eterna. Ese es el deseo 
de todos y cada uno de nosotros; porque es el deseo del Padre 
celestial, es el deseo de nuestro hermano William Soto; todos 
los que lo conocieron, siempre decía: [WSS] “Lo que tú desees 
bueno para ti, deséalo para tu hermano”. Y nosotros deseamos 
eso mismo.
 Y como les decía hace poco: no les den de codo a las 
personas que no entienden. Ayúdenlos, búsquele la vuelta, 
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SOBRE LAS ALAS DE UN ÁGUILA BLANCA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de octubre de 1975
Ponce, Puerto Rico
 Cualquier ministro que no puede ver y entender estas 
cosas se puede levantar en contra de lo que Dios está 
haciendo ahora a través de la enseñanza de la Palabra; 
y cualquiera que se levante para tratar de interrumpir e 
impedir que usted y yo, y todos los escogidos, lleguemos 
a la perfección, lleguemos a ser una Obra Maestra: Dios se 
levantará en contra de él, y muerte espiritual lo va a matar.
 Por eso es tan duro en esta hora en que nosotros 
estamos viviendo; porque cualquiera que se levante en 
contra, la muerte espiritual será lo que recibirá. Será como 
Uza, que trató de agarrar el arca para que no se cayera…; 
porque es que, mire, el arca es la Palabra.
 Y en la forma en que Dios está perfeccionándonos 
como individuos, en la forma en que Dios nos está 
enseñando Su Palabra, cualquiera puede mirar y: “Se va 
a caer el arca, se va a caer el arca”. No se va a caer nada. 
Entonces cualquiera que la toque para tratar de hacerle un 
favor a Dios, muerte espiritual le va a tocar.
 Es una hora muy difícil, es una hora en que nosotros 
tenemos que orar por los ministros que están en el Mensaje; 
porque son los ministros que están en el Mensaje los 
únicos que se pueden levantar para combatir lo que Dios 
está haciendo en este tiempo, y tratar de impedir que un 
grupo de creyentes (todos estos hermanos predestinados 
para ser la Obra Maestra como individuos)…; todos estos 
ministros que se levanten para tratar de impedir que haya 
personas perfectas, que haya personas que lleguen a la 
perfección; cualquiera que se levante para impedirlo en la 



El León de la tribu de Judá152

entonces tendremos en la resurrección a los de la séptima 
etapa o edad de la Iglesia gentil, con su mensajero, y 
también los que han partido de la etapa en donde él estuvo 
precursando la Segunda Venida de Cristo; ellos regresarán 
con él. Si son todos los de las edades a la vez, tendremos a 
todos los siete ángeles mensajeros a la vez, con sus grupos, 
aquí en la Tierra.
 Ahora, tendremos que esperar a que ocurra la 
resurrección para ver cómo van a venir ellos. Vamos a tener 
un tiempo de 30 a 40 días, nos dice el hermano Branham, 
que habrá y que estaremos aquí con ellos; y después, de 30 
a 40 días, nos iremos.
 Así que eso todavía está escondido ahí. No sé si Dios 
nos permitirá conocerlo antes que ocurra; pero una cosa sí 
debemos conocer: y es que debemos de estar preparados para 
nuestra transformación, juntamente con la congregación que 
Dios nos ha dado, con el pueblo que Dios nos ha dado, para 
tenerlos listos para la transformación de nuestros cuerpos.

[Rev. José B. Pérez] Hay un mensaje que él nos habla de 
esa responsabilidad de los ministros; las cuales… esas 
responsabilidades que tenemos; y una de ellas es tener al 
pueblo, a la congregación, a las ovejas que el Señor nos ha 
permitido pastorear (que no son nuestras, sino del Señor), 
tenerlas con el Alimento a tiempo, y a la expectativa, con todo 
el Programa y con todo lo que Dios está llevando a cabo en el 
tiempo presente, para así tenerlas apercibidas para que reciban 
su transformación luego de ver a los muertos en Cristo.
 Y miren lo que dice aquí, cómo esta etapa es una etapa 
muy pero que muy importante. Y aquí él les habla directamente, 
prácticamente a los ministros, en el mensaje “SOBRE LAS 
ALAS DE UN ÁGUILA BLANCA”, dice:
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buscándole amor siempre, dándoles amor, para que ellos no 
se vuelvan en contra por alguna acción que usted haga, que lo 
haga enojarse o algo así; sino más bien trátelo con comprensión. 
Y no lo vaya a juzgar porque usted ve y él no ve; sino, más bien, 
trátelo con cariño; y lo que desea y piense siempre es: “Voy a 
tratarlo con amor y todo, para que no cruce la línea y su nombre 
no sea borrado”.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde. Y si seguimos 
platicando no terminamos. Bueno, ya será hasta una próxima 
ocasión en que podremos platicar de todas estas cosas que el 
Señor nos ha estado dando en este tiempo.
 Dios les bendiga y Dios les guarde.
 Y otra cosa: Recuerden, vigilen siempre todo lo que fue 
hablado por el reverendo William Branham, del cual él en una 
ocasión nos habló en el mensaje… Dice:

LOS CICLOS DE REPETICIÓN
EN EL PROGRAMA DIVINO
(Reunión de ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 20 de diciembre de 2013
Cali, Colombia
 Y ahora, la Dispensación de la Gracia ha tenido sus 
diferentes mensajeros entre los gentiles, que son los siete 
ángeles mensajeros de las siete edades, y el séptimo es 
también el precursor de la Segunda Venida de Cristo; y así 
como Juan el Bautista señaló con su Mensaje al Mesías, a 
Cristo, como el Cordero de Dios: el Mensaje del reverendo 
William Branham, como precursor de la Segunda Venida 
de Cristo, señala la Segunda Venida de Cristo cómo será.
 Como dice el Mensaje del reverendo William Branham 
será que se cumplirá la Segunda Venida de Cristo; por eso 
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es tan importante estar al tanto de lo que el reverendo 
William Branham habló acerca de la Segunda Venida de 
Cristo.

O sea, recuerden que en algunos lugares, y especialmente en 
uno de los mensajes, cuando él habló de preparar ciertos temas 
que él nos estaba recomendando tener un libro de diferentes 
temas13, que ese lo preparamos hace poco, hace poquito 
preparamos ese tomo gruecesito. Y ahí hay esos diferentes 
temas que reúnen mucha información de, tanto el Séptimo 
Sello, los Truenos, y todo eso; porque ahí él nos decía también 
(como en este extracto), nos decía que [WSS] “es importante 
conocer; para que cuando esté en cumplimiento todo eso, todo 
el cumplimiento de la Venida del Señor y cómo sería todo, no se 
nos pasara por alto”.
 O sea que es importante ver cómo fue esa precursión, 
o sea, cómo precursó el hermano Branham que iba a ser el 
cumplimiento de la Segunda Venida del Señor. Y sería en una 
forma tan y tan sencilla, que por eso él nos estaba dando esa 
recomendación, para que así no se nos pase por alto lo que 
Dios estaría cumpliendo en medio nuestro.

Y para terminar, hay una partecita ahí abajo (sigue diciendo):

 Encontramos, por ejemplo, Moisés pasando el mando 
a Josué; vean, es como Juan el Bautista dando lugar a 
Jesús; porque Josué tipifica al Espíritu Santo; y cuando 
el reverendo William Branham dice que habrá un Josué, 

13  “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”. 
Compilación de extractos tomados de los mensajes del Rev. William 
Marrion Branham - https://imprenta.carpa.com/es/la-introduccion-de-
la-segunda-venida-de-cristo-a-su-iglesia/
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[JBP] O sea, pueden estar viendo allí cómo durante esa media 
hora de silencio es que va a ocurrir la resurrección, como también 
en el libro de “Las Edades” sin editar, que es un extracto del cual 
leímos ahí en el libro de Citas, pero en “LAS EDADES” sin 
editar2, dice:

 95. Y Jesús viene del Cielo 
con millones de millones de 
Sus santos, y la Biblia dice que 
“los Cielos estaban vacíos por 
media hora”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La ½ hora, silencio».

[JBP] O sea que por ese tiempo, por ese lapso de tiempo de 
media hora, estará ocurriendo esa resurrección; por lo tanto, 
si el rapto… Vamos a seguir leyendo para ir teniendo algo aquí 
muy importante que el hermano William en este mensaje nos 
está mostrando aquí; dice: 

 [WSS] … así como cuando comienza el recogimiento 
de los escogidos: el recogimiento de los escogidos se lleva 
a cabo, pero no se hace todo el mismo día, sino que pasa 
un día, dos, un mes, un año, dos años, tres años, y así por el 
estilo; y lleva un lapso de tiempo esa labor.
 Y si la resurrección se lleva a cabo por etapas, o sea, que 
toda no ocurra el mismo día… Ojalá y ocurra toda el mismo 
día, ¿pero qué si no ocurre toda el mismo día? Entonces 
tendrá un orden, de acuerdo a cada edad.
 Y si es de acuerdo a cada edad… Si en la resurrección 
los primeros serán postreros y los postreros serán primeros, 

2  SPN60-1209 “La Edad de la Iglesia de Sardis”, pág. 18, párr. 95
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si San Pablo también tenía que ser juzgado; y le fue dicho 
que sí. Así que cada mensajero tiene que ser juzgado para 
luego entrar a la resurrección con su grupo.
 ¿Y qué será de nosotros, los que estamos acá? Por eso 
siempre yo les he dicho: Mantengan bien sus vidas delante 
de Dios, y las del pueblo también; porque no queremos a 
última hora estar corriendo, estar con emergencias, sino 
estar preparados ([JBP] anoche tocamos algo, hablamos de 
eso también); porque en el momento de la transformación 
y el rapto, todavía no sabemos todo cómo va a suceder.
 Hay lugares donde nuestro hermano Branham dice: “Y 
cuando la resurrección comience…”. Y también habla en 
algunos lugares, y dice: “Y cuando comience el rapto…”. 
Cosas así. O sea que cuando nos habla: “Cuando comience 
la resurrección…”…

[Rev. José B. Pérez] Y fíjense allí donde leímos, en el libro 
de Citas, donde él dice: [WMB] “Mire la resurrección cómo se 
mueve”.

Ahora, si usted se fija, hay una parte acá en el libro de Citas, en 
el párrafo 384; dice:

 384 - “Y Jesús viene del Cielo con Sus millares de 
santos, y la Biblia dice que los cielos fueron vaciados por 
el espacio de media hora”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Venida del Señor y la ½ hora 
en la resurrección».
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esto… Página 188 del libro de Las Siete Edades de la 
Iglesia, dice:
 “Ahora, mantengámonos firmes como Josué y Caleb. 
Nuestra tierra prometida está apareciendo aún como la 
de ellos. Ahora, Josué significa ‘Jehová-Salvador’”.

[Rev. José B. Pérez] Así que por eso debemos estar apercibidos 
con todo eso, toda esa información que nos dejó el reverendo 
William Branham, para cuando esté el cumplimiento ya pleno, 
en la parte culminante del Séptimo Sello, en la parte culminante 
del cumplimiento de la Visión de la Carpa…, en donde, antes 
de esa ocasión, en donde a él le fue permitido mirar hacia acá 
y ver lo que estaba ocurriendo, ver desde antes lo que estaría 
ocurriendo bajo Carpa: que es la Enseñanza.
 Todo es sencillo. Todo Dios lo ha hecho de esa manera para 
que aun los niños (como dice la Escritura) puedan ver y puedan 
comprender. Será tan humilde, será tan sencillo. Y así podamos 
estar recibiendo las bendiciones que Dios tiene bajo Carpa: la 
Enseñanza bajo Carpa, la enseñanza para transformación, la 
enseñanza para rapto.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde a todos; y hasta 
una próxima ocasión, Dios mediante.
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[JBP] Y también escribe: [WSS] «entre medio de las líneas».

[JBP] Y también escribe: [WSS] «Observa la resurrección».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje, una reunión de ministros, 
que fue predicado el 1.º de abril de 1994, en Villavicencio, dice:

SALUDO EN REUNIÓN DE MINISTROS
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 1 de abril de 1994
Villavicencio, Meta, Colombia
 ¿Recuerdan ustedes que cuando nuestro hermano 
Branham estuvo en el Paraíso, ellos estuvieron hablando 
con nuestro hermano Branham, y él quiso ver a Jesús, y le 
fue dicho que Jesús estaba más arriba, y que todavía él no 
lo podía ver? Pero le fue dicho: “Pero Él vendrá primero 
a ti, y tú serás juzgado. Y si tú entras, entraremos todos 
nosotros”1.
 Él no había pensado que él tenía que ser juzgado 
para poder luego entrar él y su grupo en la resurrección. 
Y él preguntó, como queriendo saber si eso era un juicio 
solamente para él o para todos los hijos de Dios, y preguntó 

1  Los Sellos, pág. 321
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 Y la resurrección, tocando esa parte en la cual el hermano 
Branham en el libro de Citas nos habla del momento en que va 
a ocurrir y lo relaciona a una Carpa… Y fíjense: libro de Citas, 
párrafo 96, dice:

 96 - “Ahora, está escrito ‘entre líneas’ muchas veces. 
Cuando tengamos nuestra Carpa grande levantada en 
alguna parte, tomaremos mucho tiempo para hablar de 
esas cosas que están ‘entre líneas’. Vigilen la resurrección, 
cómo se mueve allí tan hermoso. Solo enamórese de Él, y 
Él se lo revelará a usted”.

[JBP] O sea que es una revelación, tanto la Fe de Rapto como la 
resurrección. O sea que hay algo allí que se va a mover - que se 
está moviendo (dice el hermano Branham) para ese tiempo de 
resurrección; que es algo que estará ocurriendo en una Carpa 
grande, y que en ese tiempo se estarán hablando cosas que 
están entre líneas.

El hermano William escribe ahí:
[WSS] «en la Carpa = la resurrección».

O sea que cuando vean la Carpa, van a saber que eso 
significa: resurrección. O sea que cerca está por cumplirse la 
resurrección. Es una señal muy pero que muy grande para la 
humanidad; y sobre todo para los escogidos de Dios, que están 
siendo preparados para ese evento de la resurrección.

TEMA

El Pan de Vida en la 
Grande Carpa

Martes, 16 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico



Sábado, 20 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico

El León de la tribu de Judá
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los hermanos reunidos allá en la congregación 
que pastorea el reverendo Salvador Hernández Shilón, allá en 
San Juan Chamula, Chiapas, México; nuestro hermano también, 
reverendo Andrés Cruz Gallegos, y todos los que han llegado en 
esta mañana, en este día de hoy sábado, 20 de agosto de este 
año 2022; y todos los que están también conectados a través de 
internet o de otro medio de comunicación.
 Es realmente un privilegio y una bendición, poder enviarles 
estas palabras de saludos a todos y cada uno de ustedes; y 
pedirle al Señor que siga, en este tiempo, ayudando a cada 
ministro, a cada hermano, a que estén preparados para ese 
glorioso evento de la resurrección y la transformación.
 Dios nos está ayudando y nos continuará ayudando para 
estar listos para esos eventos, los cuales están por acontecer 
en medio de la Iglesia-Novia del Señor, en medio del pueblo 
que está vigente, con el Mensaje vigente y el territorio vigente, y 
en la edad y dispensación vigente, que es la Edad de la Piedra 
Angular y la Dispensación del Reino, en la cual Dios tiene esas 
promesas de la resurrección y de la transformación.
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El Pan de Vida en la Grande Carpa
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, hoy martes, 
16 de agosto de este año 2022. Es para mí un privilegio poder 
enviar este saludo a todos los que están reunidos en el día de 
hoy.
 Ayer hubo varios que estaban reunidos por los días feriados, 
y hoy también hay varios lugares donde también lo han tomado 
libre y están en algunos sitios reunidos; como en Honduras, 
allá con nuestro hermano, reverendo Pablo Barralaga, y todos 
los ministros reunidos allá en Honduras; también en Santo 
Domingo, en la iglesia Asociación Misionera “La Voz de la 
Piedra Angular”, allá con el pastor, reverendo Ramón Abreu, 
y todos los que están allí reunidos. En Colombia: con nuestro 
hermano reverendo Jairo Ramírez, en Bucaramanga, Colombia; 
y también con el reverendo Jorge Lancheros, allá en Manizales, 
Colombia, y todos los allí presentes. Y también en el norte de 
Torreón con el reverendo Joel Álvarez, y todos los que están 
allá.
 Y todos los que están en los diferentes sitios (que de 
seguro la lista es larguísima; y algunos que quizás desean que 
les envíe también un saludo): Todos ustedes están incluidos 
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siempre en los saludos, aunque no los mencione, pero están 
también ahí incluidos en esos saludos que con mucho amor y 
mucho cariño, lo hago de todo corazón, desde acá, desde La 
Gran Carpa Catedral en Cayey, Puerto Rico, de parte de toda la 
congregación de aquí de Cayey y de este servidor.
 O sea, siempre que les doy saludos a ustedes, todos los 
que están en toda la América Latina y el mundo entero, porque 
también de España (allá Gustavo siempre desea que yo les 
envíe saludos), los del África, los de Holanda, Suiza, Estados 
Unidos, y en todo lugar; Canadá, y las Islas Vírgenes también, 
Aruba, todos los lugares.
 Esos saludos que yo les envío van de parte, no tan solo 
mía, sino de parte del pueblo aquí de Cayey, Puerto Rico: un 
pueblo que está bien unido, brazo a brazo, en esta gran labor 
que ha comenzado el Señor desde la década del 70; y han 
permanecido fieles al ministerio y a la Palabra que Dios ha 
estado desarrollando en este tiempo final, en este entrelace 
dispensacional. Es un pueblo como ustedes, un pueblo con 
percepción profética, un pueblo que ha comenzado para llegar; 
no ha comenzado para quedarse a mitad; ha comenzado para 
llegar.
 Y en esta trayectoria en donde hemos tenido diferentes 
etapas, ahora nos encontramos todos en esta etapa final, aquí 
ya para entrar a la tierra prometida; o sea, estamos a la par con 
ustedes.
 Y siempre en los saludos, ellos están dentro de esos saludos; 
porque esta congregación y este servidor vive agradecido, y está 
siempre agradecido, a todo lo que ustedes han estado haciendo 
por todos estos años en favor de la Obra del Señor, no tan solo 
en sus lugares, y también en los diferentes países que ayudan, 
sino también en la Obra aquí en Puerto Rico.
 Y en esta Obra final, que es en la construcción de La Gran 

TEMA

El León de
la tribu de Judá

Sábado, 20 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico
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Carpa Catedral, el pueblo de Cayey está muy agradecido a 
todos ustedes por todo el respaldo que le han estado dando a 
la Obra acá en Puerto Rico; Obra que está ya en sus últimos 
detalles (aunque ya La Carpa está terminada y se está usando, 
faltan algunos detalles).
 Pero sabemos que esa Obra, va a llegar un momento en 
donde Dios estará usándola ya en esa parte, en esa etapa de la 
Visión que le fue mostrada al reverendo William Branham, que 
fue vista allí una serie de eventos y una serie de movimientos 
que se estaban realizando, como filas de oraciones, predicación, 
llamamientos…; o sea, había acción en lo que se estaba 
llevando a cabo allí en ese lugar.
 Pero antes de eso, estamos viendo cómo Dios ya, a medida 
que han comenzado las actividades bajo Carpa, hemos visto 
cómo Dios la ha estado usando progresivamente, como nos fue 
dicho por nuestro hermano William: que todo iba a ser en una 
forma progresiva.
 Y cómo Dios ha estado obrando en una forma progresiva y 
ha estado usando este lugar de La Gran Carpa Catedral en una 
manera progresiva, hasta que vayamos a ver ya el cumplimiento 
pleno de lo que le fue mostrado al reverendo William Branham.
 Todo empieza siempre sencillo, en forma sencilla, hasta 
que llegue a esa parte culminante, la cual le fue mostrada al 
reverendo William Branham.
 Y para obtener todo eso que hemos podido obtener para 
lograr llegar hasta aquí, han sido ustedes los que brazo a 
brazo, con sus congregaciones; ustedes, ministros, con sus 
congregaciones; han estado ayudando, tanto en oración como 
aportación, para llegar a tener ahora esta hermosa Carpa, este 
hermoso Auditorio Carpa, Gran Carpa Catedral, construida para 
la gloria y honra del Señor.
 Así que a veces no menciono al pueblo de Cayey; pero 
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quiero recordarles que, siempre, en mis saludos, van siempre 
los saludos de toda una congregación que les ama a todos 
ustedes en amor divino; y espero muy pronto estar todos juntos 
para nunca jamás separarnos el uno del otro; porque hemos 
salido de Dios, pertenecemos a Dios, y hacia Él es que vamos.
 Así que agarrados de las promesas de Dios, que Dios tiene 
para este tiempo, sigamos adelante sin desmayar.
 Recuerden que hay una promesa que Dios estará 
cumpliendo muy pronto, la cual es la resurrección y la 
transformación de nuestros cuerpos; pero recuerden que para 
eso hay que tener una Llave. Así como la tuvo Pedro allí, que 
abrió ya la Dispensación de la Gracia, habrá una Llave que 
tendrán los ministerios de Moisés y Elías en el Día Postrero, 
que abrirá —tanto para la Iglesia-Novia como para el pueblo 
hebreo también—, abrirá la Dispensación del Reino; y ahí 
estarán ocurriendo un sinnúmero de eventos, en donde estará 
siendo impartida toda esa revelación, todo ese conocimiento 
que necesitamos para pronto ser transformados.
 Recuerden que todo el Mensaje ha sido traído por el Ángel 
del Señor Jesucristo William Soto Santiago, por el cual le damos 
gracias a Dios que haya traído esa gloriosa revelación; y ahora 
estamos repasando.
 No es un nuevo Mensaje. El Mensaje ya ha sido traído, 
la revelación ya ha sido dada. Es hablando todo eso que ya 
ha sido traído, y mostrando todo eso que él nos ha dejado, 
hablándolo en la manera en que Dios ya ha tenido predestinada 
desde antes de la fundación del mundo, bajo Carpa, que es 
la Enseñanza. Todo es sencillo, la manera en que Dios está 
haciendo las cosas en este tiempo.
 Y a medida que vamos viendo se nos abriendo el cuadro, 
y vamos comprendiendo muchas cosas que quizás antes no 
entendíamos; o lo entendíamos de una manera y ahora lo 
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reflejar la sexta dimensión; porque hacia eso vamos, hacia ser 
perfectos. Y si Dios nos está permitiendo tener ese entrelace, 
pues comenzamos desde aquí; para cuando ya llega ese 
momento, estemos reflejando completamente la sexta dimensión. 
Si requiere santidad, es santidad desde adentro hasta afuera.
 Bueno, quise compartir con ustedes esa anécdota que me 
pasó.
 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí donde nos quedamos 
[estudio bíblico]:

 Toda persona que se levante en contra del Ángel Fuerte 
en Su manifestación final, estará siendo culpado de una 
segunda crucifixión; lo cual fue tipificado cuando Moisés 
hirió la roca de Cades-barnea dos veces.
 Y ahora, encontramos que todos los que se levantaron 
en contra de Moisés…; que también representa a Cristo en 
unos momentos, y en otros momentos representa al pueblo, 
o representa también a los que se levantarían en contra de 
Cristo. Ahí hiriendo la roca pues está representando a los 
que herirán a Cristo en Su Segunda Venida.
 Lo herirán con palabras; levantándose en contra de 
la Venida de Cristo para el Día Postrero y Su Programa 
correspondiente al Día Postrero, en donde estará dándonos 
la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena 
de las Bodas del Cordero. Hablarán en la misma forma en 
que hablaron en contra de Cristo en Su Primera Venida.

[Rev. José B. Pérez] Y como todo será tan sencillo…
 Que Dios nos ayude a todos en este tiempo a seguir siendo 
preparados para ese glorioso evento de nuestra transformación.
 “EL MISTERIO DEL CORDERO Y EL LEÓN”.
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 Voy a dar un ejemplo. Estuve hablando con Billy (mi hermano) 
esta mañana, o ayer. Y una vez yo estuve… Quiero compartir 
una anécdota que me pasó: Yo estuve, un domingo que llegué…, 
había buscado al hermano William y… porque se habla, todo 
el mundo habla de las mujeres, de las cosas - cómo ella debe 
de vestir y todo… Y eso está muy bien: que reflejemos la sexta 
dimensión; pero también el hombre.
 Y en una ocasión lo busqué, y bajamos todos; él parece que 
no me había mirado cómo yo estaba vestido, o el pantalón que 
tenía puesto; y cuando en una que me llama, y voy, él me mira de 
lejos. Cuando vengo, abrió la puerta del cuartito, y la mesa o la 
silla estaba… le quedaba para… y me miraba de lejos; y cuando 
me llama, que me queda viendo, y me dice: [WSS] “No te pongas 
esos pantalones”. Y yo: [JBP] “Ay, hermano William, ¿por qué?”. 
Me dice: [WSS] “Esos pantalones tubeados, pegados, son una 
moda de la quinta dimensión”. Así mismo me lo dijo, y yo: [JBP] 
“Ay, es que… Bueno”.
 Para mí pues era algo que estaba (vamos decir) de moda; 
pero dice: [WSS] “Todo eso es de la quinta dimensión. Ponte un 
pantalón normal, un pantalón…”. No te vas a poner un pantalón 
tampoco que sea un campanazo, pero un pantalón normal.
 Y cuando ustedes… Ya uno lo sabe, cuando son pantalones… 
Pero volvemos a lo mismo: no podemos entrar tampoco en 
fanatismo. Pero eso me ocurrió. Yo de ahí, pues, miré, ¡y tenía 
razón!, hay un pantalón que uno puede escoger que es bien 
tubeado, pero el mismo viene un poquito más ancho, y te queda 
sueltecito; hasta para uno caminar es mejor, y no le incomoda.
 ¿Ve? Que ese es solamente un pequeño detallito. ¡Cuántas 
cosas más, uno debe de estar pendiente!; porque, sin darse 
cuenta, está reflejando la quinta dimensión, pensando que está 
de moda.
 La única moda que debemos de… usar, es la de Dios: 
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entendemos como es; o lo habíamos visto como era y ahora 
nos es confirmada. Y otras, que no entendemos todavía, pues 
esperamos un poco y más adelante Dios nos las va a mostrar.
 Vamos a leer aquí… Yo iba a dar solamente un saludito, 
pero tenía aquí unas anotaciones y algunos libros aquí, y yo 
creo que es el momento para hablarlas de una vez; y cuando 
tengan un tiempito, pues pueden escuchar esto que estaré 
leyendo; y esperamos que sea de gran bendición para todos 
ustedes, lo cual ya ha sido bendición para mí.
 Hay un mensaje que él predicó… por eso cité así por 
encimita, pensando en que no iba a leerlo, pero vamos a leer de 
donde les cité así de memoria lo que ya había leído: 

LA LLAVE DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 3 de agosto de 2001
Playas del Carmen, Quintana Roo, México
 Y ahora, la revelación de la Segunda Venida de Cristo, 
de esa Puerta en Su Segunda Venida, la tendrá un hombre; 
el cual tendrá el ministerio de Moisés y Elías, el ministerio 
de los Dos Olivos, para abrir esa Puerta a la Iglesia del 
Señor Jesucristo en este Día Postrero, la Puerta del Reino 
de Dios; para entrar por esa Puerta, ser transformados, y 
luego ser llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del 
Cordero; y luego regresar a la Tierra para reinar con Cristo 
en el Milenio.
 Para poder estar en el Reino Milenial, la persona tiene 
que haber entrado por la Puerta de la Segunda Venida de 
Cristo como el León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo; tiene 
que haber entrado por esa Puerta, que —así como Pedro 
la abrió allá— la abre el que tiene el ministerio de los 
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Dos Olivos, de Moisés y Elías; y ese es el que tiene para 
el Día Postrero la Llave, la revelación; tiene la Llave de 
David ([JBP] así la tuvo allí Pedro, y aquí, miren en quién está 
colocando que tiene esa Llave, esa revelación: Moisés y Elías) 
para la restauración del Reino de David y restauración 
del Reino de Dios en medio del pueblo hebreo, para ser 
restaurado el Trono de David.

[Rev. José B. Pérez] En el tiempo de José, allá… Acá sabemos, 
y en el tiempo de Pedro, sabemos que el único que tenía esa 
Llave era Pedro en el mundo entero. O sea, si Pedro no abría 
—con esa Llave— no abría esa Puerta, no se podía pasar por 
esa Puerta, que era Cristo en Su Primera Venida. Y en Su 
Segunda Venida, si Moisés y Elías (esos ministerios) no abren 
esa revelación con esa Llave: no se puede pasar y no se puede 
entrar al Milenio, como dice allí: [WSS] “No se puede entrar a 
la transformación, no se puede entrar al rapto, a la Cena de las 
Bodas del Cordero”, y todo lo que hay detrás de esa Puerta.
 En el tiempo de José era un tiempo en donde ocurrieron una 
serie de eventos en la vida de José, los cuales vinieron a ser tipo 
y figura de lo que Dios estaría realizando en Su Primera Venida, 
y también en Su Segunda Venida. José es un tipo perfecto de 
Cristo.
 Y dice… Vamos a leer aquí un extracto del mensaje 
“ISRAEL EN EGIPTO”1, de este libro, este compendio; página 
28 abajo, dice:

 [179] (184) “No podía ya José contenerse delante de 
todos los que estaban al lado suyo, y clamó: Haced salid 
de conmigo a todos. Y no quedó nadie con él…”.

1  53-0325 “Israel y la Iglesia #1” (párrs. 179-188 en inglés)
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recibir esa gran visita; y luego, al verlos, ser transformados.
 Sigue diciendo… Ahí es donde dice, más adelante, que el 
infierno está siendo creado aquí mismo sobre la Tierra.

[WSS] «La 5ta dimensión – el infierno sobre la Tierra».

[JBP] (Lo dije para que quedara allí; porque estaba buscando 
eso, y mira dónde estaba, ya ahí más abajo, cuando él ya está 
terminando ese mensaje).
 El infierno (o sea, la quinta dimensión) está siendo creado. 
Así que más lucha va a ser, más difícil va a ser; especialmente 
para los jóvenes, los cuales… nosotros los padres tratamos y 
buscamos la mejor manera para que ellos no se inclinen a esas 
cosas que son muy adictivas, que producen todo ese reflejo de la 
quinta dimensión.
 Porque como está siendo creada la quinta dimensión aquí, 
está siendo abierta, eso es lo más cerca que (vamos a decir), un 
joven, si no está agarrado bien de la Palabra, puede inclinarse; y 
cualquier cosita, puede haber un desvío.
 Por eso, jóvenes: tienen que mantenerse agarrados del 
Mensaje, de la Palabra, y más bien reflejar la sexta dimensión; 
agarrarse de las cosas espirituales. Y mirar que el reflejo de la 
sexta dimensión los va a llevar, a lanzar, a eternidad; los va a 
lanzar al rapto, cuando seamos transformados.
 Pero el reflejar la quinta dimensión, eso los va a lanzar, más 
bien, a la gran tribulación. O sea, usted tiene que pesar eso, y: 
“¡Espérate!, no vale la pena estar ahora…, por estar de moda…”. 
Porque los jóvenes…, hay mucha competencia: “¡Ah, tú no estás 
in!, no estás a la moda”. No, todo eso es de la quinta dimensión.
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os digo que haré que grandes bendiciones vengan ([JBP] o 
sea, los que no se han mofado, los que no se han reído, los que 
no se han burlado, miren) sobre los que reciben esta Palabra. 
Y ellos sabrán que soy el Gran Dios Todopoderoso. Yo 
recompensaré la fe de todos los que sinceramente reciben 
sus palabras. Así dice el Señor”]. [Corito].
 365 Ahora, mientras siguen cantando este precioso 
himno, quiero hacerles esta pregunta. ([JBP] y eso va hoy 
también) ¿Habrá alguna esquinita de su corazón que 
parece ser oscurecida por el pecado? Si así es, este es el 
tiempo oportuno para arreglar eso, si aún todavía hay 
misericordia.
 366 Ojalá no sea así. Ojalá no sea así todavía. Pero 
¿no le parece que así podría ser? Y escuche bien lo que 
el Espíritu Santo habló entre el pueblo cuando hube 
terminado ([JBP] eso fue la interpretación de esa lengua que 
habló ese hermano). Es una Voz para ustedes.
 367 Si usted tiene cualquier oscuridad sobre su vida, ¿no 
podría venir aquí cerca del altar, mientras continuamos 
cantando? ¡Hágalo ahora mismo! Si hay alguna dudita, o 
alguna manchita, no lo deje para más tarde.
 368 Confiando que esto no sea así; pero algún día sí 
será, y puede ser hoy mismo.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve?, es una alerta que ahí les está dando 
Dios por medio del reverendo William Branham. Y es una alerta 
que ha venido haciendo Dios en este tiempo, al pueblo de Dios, de 
santificación, que es lo que Dios requiere para estar preparados 
para recibir la gran visita que tendremos muy pronto, que es la 
resurrección; para estar así listos.
 No esperar ese momento para arreglarnos, y estar con el 
corre y corre; no. Ya ahí debemos de estar bien arregladitos para 
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[Rev. José B. Pérez] Eso está en Génesis, en el capítulo 45, 
vamos a ver, dice:

 [179] (184) “No podía ya José contenerse delante de 
todos los que estaban al lado suyo, y clamó: Haced salid 
de conmigo a todos. Y no quedó nadie con él, al darse a 
conocer José a sus hermanos”, ([JBP] el hermano Branham 
dice) los que le habían rechazado.
 180 (185) Ahora, solo un momento antes de que nos 
vayamos. José, después de todos esos años, había estado allí, 
allí se levantó una hambruna en la tierra: y Dios moviéndose. 
El pobre y pequeño José se había convertido en el hombre de 
la diestra. Y aquí, sus hermanos, quienes lo habían vendido, 
él vio una visión de ellos viniendo e inclinándose ante él; 
y ellos lo llamaron un soñador y uno que veía visiones, y 
trataron de matarlo. Tan justo así como ellos…
 181 (186) Jesús les predijo a esos judíos lo que ellos eran, 
y lo que ellos habían hecho, y lo que serían. Acerca del 
Maestro de la casa, cómo es que Él envió a Su propio Hijo 
y siervos, y cómo es que ellos lo mataron, y todo lo demás 
así. Pero ¿qué sería eso?, ¿el Señor de la cosecha qué haría 
cuando Él viniera y encontrara a esos siervos malvados? 
Ahora, solo un momento.

[Rev. José B. Pérez] Y él escribe… Recuerden ahí la Escritura 
de estos mensajes que hemos estado escuchando, de la 
separación del trigo y la cizaña, 
la segregación (que lo hacen 
los Ángeles), porque él escribe 
allí: [WSS] «Mateo 13:30»; 
y recuerden que son esos ministerios de Moisés y Elías los que 
hacen esa segregación. Dice:
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 Ahora, solo un momento.
 182 (187) Aquí está José, un tipo perfecto, parado como 
los judíos retornando en los últimos días, al final, viniendo 
otra vez del Milenio, cuando los judíos serán salvos de 
nuevo.
 183 (188) Y ellos miraron. Y José, usted sabe cómo es 
que él fue enviado allá abajo, cómo Israel envió a sus hijos 
allá abajo. Ellos tenían un poco de maíz; ellos estaban 
muriéndose de hambre, y José había interpretado el sueño 
del rey, y cómo es que él tenía almacenado el maíz, el 
único lugar en el mundo en el que había comida.

[Rev. José B. Pérez] ¿Dónde era el único lugar del mundo 
donde había comida? Donde estaba José; él  tenía almacenado 
ese alimento, el maíz. Y más adelantito vamos a ver algo…, 
porque en el libro de Citas habla algo de esa montaña de pan. 
Sigue diciendo:

 184 (189) Eso hoy es un tipo perfecto de la Iglesia: el 
único lugar donde la comida espiritual es dada es en el 
Reino de Jesucristo ([JBP] que es la Iglesia del Señor). Usted 
puede ir y tomar algún viejo credo de iglesia y recitar 
unos cuantos credos de los apóstoles y lo que usted quiera, 
pero hermano, el Espíritu está en la Iglesia renacida del 
Dios vivo. Es la única donde hay 
Alimento ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«José» ([JBP] al lado). Y esos judíos 
están yendo a reconocer que uno 
de estos días vendrá [WSS] «los 
144.000 judíos» ([JBP] escribe).
 185 (190) Ahora noten, entonces 
cuando él viene, él dijo que vio 
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sido quemados; y todos estos niegan la existencia de 
Jesucristo.
 362 No, no, amigos. Es la Palabra que cuadra. La gente 
y la Palabra tienen que ser uno. Jesús y la Palabra eran 
el mismo; Él era la Palabra. Y cuando Jesucristo vive 
a través de un ser humano, eso hace que la persona y 
Jesucristo sean el mismo. Su vida cuenta lo que usted es.
 363 Ahora, mírese bien en el espejo de Dios, y 
pregúntese: “¿Cómo me veo en esta mañana?”. Háganlo 
mientras oramos.

[WSS] «su vida dice lo que usted es» ([JBP] dice el hermano 
William, escribe allí).

 364 [Un hermano de la congregación habla en lenguas, y 
otro da la interpretación. Dice: “Mis hijos, hoy os digo que 
Yo ([JBP] ahí está la interpretación), el Dios Todopoderoso, he 
mirado sobre la Tierra hoy. He visto la maldad a la cual 
esta creación ha sido traída. Y aun he visto el pecado de 
este día en que se encuentra el hombre. ¿Pero no sabéis 
que yo he hecho una gran cosa para vosotros? Sí, yo he 
mandado a un hombre en este último día para que fuese 
Mi boca a esta generación. Pero yo os digo hoy a vosotros, 
Mi pueblo, que algunos se han mofado de este nombre; y 
le han dado las espaldas a las cosas que él ha hablado. Yo 
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Dice [“ALMAS ENCARCELADAS”] [PÁG. 52]:

 [356] … tuve temor de decirles su contenido. El Sr. y la 
Sra. Woods son testigos de eso. Cuando yo fui a su casa 
hoy temprano, les dije: “Yo no puedo decirles todo esto. 
Les daré estas Escrituras y luego los dejaré así, porque 
esto está siendo grabado”.
 357 Y esto va a llegar a gente que se reirá de este Mensaje 
([JBP] ¿Ve?, él sabía que iban a venir personas burlándose). 
Está bien, uno de estos días llegarán a un punto de donde 
no pueden volver. Siga usted como miembro de iglesia, 
córtese el cabello, píntese la cara. Tome “Padre, Hijo y 
Espíritu Santo”, siga, si así le gusta; hágalo tres dioses 
y sea usted pagano. Siga adelante y quédese con su 
organización. Haga como quiera.
 358 Usted me dirá: “Yo bailé en el Espíritu, yo hablé en 
lenguas; yo tengo el Espíritu”.
 [JBP] Otros pueden decir: “Yo tengo el Mensaje, yo…”.
 359 Yo he visto a diablos hacer la misma cosa. He visto 
a brujas hablar en lenguas e interpretar; y hasta escribir 
en lenguas no conocidas e interpretarlas; también las 
he visto beber sangre de un cráneo humano, y clamar al 
diablo y bailar en el espíritu.
 360 Los mahometanos bailan en el espíritu hasta tal 
grado donde pueden tomar astillas de madera y meterlas 
debajo de las uñas; y pueden también tomar una lanza y 
atravesarse la cara con ella, y no les sale ni una sola gota 
de sangre.
 361 Los hindúes caminan descalzos sobre el fuego, que 
tiene como un metro de profundidad, y más de un metro 
de ancho; le soplan al carbón hasta que está blanco de 
caliente, y al caminar no les deja ni una señal de haber 
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al pequeño Benjamín [WSS] «Los 144.000 hebreos». Y 

cómo, usted sabe, cómo él hizo allí, y entendió. Cómo su 
padre... su madre había dado a luz a este niño, y luego 
había muerto, el pequeño Benjamín; y él vio a su hermano.  
Y ellos no sabían quién era él. Ellos pensaron que él era 
un gran príncipe, y ellos estaban temerosos. Y entonces 
cuando él regresó, dijo: “¿Quiénes son ustedes?”.
 186 (191) Y ellos dijeron: “Somos los hijos de un 
hombre, el cual es Jacob, que es un anciano, Israel; y el 
cual era el bendito del Señor, y demás”. Y entonces él oyó 
que su querido y viejo papá aún vivía. Y escuche lo que 
él dijo aquí. Y él se dio a conocer a ellos cuando cerró 
las puertas. Su corazón, mire el amor de Dios allí, aún 
llamando. Y allí esos judíos parados, pobres muchachos, 
ellos estaban hambrientos.
 187 Su padre estaba muriéndose de hambre, dijo: 
“Vayan ahí y consigan un poco de maíz, o nos moriremos 
de hambre”.
 188 (192) Y él retuvo a Benjamín allí como una señal. 
Y usted sabe cómo fue eso, cómo es que él permaneció 
ante él. Entonces él miró y vio a Benjamín; él no podía 
frenarse ya más tiempo. Él hizo que todos salieran, que se 
fueran ([JBP] y él escribe arriba): [WSS] «los gentiles».
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[Rev. José B. Pérez] Y vamos a ver algo aquí… En el libro de 
Los Sellos, página 345 dice… Vamos a ver dónde leemos aquí. 
Hay una parte donde nos dice… (segundo párrafo, dice):

 83. Luego Él derramó Su Sangre porque fue nuestro 
Redentor semejante; la derramó sin reserva. Él no tenía 
que hacerlo, pero la derramó libremente para redimirnos. 
Luego subió al altar de Dios; y allí espera sobre el altar del 
Sacrificio mientras Dios tiene el Libro de la Redención en 
Su mano. Allí está el Cordero intercediendo, para redimir.
 84. Entonces, ¿cómo se atreve alguien a decir que María 
o José o cualquier otro mortal, pueden interceder? No se 
puede interceder sin la Sangre. No 
señor. ¡Hay UN SOLO Mediador 
entre Dios y los hombres: Cristo 
Jesús! Así dicen las Escrituras. Y 
allí lo vemos. Y allí permanecerá 
hasta que haya sido redimido el 
último predestinado; entonces 
Él vendrá para reclamar ([JBP] y 
él escribe): [WSS] «con Moisés y 
Elías» lo que ha redimido. ¡Qué 
gran Padre es Él!

[JBP] Y escribe: [WSS] «Reclamo».
[JBP] Y dibuja dos Estrellas de David al lado.
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en silencio por esta media hora cuando fue abierto este 
misterio del Séptimo Sello en el Libro de la Redención. 
¡Piénselo! Pero sí está abierto, porque el Cordero lo abrió. 
Lo que yo creo es que todos estaban dominados por un 
temor reverencial. No sabían, pero de repente allí estaba, 
y ellos cesaron de hacer todo. ¿Por qué? ¿Qué es?

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Temor reverencial».

[WSS] «silencio por ½ hora».

[Rev. José B. Pérez] Y muchas veces no tienen ese temor 
reverencial y hablan locamente, y hablan muchas veces sin 
pensar; cuando es un tiempo de tener ese temor reverencial. 
[WMB] “Caminan con clavos - zapatos con clavos, donde 
ángeles temen caminar”14, algo así, lo hemos leído en varias 
ocasiones. No tienen temor.

14  Estudio Bíblico #172 2022/ene/28 (viernes), págs. 9-11 del (f), 
págs. 181-183 del (T): Compendio de “Ángeles”, pág. 15 y SPN65-0911 
“El poder de Dios para transformar”, págs. 31-32, párrs. 205-212
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mi palabra en esta mañana ([JBP] Y yo les digo: tomen mi 
palabra en esta noche), puede ser que ya sea demasiado 
tarde. Hay tantas Escrituras dirigiéndonos a esa manera 
de pensar ([JBP] y él hace un dibujo de la Estrella de David). 

Ahora recuerden, yo no digo que así es, porque yo no sé; 
pero fíjense bien.

 356 Y yo tengo otras diez páginas de 
notas, que ni les he predicado porque 
tuve temor de decirles su contenido. El 
Sr. y la Sra. Woods son testigos de eso. 
Cuando yo fui a su casa hoy temprano, 
les dije…

[JBP] Y él escribe: [WSS] «temor».

[Rev. José B. Pérez] Cuando ahí en Los Sellos él dice que un 
gran temor reverencial entró, cuando esa media hora entró y 
cuando ese Séptimo Sello fue abierto (465); hubo un temor allí 
que entró. Y ese mismo temor le entró al hermano Branham. 
[WMB] “Fueron llenos (algo así dice) de un temor reverencial”. 
465, miren a ver, 465, sigue abajo:

 [141]. … los ángeles cesaron de cantar; no había 
ninguna alabanza ni ninguna adoración alrededor del altar. 
No había nada. Había un silencio como de muerte por el 
tiempo de media hora. Todas las huestes celestiales estaban 
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 85. Recuerden, yo siempre he enseñado, como dicen 
las Escrituras: “En la boca de dos o tres testigos consistirá 
todo negocio”. Como por ejemplo, no se puede tomar una 
sola Escritura y con eso probar algo, porque se necesita 
algo más para completar el cuadro.

[Rev. José B. Pérez] Y hay una parte donde él dice que [WMB] 
“es como un rompecabezas”, creo que es. Vamos a ver dónde 
es que está (si lo conseguimos aquí rapidito). En Los Sellos, 
antecitos, ahí en la página 336, dice:

 36. Pero ahora cuando usted ve las Escrituras 
armonizando perfectamente y formando así una 
continuidad constante; donde termina una Escritura, luego 
otra se une perfectamente formando un cuadro completo. 
Como por ejemplo, cuando se arma un rompecabezas, 
hay que hallar la pieza correcta, porque ninguna otra va 
a quedar bien. Solo así se puede completar el cuadro. 
Hay uno solo que puede hacer eso, y es el Cordero; y a Él 
estamos mirando.

[JBP] ¿Ve? Es como un rompecabezas, el cual, cuando uno 
arma cada pieza, se necesita la que encaje exactamente donde 
va; y así son las Escrituras: Todo tiene que encajar bien, tiene 
que ir en la posición correcta y en el lugar correcto para armar 
el cuadro completo.

Sigue diciendo el libro de Los Sellos, página 345:

 [85]. Yo puedo tomar una sola Escritura en Mateo 27:3-
5 donde dice que Judas fue y se ahorcó, y luego otra en 
Lucas 10:37 donde Jesús mismo dice: “Ve, y haz tú lo 
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mismo”. Pero eso no cuadra con las demás Escrituras.
 86. Ahora, veamos en Mateo 24 donde el Cordero 
mismo está hablando. Desde luego, todos saben que Cristo 
es el Autor del Libro completo; pero aquí está predicando 
Su sermón a los judíos en particular. Ahora queremos 
comparar a Mateo 24 con Apocalipsis 6, donde veremos 
que el Cordero está mostrando en símbolos exactamente 
lo que habló en palabras, quedando así comprobado que 
es la verdad. En Mateo es donde está hablando de lo que 
va a suceder, y en Apocalipsis es donde acontece. Es la 
vindicación perfecta.
 87. Ahora, ya sabemos de antemano que Mateo 24 es el 
capítulo al cual todos acuden cuando se refieren al periodo 
de la gran tribulación. Entiendan esto: Este Sexto Sello es 
el Sello del juicio. Ya vimos la trayectoria del anticristo, 
el Rapto de la Novia, luego vimos los mártires, aquellos 
judíos debajo del altar ([JBP] y él escribe ahí): [WSS] «Los 
profetas son el juicio de Dios / 6to Sello = el Sello del 
juicio». Ahora, esto aquí es la apertura del juicio de Dios 

sobre la gente que está en el periodo de la tribulación, de 
donde saldrán los 144.000 judíos redimidos. Les probaré, 
sin duda, que son judíos y no gentiles. Esto no tiene nada 
que ver con la Novia, ella ya ha subido y no es mencionada 
de nuevo sino hasta el capítulo 19 de Apocalipsis.
 88. Entonces el Sexto Sello es el Sello de juicio de la 
Palabra.
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pero este otro hombre no sabía. Él nunca había estudiado 
tal cosa, y no le importaba nada. El hombre sabio corrió 
y le gritó: “Amigo, ¿cómo te atreves a proseguir más? 
Vuélvete pronto, porque allí está la pared y no vas a poder 
subirla. Vas a perecer. Las señales ya están. La marea 
entrará de repente, y no podrás volver. No camines más”.

[JBP] Lo que siempre se les viene diciendo, desde tiempo: 
“No hablen si no entienden”. Y uno lucha para que… y lucha y 
lucha, y trata de que no reciban el juicio divino; pero son ahí los 
sabelotodo.

 354 Entonces el otro hombre miró al sabio y se rio 
([JBP] ¿Ve? Empiezan los burladores), y le gritó: “Ve, cuida 
lo tuyo. Yo bien sé lo que puedo y lo que no puedo hacer”. 
Y en eso entró la marea y lo atrapó ([JBP] ¿Ve? Siempre hay 
un tiempo en que ya no hay oportunidad).

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «el sabio y el sabelotodo = 
el juicio».

 355 Puede ser mucho más tarde de lo que nosotros 
pensamos. Lo atrapará a usted. No vayan más allá; oh 
gentes, no lo hagan. Si siempre me han considerado 
como el siervo de Dios, entonces más que nunca tomen 
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 351 Hermano, cuando llegue el tiempo en que Dios 
quite Su Espíritu de la Tierra, entonces no hay más nada. 
Allí será el fin [WSS] «6to Sello».

 352 Si esa Luna se saliera 
de su órbita [WSS] «la 
Iglesia», las aguas [WSS] 
«el fuego» inundarían la 
Tierra, como fue cuando 
Dios comenzó en Génesis, 
capítulo 1.

[JBP] O sea, ya eso sería el juicio de la gran tribulación, con las 
bombas atómicas y todo. Ya la Iglesia ahí estará raptada, ya es 
llevada de aquí.

 [352] Pero allí está la 
Luna [WSS] «la Iglesia», 
y cuando apenas se 
mueve un poquitito, las 
mareas comienzan a 
entrar.
 353 Este hombre sabio vivía [WSS] «Moisés y Elías» allí 

en la presencia del mar, y sabía a qué tiempo entraban; 
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[JBP] Ahora, recuerden que esos 144.000, en la página 359 él 
nos dice [Los Sellos]:

 [142]. Ellos también lucharán con Dios hasta que los 
144.000 de las doce tribus de Israel sean llamados y 
sacados fuera.
 ([JBP] ¿Quiénes son los que están para esa labor? Pues 
Moisés y Elías).
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación.
 [JBP] O sea que ese evento sucede antes de comenzar la 
gran tribulación.
 Y allí donde estamos leyendo, él nos está colocando a esos 
que él les dijo que salieran fuera; o sea, hay un lapso de tiempo 
allí, que ustedes pueden ver que todo eso ocurre justo antes 
de la gran tribulación, en donde algo estará moviéndose con el 
pequeño Benjamín, que son los 144.000 hebreos.

[“ISRAEL EN EGIPTO”]

 [188] (192) … él no podía no podía refrenarse ya más 
tiempo. Él hizo que todos salieran, que se fueran. Y el 
pobre José permaneció allí y dijo: “Yo soy José, su 
hermano”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Yo Soy José», el Yo SoY que le 
apareció allí, luego, a Moisés. Dice:
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 189 (193) Y sus hermanos solo le habían dicho: 
“Tenemos un hermano que fue matado por las bestias”, y 
ellos estaban hablando allí mismo a su hermano. Era su 
hermano José quien estaba ahí parado.
 190 (194) Y él hizo que todos salieran, y entonces él 
se reveló a sí mismo, y dijo: “Yo soy José, su hermano”. 
Y ellos tenían miedo, los patriarcas. Ellos tenían miedo. 
Él dijo: “No tengan miedo”. Y él comenzó a gritar tan 
alto que aun en el palacio de Faraón podían oírle gritar, 
oír sus lamentos y lloro. Y corrió hacia abajo y abrió sus 
brazos alrededor del pequeño Benjamín, y le abrazó y le 
besó, y cayó sobre su cuello, y comenzó a llorar y dijo: 
“¿Me quieren decir que mi pobre y viejo papá aún vive 
en Canaán?”. ¡Qué sentimiento! ¡El amor de Dios siendo 
derramado! “Mi papá aún vive, y yo les voy a dar algo de 
maíz”. Dijo: “¡Oh!”, y gritó a todo pulmón.

[JBP] Y ese Alimento ellos lo estarán viendo, o estarán buscando 
ese Alimento; y verán en dónde —en el Día Postrero— estará 
ese Alimento siendo impartido desde un solo lugar para el 
mundo entero; o sea, desde un lugar. Así como allá en un lugar 
había alimento; como dice allí: que José tenía alimento para el 
mundo entero; dice que él tenía…:

 [183] (188) … y cómo es que él tenía almacenado el 
maíz, el único lugar en el mundo en que había comida.

[JBP] Y el único lugar en el mundo donde habrá —en el Día 
Postrero— esa Enseñanza, ese conocimiento, para obtener así, 
los hijos de Dios, para ser transformados y raptados, será en el 
cumplimiento de La Gran Carpa Catedral. O sea, en esa etapa 
de Enseñanza, ahí es donde será impartido ese Alimento para 
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a este caminante no le importaba la hora en que llegaban, 
él era uno de estos sabelotodo…

[JBP] Y él escribe:
 [WSS] «el hombre sabio y el 

sabelotodo en la hora cero».

[JBP] Y hay muchos sabelotodos en 
este tiempo también.

 [350] … que tenían sus propias ideas. 
Era un hombre atlético e inteligente, 
pero no conocía el tiempo de las 
mareas [WSS] «de los juicios».

[JBP] Ahí en la…, dibuja también la 
Piedra Angular, y una flecha ahí… 

 [350] Él no conocía esa parte del país. No conocía el 
tiempo correcto de la señal, cuando la luna desaparecía 
del horizonte de la Tierra.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La señal del juicio, la luna se iba».
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”13, 
página 49, y vamos a leer aquí este pedazo de extracto aquí, dice:

 350 Déjeme decirle esto antes de terminar. Ya vamos 
a terminar. Hay una historia de algo que sucedió en 
Irlanda: allí frente al océano, hay una bajada al mar de 
pura piedra allí a lo largo de la costa. Y había un hombre 
caminando por allí un cierto día, pero era a la misma hora 
cuando estaba por entrar la marea. Y allá arriba sobre 
el cerro vivía un hombre muy sabio [WSS] «en la Edad 
de la Piedra Angular, Moisés y Elías», quien conocía las 

mareas [WSS] «los juicios». Él conocía el tiempo del día 

cuando las mareas debían de llegar [WSS] «los juicios». 

Él sabía a qué hora llegaban [WSS] «la hora cero». Pero 

13  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 51, párrs. 350-368
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todos los escogidos de Dios que están en diferentes partes del 
mundo.
 Y de ahí se estará hablando —por medio de esos 
ministerios— todo ese Alimento, que es en donde habrá, donde 
estará, el único lugar donde habrá el alimento espiritual, que 
es el Alimento a su debido tiempo: en el tiempo en donde los 
hijos de Dios, los escogidos de Dios, lo necesitan para ser 
transformados y raptados.
 Y eso es lo que el pueblo hebreo verá cuando ya estará en 
una etapa de los milagros y maravillas; porque los hebreos, los 
judíos, creen en señales. Cuando vean eso, ahí se agarrarán y 
dirán: “¡Esto es lo que nosotros estamos esperando!”. Pero ya 
la Iglesia-Novia habrá recibido, estará recibiendo, ese Alimento 
espiritual, ese Maíz que ha sido almacenado allí, en donde 
obtendremos la Fe de Transformación y de Rapto.
 Nos dice (que era lo que les había citado; muchos han leído 
esta cita) en la página 1 del libro de Citas, el primer párrafo, dice2:

 1 - “Fue en el mes de marzo de 1945, una mañana 
como a las 3:00 a.m. que nuestro Señor Jesucristo me dio 
una visión. Esto Él lo ha hecho muchas veces, y yo muy 
humildemente le alabo por ello.
 Al principio de esta visión, aparentemente yo estaba 
andando al noreste en un camino, cuando el Espíritu me 
volteó y me apuntó hacia 
el oeste. Yo estaba de cara 
hacia una grande montaña. 
¡Parecía ser la montaña 
del Señor! ([JBP] y él hace 
un dibujito de una pirámide, y 

2  Referencia completa en la compilación de extractos “La introducción 
de la Segunda Venida…”, pág. 303
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él escribe en la punta arriba): [WSS] «oeste». Ella tenía una 
torre de iglesia alta y elevada en la cúspide de ella. Yo fui 
entonces solicitado a ir al oeste, hacia la montaña.
 Yo entré a la montaña por una puerta, y adentro fui 
recibido por una mujer que tenía puesta una vestidura que 
podría haber sido blanca como la nieve en algún tiempo. 
Ahora la vestidura estaba bastante manchada. Ella 
me preguntó si yo era el hermano Billy Branham, y yo 
respondí: ‘Yo soy’. Ella entonces introdújose a sí misma 
como la Sra. Metodista.
 Yo le pregunté a ella por qué las manchas en ese 
hermoso vestido blanco. Ella respondió: ‘Yo he estado 
tan ocupada’. Yo entonces le dije a ella: ‘Eso es correcto; 
ustedes metodistas, tienen tantas organizaciones y 
sociedades en su iglesia, ustedes no han tenido mucho 
tiempo para el Señor’. Entonces ella dijo: ‘Me fue dicho 
que usted sería enviado a mí. ¡Quizás yo debería despertar 
a mi marido!’. Entonces ella desapareció.
 Mirando hacia mi izquierda, yo miré a un pequeño 
montón de suave pan cocido. Allí había aves blancas en 
pie cerca de ello, pero ellas no comían mucho de ello. 
Entonces el Señor me dijo: ‘¿Los conoces tú a ellos?’. Yo 
dije: ‘No’.

 Entonces Él dijo: 
‘Ese es tu tabernáculo, y 
ellos no comen el Pan de 
Vida ya más ([JBP] fíjense en 
eso). Yo te estoy enviando 
por este camino’. Entonces 
yo viajé hacia el oeste”.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Y por consiguiente, ahí es que Cristo en Su Segunda 
Venida cambia de Cordero a León; porque Él es el León 
de la tribu de Judá, la raíz y linaje de David, y es también 
la Estrella resplandeciente de la Mañana.
 Por lo tanto, eso es la Venida del Señor para el Día 
Postrero, clamando como cuando ruge un león. Y esa es la 
segunda roca, la roca de Cades-barnea, representando la 
Segunda Venida de Cristo.
 Y se levantarán personas y grupos en contra de la 
Venida del Ángel Fuerte que desciende del Cielo, el cual es 
Cristo. Y toda persona que se levante en contra del Ángel 
Fuerte que desciende del Cielo —el cual es Cristo en Su 
manifestación final, como León de la tribu de Judá— será 
culpable de una segunda crucifixión; porque Moisés allí 
fue culpable poniendo el tipo y figura de lo que sería la 
Segunda Venida de Cristo.
 Por eso, vean ustedes, para la Segunda Venida de 
Cristo no estaba ni está que Él sea crucificado. Pero 
Moisés rompió el tipo y figura, y por consiguiente habrá 
una crucifixión espiritual.
 Toda persona que se levante en contra de la Venida del 
Ángel Fuerte…; que viene como León de la tribu de Judá, 
como Rey de reyes y Señor de señores, clamando como 
cuando ruge un león y siete truenos emitiendo sus voces; 
o sea, hablando en forma consecutiva; ¿hablando qué?, 
hablando el Mensaje del Evangelio del Reino.
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 205 Y Él dijo: “Al sonar de la...  y en este tiempo, el 
misterio de Dios debe ser terminado”. Quién es Dios y 
cómo Él fue manifestado; cómo cuando ese sello fue 
abierto, cómo comenzamos a entender ahora que Él 
era el Hijo de Dios, Él era Dios mismo hecho carne; y 
la revelación de Quién Él es; eso debería ser terminado 
antes de que este Ángel pudiera poner Su pie en la tierra 
y en el mar, y jurar que “no habrá más tiempo”, cuando 
este tiempo venga ([JBP] y escribe): [WSS] «el Lugar 
Santísimo» ([JBP] y dibuja una Estrella de David). Estamos 

en el patio delantero [WSS] «Lugar Santo» de eso ahora 
mismo.

[JBP] Él hace un dibujito del patio delantero, y hace un dibujo 
hacia la séptima edad.

 206 El último de ellos es Revelación 10: “El pie en la 
tierra y en el mar”, el tiempo había concluido, la redención 
está terminada, y ahora Él entra como el León. Él era un 
Cordero entonces, ahora Él entra como el León de la tribu 
de Judá.
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[JBP] Y él dibuja la Piedra Angular, y la séptima edad; pone 
la Estrella de David, y hace un dibujo con una flecha hacia la 
séptima edad y otra por debajo de la rayita de la Piedra Angular; 
y escribe: [WSS] «oeste».

 1 - “Entonces yo viajé hacia el oeste.
 Yo fui entonces traído a un llano donde una plataforma 
fue erigida. Aparentemente, ella estaba debajo de una 
grande carpa o auditorio. Allí había cortinas extendidas 
detrás de la plataforma”.

[JBP] Y él hace un dibujo de una pirámide, y escribe:
[WSS] «Grande Carpa».

[JBP] Sigue diciendo:

      1 - “El Señor entonces 
me dijo que tirara hacia 
atrás las cortinas, y 
cuando lo hice yo miré 
una grande montaña del 
Pan de Vida. Él entonces 
dijo: ‘Alimenta a estos’. 
([JBP] Y él escribe): 
[WSS] «Pan de Vida» Y 
volteándome alrededor 
yo miré gente vestidos de blanco viniendo de dondequiera, 
formando una gran audiencia”.

[Rev. José B. Pérez] Y eso está siendo cumplido en una manera 
tan sencilla: Cómo Dios nos ha estado dando ese Pan de Vida en 
ese cumplimiento que él en varias ocasiones nos decía: [WSS] 
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“Cuando estemos en la Carpa, en esa etapa de la enseñanza…”, 
[WSS] “La Carpa, la enseñanza”, y todo eso; y vemos cómo 
todas esas Escrituras armonizan como un rompecabezas.
 Y cómo Dios va cumpliendo todas esas visiones que le han 
sido mostradas al reverendo William Branham en una manera 
tan sencilla; y que a cada uno de nosotros, como los entendidos 
que le fue dicho a Daniel: que los entendidos iban a entender, 
a comprender3, hemos sido cada uno de nosotros, que hemos 
comprendido todo eso que Dios ya había profetizado y le había 
dado en visión al reverendo William Branham; que fue al más 
que le dio muchos detalles de lo que iba a ser esa parte de la 
Tercera Etapa, en la cual en una Gran Carpa Catedral iba a 
estar allí almacenado ese alimento espiritual, ese Maíz, ese Pan 
de Vida, que necesitaban los escogidos de Dios para obtener la 
Fe de Rapto, la Fe de Transformación.
 Así que todo lo que ocurrió allá en el tiempo de José, ahora 
podemos ver cómo Dios lo cumple en una escala mayor.
 Y todo ese Alimento será para la Novia, para las fatuas y 
para los perdidos. O sea, para los perdidos en cuanto a que 
se estará proclamando, hablando, el juicio divino también sobre 
ellos; o sea que hay Palabra también para ese grupo. Como 
también para los 144.000.
 Pero el Alimento, el Pan de Vida, es para los escogidos de 
Dios, los hijos de Dios, los cuales estarán recibiendo ese Pan 
de Vida, ese alimento espiritual, por medio de los ministerios 
que estará Dios operando allí; por medio del Espíritu Santo 
operando esos ministerios, los cuales estarán impartiendo esa 
Enseñanza, ese Pan de Vida, esa revelación; la cual nos ha 
dejado almacenado el Ángel del Señor Jesucristo: William Soto 
Santiago, el cual Dios —por medio de él— nos ha traído toda 
esta revelación.

3  Daniel 12:10
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emitieron sus voces: La Voz de Cristo como León; ya no 
como Cordero y ya no como Sumo Sacerdote, sino como 
León y Juez.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO CINCO, PARTE 2”12, predicado el 18 de junio del 
1961, nos dice el reverendo William Branham; en la página 42, 
dice:

 204 El siete y el último de estos sellos, cuando ellos se 
abrieron, es hallado en Revelación, capítulo 10; había un 
poderoso Ángel (el cual era Cristo) que descendió y puso 
un pie en la tierra y uno en el mar, y levantó Su mano, y 
dice: “El día está terminado [WSS] «2da dispensación». 
El tiempo se acabó [WSS] «las siete edades». Todo 
terminó [WSS] «el tiempo de los gentiles». El tiempo no 
será más”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El tiempo no será más, viene como el León de la 
tribu de Judá».

12  SPN61-0618 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 2”, pág. 34, párrs. 
204-206
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hay ahí, pero entraríamos allá a la Tercera Etapa, en la parte 
donde le fue dicho al hermano Branham que no dijera nada. 
¡Estamos en jubileo!). 
 Todos necesitamos las bendiciones que están 
prometidas para ser dadas en el cumplimiento de lo que Él 
ha prometido para este tiempo final.
 Yo necesito esas bendiciones. ¿Y quién más? Cada 
uno de ustedes también, y de ustedes que están en otras 
naciones.
 Hemos llegado al tiempo más glorioso del Programa 
Divino, hemos llegado a la Edad de Oro del Reino de 
Dios, hemos llegado a la Edad de Oro del cristianismo; 
hemos llegado al tiempo en que de un momento a otro 
se va a completar la Iglesia del Señor Jesucristo, y Cristo 
cambiará de Sumo Sacerdote a Rey, de Cordero a León, y 
comenzará una nueva etapa en el Programa Divino, para 
el reclamo de todo lo que Él ha redimido con Su Sangre 
preciosa.

[JBP] ¿Ve? Tenía que ir ahí obligatoriamente ese extracto. 
Muchas gracias, a los muchachos.

Sigue diciendo aquí [estudio bíblico]:

JOSUÉ PASANDO AL PUEBLO
A LA TIERRA PROMETIDA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 31 de enero de 2010
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 La Voz de Cristo en Apocalipsis, capítulo 10, del 
Ángel Fuerte que desciende del Cielo, el cual es Cristo; 
dice que clamó como cuando ruge un león y siete truenos 
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 Y ahora estamos impartiendo esta Palabra por medio de 
esta forma y esta manera en que Dios ya lo tenía programado 
desde antes de la fundación del mundo. Una manera y una 
forma que muchos quizás no la comprenden, no la entienden; 
pero es lo que Dios pensó y lo que Dios tenía escrito ya en Su 
Programa que iba a ser el cumplimiento de la Visión de La Gran 
Carpa Catedral en sus comienzos, y hasta llegar a esa parte 
culminante, en donde estaremos viendo ya esa actividad que 
vio exactamente el reverendo William Branham; pero ya, en ese 
momento, ya hubo una trayectoria completa de toda la Obra 
que Dios iba a estar realizando bajo la Carpa, bajo esa Grande 
Carpa que escribe allí, esa [WSS] «Grande Carpa».
 O sea que será una trayectoria, una labor rápida, que estará 
siendo hecha una realidad en medio de los escogidos de Dios 
que estamos vivos en este tiempo; no tan solo en Puerto Rico, 
sino en toda la América Latina; porque se estará impartiendo 
ese Alimento, que es ¡en el único lugar! donde hay ese Alimento 
almacenado, ese Pan de Vida.
 Dice que cuando él tiró las cortinas hacia atrás: [WMB] “… 
cuando lo hice yo miré una grande montaña de Pan de Vida”.
 ¿Ve? Ya hemos identificado el lugar, hemos identificado el 
ministerio.
 Hemos identificado el pueblo que estaría recibiendo ese 
Pan de Vida: y son todos los latinoamericanos y caribeños 
que han estado en esta trayectoria hacia la tierra prometida. 
Y ahora estamos frente al Jordán, esperando recibir todo lo 
que necesitamos para cruzarlo en seco; cruzar en seco la gran 
tribulación, o sea, todos esos juicios divinos que han de venir, 
cruzarlos en seco con nuestra transformación; o sea, estamos 
ahora en pie, preparándonos para nuestra transformación, para 
irnos a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición poder 
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platicarles hoy esta pequeña plática, en este saludo en el 
cual hemos hablado de ahí varios temas y varios ángulos. Y a 
medida que Dios nos siga ayudando, y sigamos leyendo todos 
estos extractos y todos estos mensajes y todos estos escritos, 
vamos viendo más claramente dónde nos encontramos, en 
dónde estamos, para que estemos en el lugar correcto, con 
el ministerio correcto, en el continente correcto, en el tiempo 
correcto, para recibir el Pan de Vida, el Pan de Vida bajo La 
Gran Carpa Catedral.
 Ese podemos ponerle como tema: “EL PAN DE VIDA EN 
LA GRAN CARPA CATEDRAL”.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Y oren mucho siempre por nuestro hermano Miguel 
Bermúdez Marín, que Dios lo siga bendiciendo y lo siga 
fortaleciendo; y también oren siempre por todos los ministros, 
por todos los hermanos, recordando que vendrán tiempos 
difíciles, tiempos duros.
 Recuerden que allí los sacerdotes, para cruzar, estaban ya 
los pies mojándose con agua; o sea que estaremos casi casi ahí 
al borde de la muerte; y eso nos indica que vendrán tiempos muy 
pero que muy difíciles: esa apretura; pero sabemos que en esos 
días se abrirá esa gran bendición de nuestra transformación 
para pasar el Jordán en seco.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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Y lo leemos para que quede también tal y como fue dicho, para 
que quede en el estudio: 

SIENDO BENDECIDOS CON EL CUMPLIMIENTO
DE LA MEDIA HORA DE SILENCIO EN EL CIELO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 11 de octubre de 2009
Santiago de Chile, Chile
 [PÁG. 23] Por tanto, para este tiempo final la promesa 
es que estaremos siendo bendecidos con el cumplimiento 
de la media hora de silencio en el Cielo, estaremos siendo 
bendecidos con todo el misterio que causa silencio en el 
Cielo como por media hora.
 Todavía ese silencio en el Cielo no ha ocurrido, pero 
va a ocurrir. Primero se tiene que cumplir el contenido 
del Séptimo Sello, y luego se abre en el Cielo y se da a 
conocer la historia del Séptimo Sello, como sucede con 
los otros Sellos; y entonces se da a conocer la historia en 
el Cielo a los ángeles y a todos los creyentes en Cristo que 
están en el Cielo (porque partieron de la Tierra, murieron, 
y están en el Paraíso, en la sexta dimensión), y a todos los 
santos del Antiguo Testamento que resucitaron con Cristo, 
que están en el Cielo también, la noticia.
 ([JBP] O sea, a todos les es dada la noticia de ese misterio 
del Séptimo Sello, de la Venida del Señor).
 Con la apertura del Séptimo Sello en el Cielo causa 
un silencio total, porque nadie sabía, nadie conocía ese 
misterio; y luego es abierto en el Cielo dándose a conocer 
lo que era ese Séptimo Sello, lo que era la Venida del 
Señor, la Venida del Hijo del Hombre en el Cielo.
 ([JBP] Y alguien tiene que dar a conocer ese misterio. Y no 
puede ser… Bueno, uno podría seguir hablando de todo lo que 
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y una flecha a la pirámide, a 
la Edad de la Piedra Angular 
(la pirámide), y dibuja una 
Estrella de David), para 
revelarlo a Su pueblo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo donde nos quedamos aquí 
[estudio bíblico]:

 Cuando Cristo tome el Librito en la mano del que 
está sentado en el Cielo, entonces cambia de Cordero a 
León, cambia de Sumo Sacerdote a Juez, a Rey; ahí ese 
cambio es muy importante. Y vamos a ver ese cambio, 
porque ahí es donde hace la Obra de Reclamo para nuestra 
transformación y para la resurrección de los muertos en 
Cristo en cuerpos glorificados.

[Rev. José B. Pérez] Es como, otro ejemplo más fue cuando él 
dijo: [WSS] “Todavía la media hora no ha ocurrido”; ¿ve? Y antes 
usted puede encontrar, en algunos mensajes, que él decía que 
[WSS] “la media hora estaba ocurriendo, mientras en la Tierra 
se estaba cumpliendo todo”; y un sinnúmero de cosas él decía, 
y se veía como que estaba la media hora de silencio.
 ¿Ve? Otro ejemplo más que tenemos, que él puede 
estar hablando como que estaba ocurriendo, pero queda eso 
en el futuro. Lo mismo que nos habló allí: él viene hablando 
del contenido de esos Siete Truenos, del Ángel Fuerte que 
desciende del Cielo y todo eso; y él dice:

 [WSS] … el Ángel Fuerte, cuando descendió con el 
Librito abierto en Su mano; lo cual está todavía en futuro, 
pero se va a cumplir muy pronto.

TEMA

Recibiendo
el poder vivificador

por medio de
la Enseñanza bajo Carpa

Martes, 16 de agosto de 2022
(Segundo saludo)
Cayey, Puerto Rico
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 Y oí a toda criatura que está en el cielo, y sobre la 
tierra, y debajo de la tierra, y que está en el mar, y todas 
las cosas que en ellos están, diciendo: Al que está sentado 
en el trono, y al Cordero, sea la bendición, y la honra, y 
la gloria, y el poder, para siempre jamás. (¡Amén, amén, 
amén y amén!).

[JBP] Me recuerda al hermano Miguel, que siempre cuando uno 
le echa la bendición dice muchos “¡Amén, amén, amén, amén!”. 
También decimos nosotros así; que sea así.

 Y los cuatro animales decían: Amén. Y los veinticuatro 
ancianos cayeron sobre sus rostros, y adoraron al que vive 
para siempre jamás.
 144. Esto sí que fue un jubileo ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Año 50 del Jubileo» y un tiempo muy tremendo 

cuando aquel Cordero salió. ¿Ve usted? El Libro de los 
misterios aún en el Cielo está sellado. Usted dice: “¿Está 
mi nombre?”. No sé, ojalá. Y si su nombre está es que 
fue escrito allí antes de la fundación del mundo. Pero la 
primera cosa que representaba aquella redención fue el 
Cordero que fue inmolado desde antes de la fundación del 
mundo. Y Él tomó el Libro (¡GLORIA!), lo abrió y le quitó 
los sellos y lo envió a 
la Tierra a Su séptimo 
ángel ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «7mo Ángel 
dispensacional» ([JBP] 
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Pariente en representación nuestra. Ellos cayeron sobre 
sus rostros y cantaron un cántico, diciendo: “Tú eres 
digno porque fuiste inmolado”. Ahora fíjense bien en 
estos ángeles.

[JBP] Y el escribe:
[WSS] «Las oraciones».

 Y miré, y oí voz de muchos 
ángeles alrededor del trono, y de 
los animales, y de los ancianos; y la 
multitud de ellos era de millones de 
millones,
 Que decían en alta voz: El Cordero 
que fue inmolado es digno de tomar 
el poder y riquezas y sabiduría, y 
fortaleza y honra y gloria y alabanza.
 143. Qué jubileo tan tremendo hay 
en el Cielo cuando el Cordero sale 
del puesto de Intercesor para venir 
aquí para reclamar lo Suyo. Lo que 
posiblemente sucedió con Juan es que 
vio su nombre escrito allí. Cuando 
estos Sellos fueron abiertos, él se 
contentó mucho.

[JBP] ¡Y nosotros también! Sabemos que nuestros nombres 
están allí.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Juan = la Novia / Reclamo / El nombre en el 
Libro».

Martes, 16 de agosto de 2022
(Segundo saludo)

Cayey, Puerto Rico

Recibiendo el poder vivificador
por medio de la Enseñanza bajo Carpa
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, un saludo a todos los hermanos allá en “Fe 
Viva”, Venezuela. Es para mí un privilegio y una bendición poder 
saludarles a cada uno de ustedes.
 Me estuvo informando nuestra hermana Ruth de Bermúdez, 
la esposa de nuestro hermano Miguel, de unas máquinas que 
adquirieron gracias a la colaboración de todos los hermanos 
allá de Estados Unidos, por medio de nuestro hermano Bruno; 
máquinas de imprenta a colores, las cuales se compraron en 
Colombia.
 Y estuvo nuestro hermano Isaac, creo…, ya me estaba 
diciendo ahorita que están por llegar ya a Valencia; nuestro 
hermano Isaac Flores y otro hermano más, viajaron para 
Colombia para aprender cómo usarlas también, y cómo 
repararlas; y ya hoy me estaba comunicando ella que estaban 
llegando ya a “Fe Viva”.
 Ella me decía que pasaron por muchas luchas y pruebas 
para poder llegar allá a Valencia, estas máquinas; pero gracias a 
Dios ya están por llegar allá, o de seguro ya en estos momentos 
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están ya allí llegando, esas máquinas. Y ella me decía que la 
intención de todos ellos, y todo ese equipo de trabajo, es que 
tan pronto lleguen, lleguen para producir al máximo todos estos 
estudios bíblicos que han sido, son y serán de gran bendición 
para todos los hermanos que logren el alcance de estos trabajos 
que estarán realizando allí en “Fe Viva”. Y también a todos 
los que estarán trabajando, como los impresores, todos los 
técnicos, los hermanos y hermanas que compaginan también, 
ahí de la Asociación Misionera.
 Y también me estuvo diciendo lo que nuestro hermano Luis 
Socarrás (pastor de San Cristóbal, de allí de Venezuela), hizo 
todo el papeleo y todo eso para lograr pasarlas a Venezuela. 
Y también me estuvo diciendo que una de las máquinas se va 
a enviar hacia los llanos venezolanos, allá con el pastor José 
Pineda, para producir todo el material que esas máquinas 
produzcan por medio del trabajo de los hermanos para toda esa 
región.
 Así que verdaderamente es un logro que han hecho, porque 
ustedes saben cómo está la situación allá en Venezuela; y 
también en los diferentes lugares, pero para ellos es un poco 
más difícil; y ellos se proveyeron también de suficiente papel, 
para cuando llegaran las máquinas, pues ponerlas enseguida 
a trabajar; porque el deseo (me está diciendo nuestra hermana 
Ruth), el deseo es ponerlas a producir al máximo, para que 
les llegue a todos los hermanos que no tienen la facilidad de 
obtener estos estudios bíblicos, quizás no tienen tampoco ni la 
manera de leerlos en el celular.
 Así que es una labor muy importante que las imprentas hacen 
en este tiempo final en favor de los hijos e hijas de Dios. Hay 
una bienaventuranza allí, y lo dice en el libro del Apocalipsis, 
en el capítulo 1, verso 3:
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 Y cantaban un nuevo cántico, diciendo: Digno eres 
de tomar el libro, y de abrir sus sellos; porque tú fuiste 
inmolado, y nos has redimido para Dios (¡Fíjense!) con tu 
sangre, de todo linaje y lengua y pueblo y nación;
 Y nos has hecho para nuestro Dios reyes y sacerdotes, 
y reinaremos sobre la tierra.

[WSS] «La resurrección. Querían 
volver» ([JBP] escribe él allí).

 141. Ellos querían volver, y aquí 
vemos que a la verdad vuelven 
para ser reyes y sacerdotes. 
¡GLORIA A DIOS! Me siento 
tan glorioso hasta poder hablar 
en lenguas. Fíjense: Aquí parece 
que no tengo suficiente idioma 
para alabarle; necesito otro idioma [WSS] «español» que 
ni conozco.

 Y miré, y oí voz de muchos ángeles…
 142. Escuche qué grande jubileo estaban teniendo 
cuando vieron ese Cordero venir y tomar el Libro de la 
Redención, entonces sus almas clamaron. Veremos esto 
más adelante. Todos se postraron y los ancianos vaciaron 
las oraciones de los santos. ¿Por qué? Allí estaba un 
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tomó el Libro de la diestra de Aquel que estaba sobre el 
Trono. Y cuando vieron que en verdad había un Redentor… 
Todas las almas bajo el altar [WSS] «6ta dimensión», 

los ángeles, los ancianos y toda la Creación vio que esto 
sucedió… Ahora, todo esto queda todavía en el futuro 
[WSS] «Todo está en el futuro / Juan llorando». Esta 
noche Él todavía es un Mediador, pero esto le queda en el 
futuro. Fíjense:

 Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro animales 
y los veinticuatro ancianos se postraron delante del 
Cordero, teniendo cada uno arpas, y copas de oro llenas 
de perfumes, que son las oraciones de los santos.
 140. Ahora, esos son los que están bajo el altar, que han 
orado desde hace mucho; ellos han orado por la redención, 
por la resurrección 
[WSS] «Redención, 
Resurrección»; y 
ahora vemos estos 
ancianos vaciando 
las oraciones, porque ahora tenemos representante, 
tenemos un Pariente en el Cielo que se ha presentado 
para reclamar lo Suyo 
[WSS] «el Reclamo». 
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 3 Bienaventurado el que lee…

Y para leer, tiene que haber alguien que haya escrito; y ese 
escrito, tiene que haber alguien que lo imprima. O sea que es 
una cadena, para que ese que va a leer obtenga ya ese libro en 
sus manos, para poder tener esa bienaventuranza de leer.
 Y luego está la de:

 3 … los que oyen las palabras de esta profecía…

O sea que todos estos hermanos que trabajan arduamente en 
esta labor, no tan solo allí en Venezuela, sino en todas partes 
del mundo donde están trabajando, imprimiendo el Mensaje, 
la Palabra…; tanto el Mensaje, la revelación que nos ha traído 
Dios por medio de Su Ángel Mensajero William Soto Santiago, 
como también estos estudios bíblicos, los cuales contienen 
también toda esa revelación que nos ha traído el Ángel del 
Señor Jesucristo en los extractos, y también los escritos que ha 
dejado el mensajero.
 O sea que lo que estamos imprimiendo es de gran valor para 
los hijos de Dios. Todos aquellos que lo valoran, pues ellos van 
a apreciar ese trabajo. Los que no: no van a saber apreciarlo, 
porque no les interesa.
 Pero a los que sí les interesa, a los que valoran la Palabra 
de Dios y los que valoran los escritos proféticos del Ángel del 
Señor Jesucristo: van a estar muy agradecidos por todos estos 
hermanos que (en esta hermosa labor que están haciendo en 
este tiempo final) hacen para que estos libros lleguen a cada 
uno de los hijos de Dios; los cuales desean prepararse para la 
transformación.
 O sea que cuando usted ve un libro en su mano, sepa que 
detrás de eso hay un montón de personas, y también un arduo 
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trabajo, y también mucho amor envuelto en ese trabajo que 
ellos están llevando a cabo.
 Y como yo les decía en un saludo que envié hoy también: 
que en este tiempo, ese Pan de Vida, ese Pan que ha sido 
almacenado y está siendo impartido bajo Carpa, es el que 
también Dios nos ha permitido en este tiempo colocarlo en 
folletos para que también les llegue a todos los escogidos de 
Dios.
 Y es por medio de esa Enseñanza, es por medio de todo 
lo que se está hablando ahí bajo Carpa, que nos decía nuestro 
hermano William en varias ocasiones [WSS] “que ahí es donde 
íbamos a obtener la Fe de Rapto, la Fe de Transformación”. 
No podía ser en otro tiempo, no podía ser de otra forma, sino 
en la forma que ya tenía Dios programada desde antes de la 
fundación del mundo.
 Y todo eso Dios lo tenía tan oculto que le ha pasado por 
alto a muchos, que después, cuando se vea el resultado al 
final de todo el efecto que toda esta Enseñanza bajo Carpa, la 
Enseñanza bajo esos ministerios bajo Carpa, cuando ellos vean 
el resultado, las personas… aun las que están ahí sentadas 
al lado de uno, aquellas que aún no han entendido, o no han 
creído, o no quieren creer y no entienden, y prefieren quedarse 
fuera y alejados; pero cuando ellos vean el resultado de esa 
Enseñanza…
 Vamos a poner un ejemplo: Cuando uno está estudiando y 
luego ya está en los exámenes finales, y ya ese último examen 
depende de la nota que uno va a recibir. Y cuando uno ya va 
a graduarse; y ven allá a los que van a graduarse, que están 
allá en la tarima; y llaman a tal persona: “Fulano de Tal”, y esa 
persona pasa adelante, al frente, y pasa allá arriba, y le colocan 
Alto Honor o Magna Cum Laude (que son ya altos honores), y 
le ponen una cinta de oro y le ponen medallas, y le ponen unas 
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 Y miré; y he aquí en medio del trono y de los cuatro 
animales, y en medio de los ancianos, estaban un Cordero 
como inmolado, que tenía siete cuernos, y siete ojos, que 
son los siete Espíritus de Dios enviados en toda la tierra 
(Los siete mensajeros de las siete edades de la Iglesia que 
mantuvieron el fuego ardiendo).
 Y él (el Cordero) vino, y tomó el libro de la mano 
derecha de aquel que estaba sentado en el trono.
 138. Ahora, fíjense bien en 
lo que sucedió cuando Él hubo 
hecho esto. ¡Qué gran jubileo! 
Esto es exactamente cuando 
son abiertos estos Sellos ([JBP] 
y escribe): [WSS] «el Año del 
Jubileo». En seguida veremos 
la media hora de silencio. 

Estamos empezando hoy y el domingo 
entrante terminaremos aquí mismo. Escuchen 
bien. Si están listos digan: “Amén”. ([JBP] 
¡Amén! Estamos listos).

 139. Cuando Él hubo hecho esto ([JBP] y escribe): 
[WSS] «la media hora de silencio», cuando 
toda la Creación estaba gimiendo y nadie sabía 
qué hacer, allí estaba Juan llorando, entonces 
se presentó el Cordero. El Libro estaba en las 
manos del dueño original porque el hombre 
había caído y perdido el Libro, y no había 
otro hombre digno de tomarlo para redimir 
la Tierra. Ningún sacerdote, ni papa, ni nada, 

como dije anteriormente. Pero vino el Cordero… no fue 
ninguna virgen María, ni Santa Fulana ni San Mengano, 
sino el Cordero fue Quien vino, sangrando e inmolado, y 
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que desciende del Cielo, la Voz del Espíritu Santo. “El 
que tiene oídos para oír, oiga lo que el Espíritu Santo dice 
a las iglesias”. Así fue el mensaje para cada etapa de la 
Iglesia, fue el Espíritu Santo hablando por medio de cada 
mensajero; y para el Día Postrero le estará hablando a Su 
Iglesia el Espíritu Santo, el Ángel Fuerte que desciende 
del Cielo; y el que tiene oídos para oír, escuchará la Voz 
de Cristo clamando como cuando ruge un León y Siete 
Truenos emitiendo Sus voces.
 Estaremos escuchando la Voz del Ángel Fuerte, lo que 
dijo la Voz del Ángel Fuerte cuando clamó y Siete Truenos 
emitieron Sus voces; estaremos escuchando y entendiendo 
el contenido de esos Siete Truenos, el contenido de lo que 
habló Cristo, el Ángel Fuerte, cuando descendió con 
el Librito abierto en Su mano; lo cual está todavía en 
futuro, pero se va a cumplir muy pronto.

[Rev. José B. Pérez] Vean, eso él lo coloca en el futuro, y está 
allí hablando en el 2013. Y fíjense lo que… está colocándose 
como se colocó el hermano Branham, cuando habló allí en la 
página 89 del libro de Los Sellos. Es como cuando decía en una 
ocasión (en muchas ocasiones decía) que salieran de California 
todos los que estaban allá11, y él decía que ya se iba…, para él 
ya estaba eso inminente. [WMB] “¡Salgan de aquí!”.
 Vean, y eso todavía no ha ocurrido, pero va a ocurrir; y es 
una buena recomendación. ¿Ve? Ya él estaba profetizando, 
viendo de antemano lo que Dios haría más adelante.

Página 89 del libro de Los Sellos, dice:

11  65-0429E “Escogiendo una Novia”
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cintas y una serie de cosas, y le dan un diploma de graduado… 
Y aquel que perdió todo ese tiempo, y acá en la escuela dicen 
que “se colgó”…; los que se cuelgan, que no pasan el grado, 
pero están allí mirando y están observando todo, dicen: “Oye… 
yo quiero de eso mismo”; pero ya ahí estarán viendo y estarán 
deseando algo muy tarde.
 O sea, estarán viendo el resultado de este tiempo, que 
no va a volver a repetirse. Esto es solo una sola vez que está 
ocurriendo, una sola vez para esa graduación, esa adopción, 
de todos y cada uno de los escogidos de Dios que han estado 
agarrados de toda esta Enseñanza que está siendo impartida 
bajo Carpa.
 Y cuando, los que están allí, estén mirando y viendo: “Oye, 
pero yo quiero de eso también, ese resultado. Espérate, ¿dónde 
fue que obtuvieron ustedes ese cuerpo eterno? Pero ¡yo quiero 
de eso! Pero ¡si yo tenía el Mensaje también!, ¿qué pasó?”. 
Usted se fue, o por otro camino, o no aceptó el camino provisto 
por Dios, y rechazó aquello para lo cual o por lo cual iba a 
obtener al final ese resultado.
 O sea, el resultado de comerse ese cordero pascual esa 
noche rápidamente, era para tener también esa señal en el 
dintel y los postes de la puerta de sus hogares; comerse ese 
cordero (que representa la Palabra) rápidamente, porque luego 
de eso vendría la muerte. La muerte pasaría; pero donde viera 
la señal, ahí la muerte no entraba al primogénito.
 Y así nosotros tenemos la Señal aplicada y nos estamos 
comiendo la Palabra, la revelación, ese Pan de Vida, la cual 
está procediendo de la Enseñanza bajo Carpa.
 Ellos al desear, como las fatuas, las vírgenes fatuas o 
durmientes, que querían de ese Aceite: “¡Danos de ese Aceite, 
queremos de Eso también! Pero yo quiero de Eso, ¡dame!”. 
¿Ven? Ya será muy tarde, porque no les podemos dar de lo que 
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ellos habían antes rechazado, que habían antes combatido. Más 
bien se les dirá: “Vayan y busquen ustedes mismos”; porque 
todo esto es un asunto individual.
 Pero ya cuando vayan se les acabó el tiempo, y no van 
a poder volver atrás para tener todo este tiempo que hemos 
llevado, hemos estado (y no sabemos cuánto tiempo nos falta) 
preparándonos, comiéndonos toda esta revelación que está 
siendo impartida bajo Carpa, toda esta Enseñanza; porque es 
una Enseñanza.
 La revelación, la Palabra revelada, la trajo el Ángel del 
Señor Jesucristo: William Soto Santiago. Ahora es un tiempo de 
enseñanza: la Enseñanza bajo Carpa. Y esa Enseñanza, de la 
manera que está saliendo, siendo dada al pueblo, es la que va 
a producir la Fe de Rapto. Y eso lo ha dicho el mensajero [WSS] 
“que sería bajo ese ministerio bajo Carpa, en una Gran Carpa 
Catedral”.
 Nos dice en el mensaje “RELIGIÓN DE JEZABEL”, en 
la página 24… Hay un extracto que está colocado en el libro 
de Citas, en la página 53, párrafo 462, pero no voy a leer ese, 
sino… es en ese mismo mensaje, pero más adelante; ya, luego 
de eso, él habla entonces esto que les voy a leer.
 Aquí en la página 24 del mensaje “RELIGIÓN DE 
JEZABEL”1, abajo dice:

 107 Pero un día Dios lo llamó 
afuera de nuevo ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «5to Elías». He aquí venía 
él. Oigan detenidamente ahora y 
no le dé coraje conmigo ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Elías, desierto». 
Yo estoy diciendo: ASÍ DICE EL 

1  SPN61-0319 “La religión de Jezabel”, pág. 20, párrs. 107-116
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[JBP] Y él ahí escribe:
[WSS] «No he dado detalles».

[JBP] Recuerden que hay una parte donde Él le dijo: [WMB] 
“De esto no dirás nada a nadie”10, allí cuando le fue mostrada la 
Visión de La Gran Carpa Catedral.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «Todos los hechos de los 
creyentes = tipos que expresan el propósito de Dios».

[WSS] «La Venida del Señor, el 7mo Sello» [JBP] también 
escribe allá anteriormente, en el párrafo anterior.

 
[Rev. José B. Pérez] Seguimos aquí donde nos quedamos 
(página 2 abajo) [estudio bíblico]:

 Es más sencillo de lo que nos podamos imaginar. 
Recuerde que la promesa es que todo será en simplicidad. 
Los escogidos escucharán la Voz de Cristo, el Ángel Fuerte 

10  Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «El 7mo Sello en la ½ hora de 
silencio. El Ángel - y el tiempo de intercesión no será más».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí donde nos quedamos, 
en “CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”, dice:

 [106] Cuando Jesús estuvo sobre la Tierra, le preguntaron 
cuándo iba a volver. Él les respondió: “Ni el Hijo sabe 
cuándo eso sucederá”. Entonces Dios tiene todo esto en 
Sí; y es un secreto. Por eso hubo silencio en el Cielo por 
casi media hora, y los Siete Truenos tronaron, y a Juan 
le fue prohibido escribirlo, la Venida del Señor. Esa es 
una cosa que todavía Él no ha revelado, cómo vendrá, y 
cuándo vendrá; y está bien que no lo dé a conocer. Seguro.
 107 Él lo había mostrado o revelado en cada tipo 
que encontramos en la Biblia. Por eso la Biblia es la 
revelación del misterio de Dios en Cristo. La Biblia es la 
expresión de una sola meta que tenía Dios, o sea, un solo 
propósito, el que Él quería cumplir a través de toda la 
Biblia. Entonces todos los hechos de los creyentes en la 
Biblia han sido tipos para expresar aquel gran propósito 
de Dios, y ahora en estos últimos días Él lo ha revelado 
y lo ha mostrado. Y con la ayuda de Dios vamos a ver en 
esta mañana lo que el Señor ha tenido en Su mente todo 
este tiempo, y lo que ha estado expresando.
 108 Y en eso podemos ver el gran significado de lo que 
ha sido conocer esto, y a la vez tratar de mostrarlo al 
público. Yo nunca he tratado de entrar en muchos detalles 
cómo Dios me lo ha revelado.
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SEÑOR. Cuando él salió, ¿qué hizo Dios? Él lo envió a 
una mujer viuda. Ella una vez tenía un poder de hombre 
sobre su cabeza, pero tomó la muerte para libertarla, 
para que ella pudiera creer la Palabra del profeta. ¿Notó 
usted eso? Ella tenía un esposo que la guiaba para este 
lado y para aquel lado, en una de las escuelas allá abajo. 
Pero durante esta gran sequía él había sido quitado, la 
muerte lo había tomado ([JBP] o sea, murió), ella no estaba 
más conectada con cualquier organización. Así que ella 
estaba lista para oír la Palabra del Señor.

[JBP] ¿Ve? Cuando una persona (ahí está tipificado en el esposo 
de esa señora, pero cómo es que él representa allí), cuando uno 
está libre de cualquier organización… Cualquier denominación, 
cualquier cosa que sea inclinada a una denominación, la 
persona que esté así en esa forma no está preparada para oír 
la Palabra del Señor.
 Ahora, cuando está libre, cuando se siente libre, cuando es 
una persona o un grupo libre, entonces está en posición para oír 
la Palabra del Señor. Sigue diciendo:

 [107] Una mujer, significando la iglesia, una viuda, 
que su esposo: organización 
([JBP] ¿ve?), había muerto, y 
ella estaba solo escasamente 
pensando que ella misma 
estaba viviendo. Y Dios dijo: 
“Ve donde ella ahora, ella te 
oirá, yo la he ordenado”.

[JBP] Y él hace un dibujito de la Piedra Angular y de las siete 
edades abajo, de la pirámide, y una flecha a la Piedra Angular.
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   108 Oh, nosotros pensamos algunas veces… 
Ustedes pequeños grupos allá que son tan 
fieles y hacen todo lo que pueden por tener 
una reunión para tratar de mostrar a las 
gentes que su corazón está bien, y ustedes 
quieren que ellos estén bien. Usted piensa 
que tiene un mal tiempo, pero recuerde, 
Dios tiene Su ojo en usted; usted le ama a 
Él, yo sé que usted le ama a Él; usted no 
aceptaría o no se sentaría aquí, usted no 
asistiría a algo así. Dios tiene Su ojo en 
usted. Sí.
   109 Y cuando él lo hizo, su esposo había 
muerto, su organización había muerto, así 
que ahora ella está lista para oír la Palabra 
del profeta. Así que cuando el profeta vino 
a la puerta y le pidió por un poco de agua, 
ella fue a buscarla, entonces él le dijo: 
“Tráeme un bocado de comida”.
   110 Y ella se volteó y dijo: “Vive el Señor, 
que no tengo nada sino solo lo suficiente”.
   111 Ahora, parecería como que él había 
sido enviado para tomar lo poquito que 
ella tenía, pero era viceversa. Cuando ella 
estaba dispuesta a dar lo que tenía para 
el sostén de la Palabra ([JBP] Miren qué 
hermoso eso), Dios la alimentó ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «La fe en la Palabra y Dios 
lo mantendrá…». Y si usted está dispuesto 
a dar el Espíritu que usted tiene, el Espíritu 
que Dios le ha dado para el sostén de la 
Palabra, entonces Dios lo mantendrá vivo.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «La media hora de silencio desde 
que el Cordero deja el Trono del Padre como intercesor».

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «½ hora»
[JBP] y la pirámide.

[JBP] Miren ahí, vamos a leer este otro también, el 732, miren 
lo que dice [Citas]:

 732 - “… Sus días de intercesión se habían terminado, 
los días de mediación. Entonces es cuando este Ángel 
estará en pie allí. Ustedes esperen hasta que lleguemos a 
los sellos: ‘El tiempo no será más’. Eso es correcto. Esa 
‘media hora de silencio’. Observen lo que ocurre en esa 
media hora de silencio, al entrar a ese Séptimo Sello, el 
próximo domingo por la noche, si el Señor quiere”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «½ hora».
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[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “CRISTO ES EL 
MISTERIO DE DIOS REVELADO”9, dice en la página 14, dice:

 105 Ahora, Dios tenía un propósito y un misterio 
escondido. Sobre eso quiero hablar a la Iglesia en esta 
mañana, el misterio escondido que Dios tuvo en Su Mente 
antes del principio del mundo, y cómo se ha venido 
abriendo hasta llegar a esta misma hora en que vivimos. 
Luego ustedes entenderán claramente lo que se está 
haciendo.
 106 Este misterio tan grande es algo muy secreto. Algo 
que Él ha mantenido como secreto. Nadie sabía nada; ni 
aun los ángeles sabían de esto. Él no se los reveló. Por 
eso fue que bajo el séptimo misterio, cuando fue abierto el 
Séptimo Sello, hubo silencio.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 86, 
párrafo 731, dice (es un extracto del libro de Los Sellos, del 
tema “LA BRECHA”):

 731 - “Pero recuerden, estos sellos están listos para 
ser abiertos y el Cordero vino desde el Santuario de 
Dios, y se presentó. Esperen hasta que lleguemos allá, 
en aquella hora, y tomemos aquella ‘media hora’ que 
es silenciosa. El Santuario está humeando, no hay más 
intercesión, el Sacrificio ha salido, es un asiento de juicio. 
No hay Sangre en él ya más, porque el Cordero cubierto 
de Sangre salió de allí”.

9  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 16, párrs. 
105-108
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[JBP] Y ahí está la parte de los tres puntos suspensivos, 
porque él escribió: [WSS] «La fe en la Palabra y Dios lo 
mantendrá…». [JBP] Y acá el hermano Branham ahí dice: 
[WMB] “vivo”.
 O sea, ahí podemos pensar o colocar esa palabra: “vivo”, 
pero lo dejamos tal como el hermano William lo dijo allí: [WSS] 
«La fe en la Palabra y Dios lo mantendrá…» (tres puntos 
suspensivos).

Sigue diciendo:

 [111] ¡Aleluya! ¡Oh, gloria a Dios! ¿Lo pueden ver, 
iglesia? No piense que estoy fuera de sí, no lo estoy. 
Pero lo que usted tiene, lo poco que usted cree en Dios, 
¿qué clase de fe tiene usted? Póngala en la Palabra, no 
en organización. Póngalo en la Palabra de Dios, Él lo 
mantendrá vivo.
 112 Ella estaba lista entonces, porque antes ella no 
podía porque no la dejaban…

[JBP] ¿Ve? En esa representación estaba… el marido no la 
dejaba oír de la Palabra del Señor; la tenía esclavizada bajo esa 
organización, esa denominación. Y así sucede con los individuos 
e iglesias también, que los líderes, o también individuos, están 
atados a organizaciones o a denominaciones.

 [112] … pero ahora ya está lista. ¿Lo recibirá ella? 
Dios envió un profeta por su camino. ¿Recibirá ella su 
Palabra? ¿Recibirá ella a este profeta? Sí, lo recibió. 
Y él le dijo a ella, dijo: “Ahora, lo poco que tú tengas 
de vida pónganla aquí, tráemela a mí primero”. ¿Y qué 
sucedió? Cuando el resto del mundo estaba decaído y 
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muriendo del hambre, ella y sus hijos, y su casa, todos 
comían tres buenas comidas al día: “Divina Revelación 
en la Palabra”.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Elías – la viuda».

[JBP] También arribita hace un dibujo de la Estrella de David. Y 
también abajo dibuja la Estrella de David y la pirámide con las 
edades, o sea, con la parte de abajo de las edades.

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Comida = Rev. Divina en la Palabra».

 [112] Yo espero que usted lo vea, amigo.
 113 ¿Qué sucedió? Él se quedó allí hasta que el hambre 
había pasado, viviendo con esta mujer, esta Iglesia, 
que lo recibió y creyó su 
Palabra. ([JBP] y hace un 
dibujo de las edades, y arriba 
la Piedra Angular; y una flecha 
hacia la Piedra Angular). Y la 
mantuvo viva, mantuvo la 
Iglesia viva por la Palabra 
del Señor, porque él dijo: 
ASÍ DICE EL SEÑOR.
 114 Ahora, no tenemos tiempo para mostrarle el resto 
de la historia, usted sabe cómo él les tuvo que llegar a 
una declaración forzada con Baal. Él lo hará uno de estos 
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 50 Es la misma cosa hoy ([JBP] es la misma cosa hoy), 
cuando usted ve Su Obra.
 Ahora, ya hemos visto y estamos testificando la 
aparición del Señor. Ahora recuerde, “aparecer” y 
“venir” son dos palabras diferentes: aparecer [WSS] 
«con Elías» y entonces venir [WSS] «con Moisés y Elías».

 Ahora es la aparición, Él ya ha aparecido en estos 
últimos días, aquí mismo con nosotros en los últimos 
pocos años. Ahora, esa es una señal de Su Venida. Él está 
apareciendo en Su Iglesia en la forma del Espíritu Santo, 
mostrando que es Él, porque la gente no puede hacer estas 
cosas que ustedes ven que el Espíritu Santo está haciendo. 
Así que esa es la aparición del Señor. Ahora recuerden, se 
habló de eso en ambos lugares, aparición y venida.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La aparición de Jesús = con 
Elías» y dibuja la Estrella de David. Y abajo dibuja la Estrella 
de David también, y en la parte de abajo escribe: [WSS] «La 
Venida de Jesús». O sea, en la “aparición”, está diciendo que 
primero es aparecer y después venir.
 Y escribe: [WSS] «La aparición de Jesús = con Elías»
 [WSS] «La Venida de Jesús (¿Ve? La Venida de Jesús) = 
Reclamo».
 [WSS] «León = Moisés y Elías».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, página 2 del estudio bíblico:

LA REVELACIÓN CONTENIDA EN
LOS SIETE TRUENOS QUE JUAN ESCUCHÓ
Y LE FUE PROHIBIDO ESCRIBIR
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 7 de abril de 2013
Cayey, Puerto Rico
 Los Siete Truenos es la Voz de Cristo como León 
hablándole a Su Iglesia; así como la Voz de Cristo como 
Cordero en Espíritu Santo en medio de Su Iglesia, y como 
Sumo Sacerdote, fue la Voz del Espíritu Santo por medio 
de Sus diferentes mensajeros en sus diferentes etapas de la 
Iglesia. Tan sencillo como eso.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL EVANGELISMO DEL 
TIEMPO FINAL”8, dice en la página 12 abajo, predicado por el 
reverendo William Branham, 3 de junio de 1962, dice:

 49 Ahora la última comisión que Él le dio a Su Iglesia, 
poco antes que fuera recibido arriba en gloria, Él dijo: 
“Id por todo el mundo”. (Él acababa de levantarse de los 
muertos). Y muchos de ellos estaban sentados juntos y Él 
los reprochó de la dureza de sus corazones por causa de su 
incredulidad, porque no creyeron a aquellos que le habían 
visto después que fue resucitado. ¡Vean! Ellos tuvieron un 
testimonio que vieron al Señor. Y los otros no lo creyeron, 
y Él los reprochó por la dureza de sus corazones. Ellos 
no creyeron a esta gente que había visto que Él no estaba 
muerto, sino que Él está vivo.

8 SPN62-0603 “El evangelismo en el tiempo del fin”, pág. 10 (párrs. 
49-50 en inglés)
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días, no se preocupe. Cuando él salga pataleando de ese 
desierto, usted vigile lo que tomará lugar.
 115 ¿Qué sucedió? Luego, cuando el buen viejo Elías, 
el profeta, un verdadero siervo de Dios, vino al final de 
su camino ([JBP] y él escribe): [WSS] «el 5to ministerio de 
Elías», Dios le dijo, un día dijo: “Elías, tú has predicado 

suficiente, ahora, tú has batallado con Jezabel y toda su 
pintura y todo, hasta que has tenido suficiente de eso”. 
Dijo: “Ven abajo al Jordán”. Y aquí va él bajo el Jordán. 
Allí el viejo arroyo de fango bajando de allá, frío, agua 
helada. Como todo hombre tiene que encararse: Jordán, 
muerte.
 116 Pero ahora este gran siervo de Dios…

[Rev. José B. Pérez] Vamos a leer acá, donde nos relata algo 
también que sucedió allí, en el mensaje “YA SALIDO EL SOL”; 
página 40, dice2:

 [267] Bien viejo y caminando por allí a la redonda. Y 
estaba tan lleno del Poder vivificador, ustedes ¿saben 
qué? Él miró a lo largo del Jordán.
 ‘¡Oh Dios! Casi puedo ver al otro lado. ¿Puedes verlo 
tú?’.
 268 Tan lleno de Poder vivificador, hasta que él vio un 
carro enganchado por allá, algunos caballos de fuego 
amarrados a algún árbol por allá. Él solo caminó ([JBP] y 
recuerden, ya eso es Fe de Rapto; ya eso es una persona que 

2 SPN65-0418M “Ya salido el sol”, pág. 38, párrs. 267-269
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está mirando hacia esa dimensión) a través del río y se fue 
al Hogar, sin aún morir ([JBP] lo que va a suceder con cada 
uno de nosotros). El Poder vivificador enviado causó que el 
carro bajase desde el Cielo y le subiese.

[JBP] Miren el poder que cada hijo e hija de Dios va a obtener: 
es el poder vivificador que va a hacer y que cause ¡que esos 
carros de fuego vengan y nos rapten y nos transformen! ¡Oh, 
qué tremendo! Dice:

 268 El Poder vivificador enviado causó que el carro 
bajase desde el Cielo y le subiese. Aún recogió su manto y 
se lo tiró de regreso a Eliseo. Eso es cierto.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Elías, rapto».

 269 Ahora, entonces ese individuo recogió aquel manto, 
nuevamente, un tipo de la Iglesia. ¿Ve? Recogió ese 
manto. Ahora, él hizo el doble de los milagros, lo cual 
es un tipo de Cristo y la Iglesia. ¿Ven? Elías hizo cuatro; 
él hizo ocho. ¿Ven? Ahora, él fue, él fue doble en poder, 
por cuanto él lo pidió. “Mayores cosas que estas que yo 
hago harás tú”. ¿Ven? Pero él estaba tan lleno del Poder 
vivificador y todo, al punto que él hizo todo eso al doble, 
lo que Eliseo hizo, más de lo que él hizo.
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 344 Ahora, ustedes allá escuchando esta cinta, cómo 
quisiera que ustedes pudieran ver esta congregación en 
este momento. Y ojalá que ustedes estén sintiendo igual.
 345 ¿Qué tal si así es? Fíjense en las Escrituras 
agrupadas aquí. ¿Podría ser? ¿Es la Tercera Etapa 
para predicar a los perdidos eternamente, los cuales han 
rechazado el Mensaje de salvación?
 346 Usted dirá: “Pues la iglesia seguirá”. Sí. Ellos 
continuarán igual como siempre.
 347 Pero recuerden, por todo este tiempo Noé estaba 
en el arca. Igualmente la Novia está sellada adentro con 
Cristo, el último miembro ya habrá sido redimido. El 
Sexto Sello se habrá producido y el Séptimo Sello lo trae 
de nuevo a la Tierra. El Cordero vino y tomó el Libro de 
la diestra del que estaba sobre el Trono, y luego se sentó 
[WSS] «en Su Trono» y reclamó lo que era Suyo, lo que 
había redimido.

[WSS] «El 7mo Sello = la Venida del Señor» [JBP] escribe 
allí nuestro hermano William.
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baja a las raíces [León de Judá] en el invierno» ([JBP] y 
escribe): [WSS] «[juicio]», que me pusieses plazo y de mí 
te acordaras” [Job 14:13].

 37 La naturaleza tiene una ley, en la cual no hay 
excepción. Así es la ley de la naturaleza. Ahora, también 
hay una ley del espíritu, la cual tampoco puede evadirse 
[WSS] «La ley del espíritu» ([JBP] escribe también allí).

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en el estudio bíblico (página 
2, donde nos quedamos), dice:

 Y así también Cristo en Espíritu Santo en Su 
manifestación final, vendrá de momento a cambiar de 
Cordero a León; y entonces Su Mensaje estará hablando 
los juicios divinos que han de venir sobre la Tierra; y ya 
eso es como León y como Rey. Y por lo tanto, en ese 
Mensaje estará anunciando el peligro que viene para la 
raza humana. Tan simple como eso.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”7, 
nos dice en la página 48, dice:

7  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 51, párrs. 344-347
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá donde nos quedamos, 
en “LA RELIGIÓN DE JEZABEL”, página 26, dice [PÁG. 22]:

 116 Pero cuando este gran siervo de Dios caminó abajo 
al Jordán, y su hijo caminando al lado de él, hijo en el 
Evangelio… ¡Oh, sí!, él era su hijo ([JBP] ¡Sí! ¡Así es!): 
“Padre mío, padre mío, carros de Israel, y su gente de 
a caballo”. Cuando él y su hijo caminaron de brazo en 
brazo, abajo al Jordán, él estaba vigilando su padre irse 
aquella mañana.

[JBP] ¡Qué tremendo!, cómo en las Escrituras se ve también…, 
cómo eso también ocurre u ocurrió en este tiempo.

 [116] … él estaba vigilando su padre irse aquella 
mañana.
 117 Cuando él bajó al Jordán, él alzó alrededor y tomó 
aquel manto de poder de sus hombros; dijo: “Muerte, tú no 
me puedes hacer nada”. Y él hirió el Jordán: “Apártate, 
voy a cruzar esta mañana”. ¿Qué sucedió? Ella se movió 
hacia atrás y se secó como polvo. ¿Qué estaba haciendo 
el viejo profeta? Él estaba mirando a través del Jordán, 
él sabía que había un carro esperándolo allá con los 
caballos. Él se iba para su casa, su obra había terminado. 
Su hijo en el Evangelio estaba tomando su lugar.

[JBP] Miren cómo todo eso… y él escribe allí:
[WSS] «el cruce de Jordán = la muerte / Eliseo = hijo de 
Elías en el Evangelio».
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[JBP] Cómo todo eso viene a ser, en este tiempo, en una manera 
también tan sencilla, que así mismo como se relata, y la Biblia 
relata, y nuestro hermano Branham habla de ese relato allí de 
la Biblia, y habla ese relato, y lo habla en las conferencias; así 
también se está haciendo historia en este tiempo en una forma 
del común del pueblo, del tiempo presente; y también se está 
escribiendo esa historia de cómo está - o cómo fue y cómo está 
haciendo Dios en nuestro tiempo. O sea, la historia se está 
haciendo a medida que vamos avanzando en este fin del tiempo.
 Ya al final pasará lo mismo: que estaremos leyendo toda la 
historia que Dios ha estado realizando por medio de Sus hijos; 
y más marcadamente por medio de los ministerios que Dios 
estaría operando en el fin del tiempo.
 Todo quedaría también en la historia; o sea, todo quedaría 
plasmado, hablado, en los mensajes; y hablado también en las 
conferencias y en todas las formas; para que quede eso como 
historia, o sea, quede como evidencia de que ocurrieron esa 
serie de eventos; y ya después estaremos y podremos conocer, 
quizás allá, más ampliamente, todo lo que ocurrió cuando el 
mensajero de este tiempo final se fue de en medio nuestro.
 O sea que son cosas que vamos a conocerlas y vamos a 
entender luego muchas cosas que ahora no se pueden hablar 
en detalle, pero ocurrieron; y lo que nos resta a nosotros es 
creerlas. El que no es creyente (por eliminación) no va a creer, 
porque no es creyente.
 Pero los escogidos de Dios sí creen, y sí están agarrados de 
ese Pan de Vida, de ese Alimento de Vida, de esa Comida, que 
es la revelación divina en la Palabra, para obtener ese poder 
vivificador, para poder hacer y poder causar que esos carros de 
fuego vengan y nos transformen y nos rapten.
 Es algo tan glorioso y tan grande, lo que nos ha tocado 
a nosotros vivir en este tiempo, que no hay palabras para 
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 45 Así lo es hoy, el más pequeño de los pensamientos de 
Jesús, o acerca de Su Palabra, debe ser un mandato para 
nosotros los gentiles que le amamos. Porque sabemos 
que Él viene al poder no importa cuánto sea rechazado. 
El cielo y la Tierra pasarán, mas Esto todavía reinará, 
igualmente cuando todos los cielos y la Tierra hayan 
dejado de ser. Y sabemos que Él viene a tomar el poder, 
porque nada evitará que suceda. [El Hermano Branham 
toca su Biblia.—Editor] Este es Cristo, la revelación de 
Él, y esto sucederá justamente de la forma que la Palabra 
dice que es, porque Él es la Palabra.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “TRES CLASES DE 
CREYENTES”6, que fue predicado por el reverendo William 
Branham el 24 de noviembre de 1963, en la página 2, dice:

 [34] “La fe viene por el oír, y eso es oír la Palabra de 
Dios”. ¿Correcto? Mientras abren sus Biblias en San 
Juan, capítulo 6, versículo 60 al 71.
 35 Quiero decirles que hace rato estaba contemplando 
la puesta del sol, y al ver esto pensaba en las leyes de 
la naturaleza. Cuando llega el invierno, la naturaleza 
mediante sus leyes hace bajar automáticamente la vida 
del árbol a las raíces: la entierra.
 36 Es como dijo Job: “¡Oh, quién me diera que me 
escondieses en el sepulcro, que me encubrieras hasta 
apaciguarse Tu ira!”. Así es: “¡Que me escondieses!”. 
Porque él veía a la naturaleza haciendo bajar la vida 
del árbol hasta las raíces, y allí se quedaba hasta que 
la ira pasaba ([JBP] y él escribe arriba): [WSS] «la vida 

6  SPN63-1124E “Tres clases de creyentes”, pág. 5 (última línea), 
párrs. 34-37
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Es en la Edad de la Piedra Angular.
 Ahí escucharemos la Voz de Cristo como León: 
clamando, rugiendo como cuando un león ruge, y Siete 
Truenos emitiendo sus voces. Es la Voz de Cristo.
 Y si ustedes han escuchado un león rugiendo, parece 
que está tronando; y cualquiera se asusta por lo que estará 
diciendo; y está anunciando peligro para la gente. Y el 
más valiente se esconde cuando escucha que el león está 
rugiendo; y a medida que escucha el rugido más cerca, 
más se asustan las personas.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “HE AQUÍ UN HOMBRE 
QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”5, que fue predicado por el 
reverendo William Branham el 29 de diciembre del 63, en la 
mañana. Dice:

 44 Y David, recostado allí en la montaña aquel día, y 
miró hacia abajo y vio a los filisteos acampados alrededor 
como estaban, debe haberse sentido caliente y sediento. 
Él dijo: “Oh, si tan solo pudiera tener un sorbo de ese 
pozo una vez más”. El más pequeño de sus pensamientos 
era una orden para sus… aquellos que le amaban.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El más pequeño pensamiento de 
David era una orden para…».

5  SPN63-1229M “Hay un hombre aquí que puede encender la Luz”, 
pág. 8, párrs. 44-45
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agradecerle a Dios todo lo que está haciendo en una manera 
tan sencilla; que le damos gracias a Dios que lo haya hecho así, 
que no lo haya hecho complicado, que no hayamos tenido que 
rompernos la cabeza: “Señor, ¿cómo hacemos?, ¿qué hacemos 
ahora?”. Pero Dios nos abrió al final del camino esa Luz.
 Recuerden cuando el hermano Branham dijo: [WMB] 
“Cuando esa persecución venga, no te asustes, hay una Luz 
que se llevará a Sus hijos, hay una Luz que nos raptará”3; y esa 
Luz es nada más y nada menos que la Columna de Fuego, la 
que ha estado guiándonos por todo este tiempo; y ahora está 
quieta allí, alumbrándonos con esta Enseñanza de la Carpa, 
Enseñanza bajo Carpa, la cual pronto descenderá a ese cuartito 
de madera y hará luego los grandes milagros físicos que serán 
vistos públicamente.
 Ahora, todo es en el campo espiritual, y nos está alumbrando 
desde lo profundo de nuestras almas, nos está dando ese Pan 
de Vida, nos está dando esa Comida, esa revelación divina, que 
es la Palabra; para que así, alrededor de esa Palabra, seamos 
nosotros transformados de adentro hacia afuera, tengamos ese 
poder vivificador que tuvo Enoc, el que tuvo Elías, el que tuvo 
Jesús; y lo tendrán los hijos e hijas de Dios en este tiempo final: 
tendremos ese poder vivificador que causará que los platillos 
voladores, carros de fuego, vengan a cada uno de nosotros y 
nos transformen.
 Yo le doy gracias a Dios por este tiempo, yo le doy gracias 
a Dios por la manera en que Él ha estado cumpliendo las 
cosas que Él prometió por medio de Sus profetas: más por el 
reverendo William Branham y por el Ángel del Señor Jesucristo 
William Soto Santiago; lo cual…, las cosas se están cumpliendo 
al pie de la letra; y las que faltan se cumplirán también; porque 
esto es ASÍ DICE EL SEÑOR.

3  Citas, pág. 119, párr. 1054
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 Qué Dios les bendiga, que Dios les guarde. Y muchas 
gracias por esta oportunidad. Y gracias a nuestra hermana Ruth 
que me pidió que les diera ese saludito a todos los hermanos allá 
en la Asociación Misionera “Fe Viva”, en Valencia, Venezuela.
 Y muy especialmente a nuestro hermano Isaac Flores: 
que Dios lo bendiga grandemente, lo prospere espiritualmente 
y materialmente también; y sea de gran bendición todos los 
trabajos que haga, junto con todo ese equipo de trabajo, con 
todo ese equipo que Dios ha provisto allí en “Fe Viva” y en todos 
los alrededores, y en el llano de Venezuela, y allá en San Felipe, 
y allá también en la congregación allá con Barroyeta, y en… 
todos los ministros de allá de Venezuela.
 Y todos los hermanos también en todos los países: que Dios 
use a todos los ministros y a todos los hermanos en esta gran 
Obra de este tiempo final, unidos todos en el Aposento Alto bajo 
un mismo sentir, bajo una misma fuerza, una misma unidad, un 
mismo amor: que es el Amor Divino; el cual va a reinar y vamos 
a obtener esa Gran Victoria por medio de ese Amor Divino; lo 
cual reina en nuestros corazones, y reinará por el Milenio y la 
eternidad.
 Que todos los ministros, junto con nuestro hermano Miguel, 
y todos los hermanos en todas las congregaciones, aquí en 
Puerto Rico y este servidor: ¡sigamos adelante!, luchando, 
obteniendo toda esta Enseñanza, para así obtener pronto 
nuestra transformación.
 Ese es el motivo para en este tiempo final Dios cumplir en 
medio nuestro la Visión de La Gran Carpa Catedral, y tener La 
Gran Carpa Catedral en medio de la raza humana, en medio del 
pueblo de Dios, en medio de los latinoamericanos y caribeños. 
Ese es el motivo para construir una Carpa; y el motivo es: que 
Dios nos quiere ver en la Cena de las Bodas del Cordero.
 Así que ya tenemos la Carpa, ya estamos recibiendo esa 
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[JBP] Y arriba también él escribe:
[WSS] «el Anciano dijo: León – Rey».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí en el estudio bíblico, 
donde nos detuvimos, dice:

 Y cuando el último de los escogidos llegue, Cristo 
saldrá del Lugar de Intercesión, y se convertirá ese Trono 
(que ha sido de misericordia por todos estos cientos de 
años), se convertirá en un Trono de Juicio; y traerá, y 
será hablado desde el Trono de Dios, el juicio de la gran 
tribulación; y será comunicado a la raza humana por medio 
del Templo espiritual de Cristo, por medio del ministerio 
que estará en ese Templo, que pasará de los gentiles, de la 
Iglesia gentil, al pueblo hebreo.

MUJERES CON UN CORAZÓN PRUDENTE
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 9 de marzo de 2009
(Tercera actividad)
San Luis Potosí, México
 Ya llegará el momento en que —así como fue esa 
manifestación durante las diferentes edades como Cordero; 
y Cristo como Cordero y como Sumo Sacerdote, durante 
la Dispensación de la Gracia—, luego, en algún momento, 
cambiará de Cordero a León, y de Sumo Sacerdote a Rey.
 Y eso ocurrirá en la Edad de la Piedra Angular, y eso 
ocurrirá en medio del pueblo en donde esté vigente esa 
edad. Y ese pueblo, ¿cuál es? No será en la séptima edad. 
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 105. Él viene para abrir 
los sellos y soltar todos los 
misterios para el séptimo 
ángel cuyo Mensaje es 
revelar todos los misterios de 
Dios. Los misterios de Dios 
están aquí en estos siete sellos 
([JBP] él escribe allí): [WSS] 
«7mo Ángel dispensacional», 

así lo dijo Él. Ahora viene el Cordero y 
cambia de ser un mediador entre Dios y 
los hombres, y se convierte en un León; 
y cuando llega a ser un León, toma el 
Libro que contiene Sus derechos. Dios lo 
ha retenido y es un misterio, pero ahora 
viene el Cordero. Nadie podía tomar el 
Libro porque todavía estaba en las manos 
de Dios ([JBP] y escribe): [WSS] «León» 

([JBP] y también escribe): [WSS] «León – Rey». Ningún 
papa, ni ninguna otra persona puede tomar el Libro, los 
siete sellos no han sido revelados. Pero cuando Su Obra 
termina como Intercesor, entonces Él aparece; y el anciano 
dijo que era un León, y Él viene saliendo (¡Oh hermano, 
qué cosa tan tremenda!) para tomar el Libro y para 
revelar los misterios de Dios, los cuales han sido puntos 
de suposición y conjetura a través de todas estas edades 
denominacionales [WSS] «las edades denominacionales».

Recibiendo el poder vivificador por medio de... 69

Enseñanza. ¿Qué es lo que nos falta? Ese poder vivificador 
completo en nuestras vidas, para que así Él luego nos 
transforme; veamos esa dimensión, veamos esos carros de 
fuego, y que cause… que nosotros con ese mismo poder cause 
que ellos vengan a nosotros, y nos transforme.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde. Ha sido para mí 
un gran privilegio y una bendición poder saludarles, y enviarles 
estas palabras de saludo en este tema, en este saludo, que le 
pondremos como tema… Vamos a ver qué tema le ponemos. 
Puede ser ese: “El poder vivificador” o “Recibiendo el poder 
vivificador bajo la Enseñanza de la Carpa”; ese puede ser el 
tema para esta ocasión.
 Ya ahí se lo colocaremos en el estudio cómo sería ese tema; 
porque él escribe allí: [WSS] «Elías, rapto».
 Y acá habla de: [WSS] «Revelación divina en la 
Palabra».
 Así que ya veremos qué tema le ponemos.
 También está: [WSS] «La fe en la Palabra y Dios lo 
mantendrá…» [JBP] vivo.
 O sea que hay algunos temas que podemos colocarle aquí; 
pero ese está muy hermoso:
 “RECIBIENDO EL PODER VIVIFICADOR POR MEDIO DE 
LA ENSEÑANZA BAJO CARPA”.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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[Rev. José B. Pérez] Y en “LA ESTATURA DE UN HOMBRE 
PERFECTO”4 nos dice… Recuerden donde nos detuvimos allí 
en Los Sellos, que eso es en el tiempo del fin. ¿Y qué sucede en 
el tiempo del fin? Miren lo que sucede; lo leímos allí, y también 
en la 43 de este mensaje “LA ESTATURA DE UN HOMBRE 
PERFECTO”, dice:

 [318] Y la siguiente cosa que fue revelada cuando el 
Sello fue quitado fue Leo, el león ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«en la Cosecha», la Segunda Venida de Cristo. La primera 
vez vino a la virgen; y la próxima vez será a león, el León.

[JBP] Y él escribe también: [WSS] «la 2da Venida = León».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en el libro de Los 
Sellos [PÁG. 80]:

4  SPN62-1014M “La estatura de un varón perfecto”, pág. 45, párr. 
318
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 227 Miren aquí, hablando acerca del lugar santo, el 
lavacro [la fuente]. Aquí son las luces, los candeleros 
(uno, dos, tres, cuatro, cinco, seis, siete), cada uno de 
ellos tiene una luz ¿De dónde están recibiendo su luz? 
¿Dónde está la Luz reflejada, a dónde está reflejando? 
No se está reflejando por aquí en un rincón sobre alguna 
denominación. ¡Está 
reflejándose atrás aquí 
a la Palabra! Son aguas 
de separación. ¡Fiu! 
([JBP] hace él. Y él dibuja 
una Estrella de David).

[JBP] ¿Quiénes son los que traen la separación? Los Ángeles 
son los que hacen esa segregación: Moisés y Elías. Sigue 
diciendo:

 228 “Que se predicase en Su Nombre, para 
arrepentimiento y remisión de pecados (Lucas 24:49), a 
todas las naciones, comenzando en Jerusalén”. ¿Cómo 
fue el arrepentimiento y remisión de pecados enseñados 
en Jerusalén? ¿Cuán lejos va esto? A todo el mundo. 
“Arrepentíos vosotros (dijo Pedro, en Hechos 2:38), 
y sean bautizados en el Nombre de Jesucristo para 
remisión de sus pecados”. Ese Mensaje es para ir a todo 
el mundo, y entonces el fin vendrá. Entonces el fin será, 
después que este Mensaje haya ido a todo el mundo.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El Evangelio ha ido a todo el 
mundo en la Dispensación de la Gracia, y ahora es el fin 
= la Siega de San Mateo 13:37-43, 13:47-50».

TEMA

La enseñanza 
apostólica
en la Carpa

Jueves, 18 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico
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ensangrentado, pero ahora viene como un 
León. Los días de intercesión han cesado. 
“El que esté sucio, ensúciese todavía; el que 
es justo, sea todavía justificado; y el que es 
santo, sea santificado todavía”. La situación 
ahora ha terminado. ¡Oh hermano! ¿Y 
entonces qué? ¿Entonces qué? Y recuerde, 
¡esto viene durante la séptima edad de la 
Iglesia cuando los misterios de Dios serán 
abiertos!

[WSS] «el que esté sucio»
 ([JBP] escribe también allí).

 104. Ahora fíjense muy bien, esto es algo que ustedes 
tienen que captar. Él había estado haciendo Su Obra de 
Mediación, intercediendo por el creyente, por dos mil 
años como un Cordero. Ahora Él está tomando un paso, 
saliendo de la eternidad para tomar el Libro del acta del 
título, y abrir los sellos y revelar los misterios. ¿Cuándo? 
En el tiempo del fin. ¿Lo ven? Bien, sigamos.

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte acá que él nos habla, en 
“REVELACIÓN, CAPÍTULO 4, PARTE 3”2, predicado el 8 de 
enero del 61…3 Dice en la página 47:

2  SPN61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, pág. 37, párrs. 
227-228
3  [Rev. José B. Pérez] El primero, de “REVELACIÓN, CAPÍTULO 5, Parte 
1”, fue el 11 de junio del 1961; y este es “REVELACIÓN, CAPÍTULO 4, 
Parte 3”, 8 de enero del 61 (uno es el capítulo 5 y otro es el capítulo 4).
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patriarcas pero no había ninguno que podía hacer la Obra. 
Entonces salió el Cordero y Sus días de intercesión habían 
cesado, los días de mediación; entonces es cuando este 
Ángel aparecerá ([JBP] él escribe): [WSS] «el Reclamo». 
Espere hasta que lleguemos a los sellos mismos y Él dirá: 
“El tiempo no será más”. Entonces entra a la media hora de 
silencio ([JBP] ahí también, ahí debajo de “reclamo” escribe): 
[WSS] «media hora (½) de silencio»; y fíjense bien las 
cosas que sucederán durante esa media hora del Séptimo 
Sello, Dios mediante.

 103. Él ahora sale del lugar de 
intercesión ¿para qué? Para hacer 
Su reclamo. Él ha hecho la Obra del 
Redentor. Bajó y se hizo hombre, 
murió e hizo la Obra del Redentor 
semejante, pero todavía no había 
hecho Su reclamo. Ahora viene a la 
escena para reclamar Sus derechos 
[WSS] «el Reclamo». Fíjense bien 
lo que sucede ahora. Estos son los 
derechos por los cuales murió, porque 
vino para ser pariente humano, para 
morir en su lugar y así redimirlo; pero 
el anciano estaba correcto cuando dijo 
que era un León [WSS] «el Anciano 
estaba correcto», porque Él había sido 
un Cordero, un Intercesor, el Cordero 

Jueves, 18 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico

La enseñanza apostólica en la Carpa
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, que Dios lo bendiga grandemente. Y también un saludo al 
reverendo Andrés Cruz Gallegos, allá en Villahermosa, México, 
y todos los ministros reunidos, y todos los que están llegando o 
han llegado de diferentes partes allí a Villahermosa; el cual tiene 
una reunión con todos esos ministros allá en el día de hoy.
 Y también a los hermanos en diferentes partes que están 
reunidos; los cuales, mencionarlos a todos pues llevaría mucho 
tiempo; pero algunos que anoté así, que me han dicho que 
también están reunidos con nuestro hermano Eliud Ulrich en la 
congregación “Obreros de la Cosecha”, en La Trilla, allá en San 
Felipe; y también el reverendo Neptalí Díaz, la congregación 
allá, que también me han pedido unas palabras de saludo; y 
también en la congregación allá “El Sol de Primavera”, en La 
Dorada, Colombia; también en la congregación del reverendo 
Carlos Villegas, reverendo Mario Villegas, y todos los hermanos 
reunidos allá en la bella Colombia.
 Y en todos los lugares donde están reunidos en el día de 
hoy, durante el día o durante la tarde, y también en las mañanas, 
donde en diferentes partes también tienen reunión; como nuestro 
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hermano Patricio Lara, que tiene también estudios bíblicos.
 Y en todos los sitios donde se congregan para estudiar la 
Palabra de Dios: Que Dios les bendiga grandemente en este día 
de hoy jueves, 18 de agosto de este año 2022.
 Estamos viviendo en un tiempo muy importante, porque es 
el tiempo en donde cada hijo e hija de Dios será transformado, 
será raptado, e iremos a la Cena de las Bodas del Cordero. 
Esas son las promesas que cada hijo de Dios está anhelando, 
está deseando, está pidiendo, y se está preparando.
 Para recibir esas promesas necesitamos una preparación, 
necesitamos un repaso de lo que Dios nos ha traído por medio 
del Ángel del Señor Jesucristo William Soto Santiago; por el 
cual estamos agradecidos a Dios que lo haya enviado en este 
tiempo, para que así él nos traiga toda la Palabra, todo el 
Mensaje que nos prepara para nuestra transformación.
 Y en cada tiempo Dios ha tenido la Guianza Divina, la 
guianza, la cual es la que Dios por medio de Su instrumento…; 
porque Dios siempre usa un velo de carne. El ser humano es 
el socio de Dios; por lo tanto siempre, en cada tiempo, Dios 
usa un velo de carne por el cual Él hace y cumple la Obra 
correspondiente a cada edad o a cada dispensación.
 Por ejemplo, en el tiempo de Moisés, todos sabemos que 
Moisés fue un profeta dispensacional, el cual libertó al pueblo 
hebreo de Egipto; y Dios les dijo que los libertaría y los llevaría 
hasta la tierra prometida.
 Pero fíjense que llega un momento en donde Moisés tenía 
que salir de la escena; pero por eso Dios no iba a dejar al pueblo 
sin pastor (ovejas sin pastor): Levantó allí…, que ya venía con 
una trayectoria al lado de Moisés, aprendiendo de Moisés, para 
que él continuara la labor que Moisés dejó hasta cierto lugar; 
continuaría esa misma labor con el mismo Mensaje de Moisés, 
e introdujo al pueblo hebreo hacia la tierra prometida.
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puede humillarse a sí  mismo es el hombre que conquista. 
El hombre que puede ser echado de aquí para allá y 
todavía ser un siervo de Cristo, ese es el conquistador.
 142 Ahora, él dijo: “Él ha vencido. Él es digno de tomar 
el Libro y abrirlo y desatar los sellos”.

EL MISTERIO DE LA SANGRE DE CRISTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 7 de septiembre de 1997
San Bartolomé M. A., Sacatepéquez, Guatemala
 Ahora, hemos visto que se entrelaza un cambio en 
nuestra edad, y también en el pueblo, y en el mensajero, 
y en el territorio: Un cambio de edad, un cambio de 
dispensación, un cambio de Mensaje, un cambio de pueblo, 
y un cambio de ministerio de Jesucristo: de Cordero a 
León, de Sacerdote a Juez de toda la Tierra. Y ese cambio 
es el que nosotros estaremos viendo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, nos dice en la 
página 80; dice:

 102. Juan estaba llorando. ¿Qué iba a suceder ahora? 
El anciano dijo: “Juan, no llores más, porque aquí viene 
el León. Él es el que prevaleció”. Pero cuando Juan miró, 
él vio el Cordero ensangrentado que había sido inmolado. 
Cualquier cosa que ha sido muerto está lleno de sangre, 
como cuando le cortan el pescuezo u otra cosa, y entonces 
está lleno de sangre. Aquí venía este Cordero inmolado, 
y ¿para qué se presentó? Para hacer Su reclamo sobre la 
redención. ¡Amén! Oh, hermano, ¿no tiene usted el deseo 
de alejarse solo a un rincón y llorar por un rato? Aquí venía 
un Cordero todavía sangrando. Allí estaba Juan y todos los 
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 138 Alguien dijo: “Porque él mismo no se encontró 
digno”. Eso no es así. El hombre estaba bajo la influencia 
del Espíritu Santo, él no podía cometer un error como 
ese. Él era… No solo él no era digno, sino que no podía 
encontrar a nadie digno.
 139 Así que entonces él dijo: “Un anciano salió, o un 
fuerte Ángel, dijo: ‘No llores, porque el León de la tribu 

de Judá (amén), ¡la Raíz de David, Él 
ha vencido! (¡Amén!) (‘Conquistó’, en 
otras palabras). ¡Él es digno de tomar el 
Libro!’”. Amén.

 140 Recuerde, él no lo había visto hasta 
este momento. ¿Por qué? Él estaba  
sobre el Trono allí, el Trono de Dios. Él 
estaba del lado adentro del Santuario 

([JBP] y él escribe): [WSS] «Lugar 
Santísimo». Él no lo había visto hasta 
este momento [WSS] «La raíz de David. 
Lugar Santísimo. 7ma dimensión» ([JBP] 
escribe él allí, y una Estrella de David), así 
que Juan estaba esperando para ver a 

un… un  León salir, ¡pero él vio a un Cordero!

 141 Allí lo tienen, hermanos [WSS] «el Conquistador – 
el León: un hombre», a través de mansedumbre, a través 
de dulzura, a través del Espíritu Santo, allí conquistamos. 
No algún gran y poderoso e intelectual gigante, sino el que 
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 Ya Dios tenía al hombre listo, o sea, tenía al líder listo; 
para que cuando eso ocurriera, ya estaba allí preparado para 
continuar la labor de Moisés. No iba a levantarlo de la nada y 
ponerlo y colocarlo allí:
 —“Este es el que va a introducirlos (y que pasaran el 
Jordán), y este es el que va…, aquí lo traigo”.
 —“¿Y de dónde salió ese?”.
 No; tiene que ser un instrumento que Dios ha venido 
preparando, para que cuando haya ese entrelace (de que Dios 
se lleva ya a ese mensajero), ya Dios tenga listo al hombre para 
continuar esa labor.
 Hay un mensaje muy hermoso, donde nos dice nuestro 
hermano William Soto Santiago:

EL LÍDER
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 31 de octubre de 1982
Cayey, Puerto Rico
 Así entonces usted vence esos momentos difíciles de 
la vida que hay aquí, pero que uno no los puede evitar, 
porque son etapas para ser probados nosotros. Para 
que, el que cree, se afirme más; y para que el creyente 
manufacturado diga: “Eso era lo que yo estaba esperando 
para yo decir que ‘hasta aquí me trajo el río’”.
 Pero sabemos que si hay tres grupos, a uno de ellos 
usted pertenece; y, por supuesto, usted sabe a cuál 
pertenece.
 Y seguiremos siempre adelante…
 Hay diferentes etapas, tenemos que comprenderlas. 
Hay etapas en donde de momento se ve mucha gente; como 
pasó cuando el Señor Jesús: vinieron miles de personas, 
comieron los panes y los peces, y eran miles de personas. 
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Pero después, cuando Él llegó a tocar algunas cositas que 
ellos no entendían…; porque siempre el problema está 
(con la gente) en lo que ellos no entienden.
 Cuando uno no entiende una cosa, se queda callado; 
sigue hacia adelante con lo que ya entiende, esperando 
más adelante entender lo que no entiende todavía. Porque 
Jesús le dijo a Pedro: “Lo que no entiendes ahora, lo 
entenderás después”1.
 Así que ¿por qué uno tropezar con lo que no puede 
entender? Pero eso es lo que le pasa a la gente: no entienden 
algunas veces algunas cosas, y ahí es que tropiezan; y 
cuando tropiezan entonces dicen: “Hasta aquí yo llegué; 
no sigo yo hacia adelante”.
 Y como cada persona tiene que ser probado, pues tenía 
que pasar por etapas en donde él mostrara qué clase de 
creyente es él. Porque si son tres grupos, para que cada 
grupo se identifique tiene que acontecer algo, tienen que 
pasar etapas de prueba, etapas así, para que cada cual se 
exprese.

[Rev. José B. Pérez] Por ejemplo. Por eso yo les decía: Si Dios… 
que era el deseo de todos y cada uno de nosotros, imagínese… 
que Dios permitiera que nuestro hermano William se quedara; 
entonces todo lo que había en el corazón… vamos a decir: esto 
que está pasando ahora, no estuviera pasando. Porque así era 
fácil, así era… (vamos a decir) todos quedaban ahí con eso en 
el corazón, sin sacar lo que había en el corazón, porque no era 
el momento para hacerlo.
 Tenía Dios ya que llevárselo, y ahora viene esa etapa de 
prueba, y ahí es que empieza a salir del corazón todo lo que 
hay en el corazón de las personas, de los que salieron en este 

1  San Juan 13:7
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[WSS] «La herencia de los hijos de Dios en el Año del 
Jubileo».

 136 No es de maravillarse que Juan dijo: “Lloré 
amargamente”, porque él no podía hallar alguno que 
fuera digno para redimirlo. El hombre debe ser digno. 
Juan dijo: “Lloré amargamente cuando nadie podía 
tomar el Libro o mirarlo o romper los sellos”. Él dijo: 
“No… Ningún hombre ni en el Cielo, ni en la Tierra, ni 
debajo de la tierra, ni en ningún lugar”.
 137 “Ningún hombre”. Ahora, él nunca tomó en cuenta 

a los ángeles. Recuerde, esta Tierra 
no fue dada a los ángeles; ella es 
la herencia del hombre. Gabriel era 
digno, seguro [WSS] «Gabriel»; 
alguien más era digno, Miguel pudo 
haber sido. Eso es… Él pudo haber 
sido digno para hacerlo; pero no 
había ningún hombre digno ([JBP] y 
él subraya mucho ahí: [WMB] “hombre 
digno”, y le pone un círculo). ¿Ve? Y 
Juan lloró a gritos ([JBP] escribe): 
[WSS] «Juan lloró».
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ni temas delante de ellos, porque son casa rebelde.
 7 Les hablarás, pues, mis palabras, escuchen o dejen 
de escuchar; porque son muy rebeldes.
 8 Mas tú, hijo de hombre, oye lo que yo te hablo; no 
seas rebelde como la casa rebelde; abre tu boca, y come 
lo que yo te doy.
 9 Y miré, y he aquí una mano extendida hacia mí, y en 
ella había un rollo de libro.
 10 Y lo extendió delante de mí, y estaba escrito por 
delante y por detrás; y había escritas en él endechas y 
lamentaciones y ayes.

TEMA: EL MISTERIO DEL
CORDERO Y EL LEÓN
Dr. William Soto Santiago

Viernes, 19 de septiembre de 1997
León, Nicaragua

Escritura: Apocalipsis 5:1-7

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO 5, PARTE 1”1, en la página 27, nos dice el reverendo 
William Branham:

 135 ¡Oh, aleluya! Yo espero que ustedes cristianos lo 
vean. Somos la sal de la Tierra. Dios dio esto a Sus hijos. 
Él nos dio la jurisdicción sobre toda la naturaleza, todos 
los animales, toda vida en todo lugar. Pero Adán, nuestro 
padre, se lo entregó a Satán. ¿Pero a dónde ha llegado 
eso? A su Dueño legítimo, a Dios, quien lo hizo. ¡Amén!

1  SPN61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, pág. 21, párrs. 
135-142
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caminar hacia la tierra prometida del nuevo cuerpo. Lo mismo 
que pasó con el pueblo hebreo. Allá (dice en Deuteronomio 8) 
los hizo pasar todo eso para probarlos. ¿Ve? Siempre hay un 
tiempo de prueba.

Sigue diciendo:

 [WSS] Así que podemos ver que esta clase de persona: 
el creyente manufacturado o hecho creyente, es una 
persona digna de misericordia ([JBP] miren eso), porque es 
una persona que está escrita en el Libro de la Vida; pero es 
una persona que corre mucho peligro: de ser borrada, por 
causa de sus actitudes negativas, porque es muy variable 
esa persona.
 [JBP] ¿Ve? Un día está bien, un día está de mal humor; un 
día está bien positivo, otro día está negativo, o la mayoría de 
las veces está negativo; siempre es un “no” para esa persona, 
siempre está criticando, siempre está negativo; ese es el 
manufacturado. Y miren lo que dice, sigue diciendo aquí:
 [WSS] Hoy puede estar tan entusiasmado que puede 
parecer ser más creyente que un verdadero creyente; 
porque es una persona extremista, se va siempre a los 
extremos. Y así como se va más allá de donde debe ir, y 
va más allá de donde va el verdadero creyente, después 
también va más atrás de donde va el incrédulo; o sea que 
lo mismo va para un lado que para otro lado.
 Es una persona digna de compasión, es una persona 
que está escrita en el Libro de la Vida; pero es una persona 
que tiene en la vida muchos riesgos de ser borrada del 
Libro de la Vida, porque es una persona que varía de 
acuerdo a la circunstancia. De acuerdo a la situación, a 
las circunstancias, pues él entonces actúa como creyente o 
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como incrédulo.
 Así que esa clase de persona realmente es una 
persona que sufre mucho; no sabe disfrutar realmente las 
bendiciones de Dios, no sabe pasar por las etapas difíciles 
tampoco; es una persona que realmente pierde grandes 
bendiciones. Esperamos pues que Dios ayude a toda 
persona que sea así, para que no sea borrada del Libro de 
la Vida.
 De esa clase de personas salieron (del pueblo de Israel), 
de las tres clases de personas salieron unos dos millones, 
y la mayoría eran de esa clase de persona. Pero de los 
verdaderos creyentes había solamente Josué y Caleb.
 Así que en esas personas, en Josué y Caleb, están 
representados los verdaderos creyentes. Y hay que pensar 
como ellos pensaban; porque si no, la persona entonces 
se va a otro extremo, que le va a perjudicar en cuanto a la 
relación de él con Dios; aun le puede perjudicar en cuanto 
a su nombre que está escrito en el Cielo.
 Bueno, yo creo que esa es la clase de persona que le 
trae mucho problema al líder de ese tiempo. Es la clase 
de persona y es de la clase de persona… De ese grupo es 
que aparecen las personas que siempre estarán criticando 
al líder de ese tiempo; y que podrían levantarse también 
como líderes, para tratar de que el pueblo no siga al líder 
que tienen que seguir, y los sigan a ellos; y son la gente 
que puede hacer también que el pueblo vire hacia atrás, 
como pasó allá con el pueblo de Israel, que querían hacer 
que viraran hacia Egipto de nuevo, hacia la esclavitud.

[Rev. José B. Pérez] Hay un mensaje, una parte aquí de un 
mensaje que dice (déjenme ver si lo consigo), donde dice… es 

ESTUDIO BÍBLICO #230
VIERNES, 19 DE AGOSTO DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín, que Dios te siga bendiciendo grande y poderosamente, 
también allá con nuestro hermano Andrés Cruz Gallegos, allá 
en la congregación de José Jiménez Hernández, y todos los 
ministros que están allí presentes en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, 
México. Hoy viernes, 19 de agosto de este año 2022.

Abrimos allí las Sagradas Escrituras en el libro de Ezequiel, 
capítulo 2, verso 3 en adelante, dice:

 3 Y me dijo: Hijo de hombre, yo te envío a los hijos de 
Israel, a gentes rebeldes que se rebelaron contra mí; ellos 
y sus padres se han rebelado contra mí hasta este mismo 
día.
 4 Yo, pues, te envío a hijos de duro rostro y de 
empedernido corazón; y les dirás: Así ha dicho Jehová el 
Señor.
 5 Acaso ellos escuchen; pero si no escucharen, porque 
son una casa rebelde, siempre conocerán que hubo profeta 
entre ellos.
 6 Y tú, hijo de hombre, no les temas, ni tengas miedo 
de sus palabras, aunque te hallas entre zarzas y espinos, y 
moras con escorpiones; no tengas miedo de sus palabras, 
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del mensaje “EL MENSAJERO DEL ATARDECER”2, página 
32, dice:

 190 ¡Oh, siempre ha sido un grupo 
de líderes, cada tiempo, que han 
enredado a la gente! No son la 
gente; son los líderes que los 
enredan. Ahora, vamos a…

 Usted dice: “¡Oh, hermano 
Branham!”.

 191 Ahora, espere un momento, 
tenemos que probar esto por las 
Escrituras. Si no es escritural, 
entonces no sirve. Por sus 
palabras de sabiduría, en sus 
lideratos no inspirados, palabras 
de sabiduría mundana, ellos… 
De hecho, hay algunos de esos 
genios que pueden componer 
esas cosas juntas, ¿no es Satán 
un genio en eso también? ¿No fue 
él quien le citó a Jesucristo una 
Escritura y hasta usó una razón? 
¡Él lo hizo! Él es un genio en eso. 
Pero Jesús nunca le discutió, Él 
dijo: “¡Escrito está, también! 
Apártate de mí, Satanás”. Sí, 
lideratos no inspirados.

 192 Mire a Coré, en los días de 
Moisés y su mensaje, cuando 
Coré y Datán pensaron… Ellos 

2  SPN63-0116 “El Mensaje de la Tarde”, pág. 27, párr. 190-192
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fueron a donde Moisés y le dijeron: 
“Espera un momento, ¿tú te crees 
muy grande, Moisés?, ¿tú crees que 
eres la única piedrecita en la playa, o 
el único pato en el charco; te crees el 
único? ¡Pues te dejaré saber que hay 
otras personas aquí que son santos 
también!”. Moisés no había dicho 
que no fuesen santos. Pero él tenía 
una comisión ([JBP] o sea, era el líder de 
ese tiempo), y él tenía que cumplirla. Y 

pues ellos organizaron un grupo y vinieron contra Moisés.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Datán y Coré».
[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Los líderes enredan al pueblo siempre».
[JBP] Y escribe bien grande: [WSS] «Lideratos».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“EL LÍDER”]:

 [WSS] Pero el líder siempre está mirando hacia 
adelante, hacia donde está la Columna de Fuego; mirando 
siempre la trayectoria que Ella lleva, para seguir con el 
pueblo esa trayectoria, aunque parezca una locura.
 ¿No parecía una locura la trayectoria que siguió Moisés 
con el pueblo? Parecía una locura, pero era la trayectoria 
divina. Y llegaron a la tierra prometida los que fueron 
encontrados como verdaderos creyentes, que siguieron al 
líder de aquel tiempo.
 Hay muchas cosas, quizás, que no entendemos en la 
Escritura; no entendemos quizás en cuanto a la historia 
bíblica; pero sabemos que hay un Programa Divino, hay 

TEMA
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un Plan Divino. Y cada persona que ha venido a esta Tierra 
ha vivido en una de las etapas del Plan Divino.
 Los que vivieron allá en el tiempo de Lutero, pues allá 
tenían al líder de ese tiempo. Por eso Dios, cuando habla 
de los mensajeros de las edades de la Iglesia, señala que 
fueron siete mensajeros, cada uno de ellos era el líder de 
esa edad.
 Cuando se llegaba el tiempo para Dios levantar al líder, 
el pueblo comenzaba a sentir necesidad de un líder que los 
guiara, y ahí aparecía el líder para traerles la dirección de 
Dios.
 Bueno, si usted estudia la historia de la Iglesia, usted 
encontrará cómo se movió todo eso. Aun encuentra que 
no se le podía añadir, ni se le podía quitar al Mensaje que 
cada líder traía para ese tiempo.
 Y encontramos que algunas personas también 
malinterpretaron el Mensaje; algunos le añadieron y 
otros le quitaron, porque pensaron que el líder no estaba 
dando todo el Mensaje. Pero es que lo que faltaba de dar 
le tocaba al otro mensajero que viniera después de él. ¿O 
es que Dios se lo iba a dar todo al primer mensajero, o al 
segundo, o al tercero? No; le dio a cada uno la porción que 
le correspondía.
 Pero algunas personas no comprenden eso. Y por 
eso es que Dios dice que ni se le quite, ni se le añada3; 
porque si se le quita, pues se le quita lo que corresponde 
a ese tiempo; si se le añade, se le da algo que es para otro 
tiempo, para otro tiempo futuro, o para otro tiempo que 
ya pasó, que no tiene que ver nada con ese que se está 
viviendo.
 Cada cosa tiene su tiempo. Y como cada cosa tiene su 

3  Deuteronomio 4:2, Apocalipsis 22:18-19
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tiempo, cada parte de la Palabra de Dios tiene el tiempo 
que le corresponde, en el cual Dios respalda esa parte de 
la Palabra que Él ha prometido para ese tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el libro de Citas, en la página 
5-B, dice, párrafo 47:

 47 - “Así que yo ruego que algún día veré esa gran 
reunión de todo el Cuerpo de Jesucristo uniéndose en un 
Cuerpo bien grande; luego vendrá el Rapto”.

[JBP] Y ahí escribe arriba: [WSS] «La reunión del Cuerpo de 
Cristo para/en la resurrección y el rapto», [JBP] y hace el 
dibujo de la pirámide.

Y en el párrafo 48 dice:

 48 - “¿Saben? Me gustaría traer una carpa grande y 
armarla aquí por un momentito entre ustedes, gente buena, 
y solamente quedarme, de manera que pudiéramos tomar 
una tarde para un servicio de enseñanza entre ministros, 
y permitir que las iglesias sean arregladas. ¿Saben una 
cosa? Creo que el Espíritu Santo nos ayudará a hacerlo”.
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ve, no le cohíba a que el pueblo de Dios alcance la bendición 
de Dios, que es todo lo que necesita para obtener esa Fe de 
Rapto, que está en la Enseñanza bajo Carpa. Así que… que 
luego después no se le pida cuenta a usted porque no permitió 
que el pueblo recibiera las bendiciones.
 Bueno, que Dios les bendiga, que Dios les guarde a todos. 
Continúen pasando un día lleno de grandes bendiciones de 
parte de nuestro Padre celestial. Y le damos gracias a Dios que 
nos haya enviado en este tiempo a nuestro apreciado hermano 
y amigo: William Soto Santiago.



La enseñanza apostólica en la Carpa94

vivir por toda una eternidad en felicidad, en amor y en paz 
divina; y así en la eternidad ya no sufrir más, porque Dios 
enjugará toda lágrima de nuestros ojos.

[Rev. José B. Pérez] Y en un párrafito más adelante, dice:

 [WSS] Siempre piense y hable cosas positivas: 
palabras de fe, para que alrededor de eso se materialicen 
cosas buenas que usted desea. Aprenda a hablar palabras 
creativas, palabras positivas creativas, para obtener buenos 
resultados. ¡Búsquele la vuelta a la vida para que le saque 
mucho provecho!

[JPB] Bueno, ha sido esta mi plática en esta ocasión, de estas 
palabras que les estoy enviando a todos los hermanos allá 
reunidos, allá en Villahermosa, México, junto con el reverendo 
Andrés Cruz Gallegos, y en todos los lugares que les mencioné; 
y en todas partes donde estén escuchando estas palabras de 
saludo que les estoy enviando en esta ocasión de hoy jueves, 
18 de agosto de este año 2022, el cual le colocaremos como 
tema a esta plática:
 “ENSEÑANZA APOSTÓLICA EN LA CARPA”.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde. Y esa 
enseñanza siempre viene a través de un líder: del líder que Dios 
ha predestinado desde antes de la fundación del mundo, para 
tener en medio del pueblo esa Enseñanza bajo Carpa; porque 
el Espíritu Santo necesita una boca, y el socio de Dios es el 
hombre.
 Que Dios nos siga abriendo día a día el entendimiento, 
nos siga abriendo las Escrituras, tanto a los ministros como 
también a todo el pueblo de Dios. Y déjenle las puertas abiertas 
—ministros— a la congregación; no se las cierre si usted no 
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Carpa y la Enseñanza».

[Rev. José B. Pérez] O sea, ¿ven? Vean todo lo que Dios tenía 
para ese tiempo final, que corresponde a este tiempo final, lo 
cual Dios respalda; porque es la Palabra prometida para este 
tiempo presente.
 También buscamos en la página 155, en el párrafo… Vamos 
a ver qué dice allí, qué se estará hablando y qué enseñanza 
se estará dando bajo Carpa. Dice, página 155, párrafo 1387 
[Citas]:

 1387 - “16 Ahora, en hacer esto, he venido aquí con el 
propósito de enseñar 
las últimas Copas, 
las últimas Siete 
Copas…”.

[JBP] Y él escribe allí también (habíamos citado esta cita)4… 
y ahí entre medio de esta primera oración, él escribe: [WSS] 
«2002».

4  Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 37-38 
del (f), págs. 83-84 del (T1)
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 1387 - “… y las últimas Siete Trompetas, y los últimos 
Siete Truenos del libro del Apocalipsis, ligándolos juntos 
en esta hora en que vivimos; siguiendo a continuación 
de la apertura de los Siete Sellos, las Siete Edades de 
la Iglesia ([JBP] escribe arriba): [WSS] «una Carpa». Por 

lo cual pudiéramos obtener campo para hacerlo. Por lo 
cual yo espero que tan pronto como yo pueda, nosotros… 
podamos obtener un lugar suficiente para eso, sea aquí 
en Louisville, New Albany, o ya sea que pongamos una 
carpa, para que nos podamos quedar por todo el tiempo 
que el Señor nos guíe a hacerlo”.

[JBP] Y él escribe allí (que fue la cita también en esa ocasión 
que leímos): [WSS] «2002, Carpa».
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entonces orar por nosotros a Dios, para que Dios tenga 
misericordia también de todos nosotros”.
 Bueno, Jesús también, podemos ver que tuvo grandes 
problemas. Dice que ni Su familia creía en Él. Usted 
encuentra ahí en los primeros capítulos de los evangelios; 
hay unos algunos lugares que vinieron a buscarlo a Él, 
creían que estaba fuera de sí; y también dice, en algunos 
lugares, que los de Su casa, Su familia, Sus hermanos, no 
creían en Él6. Y sin embargo, Él era el Líder enviado de 
Dios para la Obra Divina de aquel tiempo.
 Así que todo eso es algo natural; cuando sucede, todo 
eso es algo natural. El que miró las cosas desde otro punto 
de vista, dijo: “Si no creen los de la casa de él, ¿cómo 
vamos a creer nosotros?”. Imagínese que se pusieran a 
esperar a que los de la casa de Jesús creyeran para entonces 
los demás creer. ¿Y si nunca creían? O sea que eso es un 
asunto individual.

[Rev. José B. Pérez] Y más adelantito, ya para terminar, dice:

 [WSS] Bueno, yo creo que todas estas cosas es bueno 
uno conocerlas bien; porque estamos en esta Tierra, 
todos juntos viviendo aquí en la Tierra, pero sobre todo 
queremos la bendición de Dios.
 Imagínese si después de uno vivir todos los años que 
a uno le toca vivir aquí en la Tierra, con tantas luchas y 
pruebas y problemas, después de eso, ¿tras de eso uno va a 
perder la bendición de Dios? Entonces, pues, ¿de qué le ha 
valido entonces vivir aquí? Pues no le ha valido de nada.
 Pero queremos, más bien, que aunque haya pruebas 
y sufrimientos, tener la bendición de Dios, para entonces 

6  San Juan 7:1-5
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de carne humana; y el liderato de Dios se expresa, se 
manifiesta, a través de carne humana.
 Ahora, a través de la historia hemos visto que esos 
líderes han tenido muchos problemas también. No todo el 
mundo ha estado de acuerdo con ellos. Hay casos que han 
sido tantos los problemas, que cualquier persona podría 
decir: “Si este fuera un Enviado de Dios no tendría tantos 
problemas”.
 Pero mire a Moisés y Jesús, los dos grandes líderes 
mayores que han pisado la Tierra.
 Mire, Moisés tenía un sinnúmero de problemas, que 
cualquier persona que se pusiera a buscarle faltas las iba a 
encontrar. Hasta su propia hermana y hermano le buscaron 
faltas, y aparentemente le encontraron; pero buscarle faltas 
y encontrarle, fue un problema que ellos se buscaron con 
Dios.
 Es que ellos no comprendieron que todo ser humano 
tiene sus faltas, tiene sus errores, y que eso acompaña a la 
naturaleza humana. Y cuando el líder tenía esas cosas que 
cualquiera podía señalarle…, mire, eso lo que hacía era 
que identificaba más ampliamente de que Dios estaba en 
carne humana en Moisés.
 Si no hubiera tenido ni una falta, la gente podía decir: 
“Ese no es ningún hombre, ese es un Ángel de Dios. Quizás 
es el Arcángel Gabriel o Miguel, que ha descendido, 
porque no tiene ni una falta”.
 Pero cuando le veían faltas: “Ese es humano como 
nosotros; de carne y hueso, con las mismas luchas, los 
mismos problemas que todos nosotros. Así que como él 
tiene luchas y problemas y faltas, de seguro cuando alguno 
de nosotros pase por etapas así difíciles como las que él 
pasa, él va a poder comprender lo que es eso; y va a poder 
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[Rev. José B. Pérez] Vean cómo él marca allí esa fecha tan 
importante, en la cual Dios ya venía preparando un ministerio; 
para Él, en el momento en que tenía que colocarlo para continuar 
esa labor como el líder…, no por usar la palabra “líder”, pero Dios 
siempre usa al ser humano, y nosotros lo identificamos como 
un líder; o sea, como aquel que guía al pueblo rumbo hacia la 
promesa correspondiente al tiempo en que está viviendo; así 
pasó en cada edad y en cada dispensación. Y él coloca ahí 
también: [WSS] «2002, Carpa».

[JBP] Y acá a principio, cuando él dice: [WMB] “Ahora en hacer 
esto, he venido aquí con el propósito de enseñar las últimas 
Copas, las últimas Siete Copas y las últimas Siete Trompetas, y 
los últimos Siete Truenos del libro de Apocalipsis”, y él escribe 
arriba:

[WSS]
«Las 7 Trompetas.
Las 7 Copas.
Los 7 Truenos».

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La Enseñanza en la Carpa = Los 7 Truenos, 
Copas, las 7 Trompetas».
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[Rev. José B. Pérez] Y en la 4B, párrafo 43, dice [Citas]:

 43 - “Lo que necesitamos es estar como tres meses 
en una carpa colocada en algún lugar aquí afuera, con 
alguna enseñanza realmente apostólica; con ministros 
todas las tardes. Regresar y entrar en el movimiento 
correcto. La cosa es que justamente nos hemos ido fuera 
de orden; no porque lo hayamos querido así, sino porque 
es la tendencia del tiempo ([JBP] fíjense en eso)”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Los apóstoles enseñaron una nueva dispensación».
[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Enseñanza apostólica en la Carpa».

[JBP] Y al lado también escribe:
[WSS] «La Carpa y la enseñanza apostólica».
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Sigue diciendo [“EL LÍDER”]:

 [WSS] Así que yo creo que hemos, en esta mañana, 
entendido estas cositas que estamos hablando. Es necesario 
que en cada tiempo, el pueblo de cada tiempo busque, 
encuentre, siga, ame y respete al líder que Dios tenga para 
ese tiempo. Y todos juntos colaborando en la Obra que le 
haya sido encomendada.
 Si hubiéramos vivido en el tiempo de Noé, hubiéramos 
tenido un poco de trabajo construyendo el arca. O si 
hubiéramos vivido en el tiempo de alguno de los profetas 
del Antiguo Testamento, hubiéramos estado brazo a brazo 
con el mensajero de ese tiempo, con el líder de ese tiempo, 
haciendo la Obra de Dios.
 Bueno, que Dios nos ayude en este tiempo final, 
porque todos queremos trabajar en la Obra de Dios para 
este tiempo.
 Queremos ver, queremos entender y queremos 
encontrar al líder que Dios tenga para este tiempo; para 
que él nos diga el Mensaje de Dios, nos diga el camino 
que Dios ha trazado para nosotros seguir, nos diga cómo 
trabajar, cómo luchar en Su Obra; y así todos juntos hacer 
la gran labor, la gran Obra de nuestro Padre celestial. 
De tal manera que podamos decir: “En los negocios de 
nuestro Padre nos conviene estar”.
 “EL LÍDER”.
 Ahora, quiero dejar claro que detrás del líder visible 
que la gente pueda ver (o hayan visto a través de las 
diferentes etapas, edades), detrás de ese líder ha estado el 
Líder de los líderes, que es Dios. Pero el liderato de Dios, 
Él lo expresa a través de un líder humano. Esa siempre 
ha sido la forma de Dios; porque Dios se expresa a través 
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[Rev. José B. Pérez] Y fíjense lo que dice en el párrafo (que lo 
hemos leído y los hemos citado; hace poquito lo citamos de 
memoria), pero quiero leerles donde él dice, en el párrafo 1054, 
de la página 119 [Citas]:

 1054 - “Cuando esta persecución venga, no te 
asustes…”.

[JBP] Esa persecución, cuando venga esa tempestad, cuando 
venga todo lo que va a venir en contra de la Iglesia-Novia del 
Señor. Dice:

 1054 - “Cuando esta persecución venga, no te asustes; 
hay una luz que dice que se llevará a Sus hijos. Ella no 
pasará por la tribulación. Ella nunca lo hará. Él dijo que 
Ella no; Ella será levantada ([JBP] o sea, será raptada)”.

[JBP] Y allí escribe: [WSS] «La apretura. Una Luz. Venida».

[JBP] Y hace el dibujo de la Piedra Angular con destellos como 
de rayitos de sol.
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA FE PERFECTA”5, él 
dice en la página 4 (está citando San Marcos 11:22-26), dice:

 [18] “Por tanto, os digo, que todo lo que orando 
pidiereis, creed que lo recibiréis, y os vendrá.
 Y cuando estuviereis orando, perdonad, si tenéis algo 
contra alguno, para que vuestro Padre que está en los 
cielos os perdone también a vosotros vuestras ofensas.
 Porque si vosotros no perdonareis, tampoco vuestro 
Padre que está en los cielos os perdonará vuestras 
ofensas”.
 19 Ahora bien, la fe está basada en el perdón. Y así 
como dijimos en la predicación de esta mañana, estamos 
procurando hacer que la Iglesia llegue al lugar en donde 
podamos verdaderamente ver los tiempos apostólicos 
en nuestro medio; todos anhelamos eso. Y está allí a la 
puerta.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Que la Iglesia llegue al sitio…»
[JBP] Y abajo: «… donde pueda ver los tiempos apostólicos. 
Está a la puerta».
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[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas en la página 111, nos 
dice…, párrafo 970, dice:

 970 - “Y como dijimos en la predicación de esta 
mañana ([JBP] hablando ahí de eso mismo, pero para leerles 
lo que está allí), estamos procurando hacer que la Iglesia 
llegue al lugar en donde podamos verdaderamente ver los 
tiempos apostólicos en nuestro medio. Todos anhelamos 
eso. Y está allí a la puerta”.

[JBP] Y él hace ahí un dibujo de la Piedra Angular con la parte 
de abajo de las edades, y escribe: [WSS] «Los tiempos 
apostólicos», y señala hacia la Piedra Angular.

[JBP] Y abajo del extracto hace otro dibujo de la pirámide y la 
Piedra Angular, y una Estrella de David.

La enseñanza apostólica en la Carpa 89

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“EL LÍDER”]:

 [WSS] Bueno, ya vimos entonces que para cada cosa 
hay tiempo, para cada mensajero hay tiempo, hay una 
hora; cada Mensaje tiene un tiempo y un mensajero que lo 
ha de dar.
 Y nos preguntamos: ¿cuál es nuestro tiempo?, ¿cuál es 
nuestra hora?, ¿cuál es el Mensaje nuestro?
 Y preguntamos: ¿cuál es el líder que está buscando la 
humanidad en este tiempo?, ¿cuál es el líder que necesita? 
¿Será San Pablo?, ¿será alguno de los mensajeros de las 
siete edades de la Iglesia?
 Si viene Lutero en este tiempo, ¿será ese el líder que 
necesitan?
 Aunque venga en este tiempo, ya el tiempo de él 
terminó. ¿Qué podría enseñar Lutero en este tiempo? A 
virar hacia atrás y colocarnos 465 años atrás en la historia 
del Plan de Dios. Así que si él viene ¿qué es lo que puede 
hacer? Atrasarnos 465 años.
 ¿Qué es lo que necesitamos? Lo que Dios tenga 
programado para este tiempo. ¿Qué líder necesitamos en 
este tiempo? El que Él haya prometido para este tiempo.
 Y cuando lo encontremos: Caminaremos con él hacia 
adelante, sin desmayar, sin dudar en ningún momento. 
Caminaremos en el Plan de Dios para ese tiempo, llenos 
de regocijo, de alegría.
 Con buena cara cuando hay buen tiempo; y cuando 
hay mal tiempo, también poniendo buena cara. Sabiendo 
que detrás de las tempestades, detrás de las nubes, está el 
sol. Más allá de las nubes y de las tempestades está el sol, 
el cual alumbrará cuando haya pasado la tempestad. Las 
tempestades son pasajeras.
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